
Los vecinos protestan por la subida en el recibo del agua 

El ayuntamiento está cobrando de más 
Los servicios 
sociales del 
ayuntamiento 
conocen 
el caso de 
este indigente, 
pero todavía 

González J García exigen no han hecho 
cuentas claras nada: 

«Con velasco, Los vecinos 
el medio ambiente piden que no 
está hecho un asco» le dejen morir en la calle como un perro 

Tendrá capacidad para 200 
alumnos y debe empezar a 

funcionar en el próximo curso 
La Escuela de Hostelería 
se terminará en agosto 

un adulto y cinco niños, 
heridos al volcar 

e incendial'$e su coche 
Grave accidente en la N·ll 

Esta vez robaron 
un maletín con medio 
millón en un banco 

La banda de <(sudacas» 
golpea de nuevo 

* * * Insultos y golpes 
tras un pleno 
municipal en 

Torres de la Alameda 
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km O 
La tecnología no tiene limites. 

Y usted se acaba de dar cuenta. 

Sentado al volante del nuevo Audi A6. 

25 años de experiencia desde que se 

creó el primer Audi 100 están ahí, 

delante suyo. Esperando sus órdenes 

para ponerse en movimiento. 

Sólo resta girar el contacto. 

km 1 
La ciudad corre. Pero usted está 

quieto. 

El asfalto hace girar las ruedas. 

Y entiende el valor del silencio. La línea 

que separa a un ·buen coche de un 

coche de carácter excepcional. El clima 

es el exacto. Lo eligió usted en el 

Clirnatronic con un solo dedo. 

En el volante del A6 ve escrita la 

palabra Airbag. En la guantera del 

acompañante, también. A sus costados 

sabe que tiene barras firmemente 

unidas a las puertas. En su pecho nota 

el cinturón TEN. En sus pies, el ABS. 

Y, simplemente, .se siente a salvo 

del mundo. 
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km 100 
El mítico motor Audi de 6 cilindros 

en V, 2.800 e.e. y 174 CV ya ha respon

dido a cada una de sus preguntas sobre 

tecnología. 

El motor de 2.600 e.e. y 150 CV 

también. 

Y el motor diesel TDI no sólo le ha 

respondido. Le ha dado una lección 

sobre economía . Récord mundial en 

bajo consumo. 

Y ha entrado en una curva mojada. 

Pero esta vez ha sentido que era usted 

el que mandaba y no la curva. Por fin 

sabe cuáles son las ventajas de tener un 

coche con tracción total .a las cuatro 

ruedas en las versiones quattroe. 

km 100.000 
Ya sabe los privilegios de haberse 

incorporado al mundo de Audi. 

Ya sabe lo que es formar parte de 

un diseño basado en formas elegantes, 

. compactas y al mismo tiempo innova

doras. 

Y ya sabe lo que es no echar nada 

en falta al volante de un automóvil. 

km 500.000 
Han pasado 9 años y su Audi sigue 

reluciendo en el garaje. 

Y todavía está en garantía contra 

la corrosión. 

Porque hace 9 años su chapa fue 

galvanizada al 100º/o por ambas caras. 

Y pasó por 27 fases diferentes de trata-

miento antes de estar lista para su 

montaje. 

Lo mira por fuera. 

Está impecable. 

Si desea mas 
información llame al 
te lefono 900-100 621 

Hace 500.000 kilómetros, ¿quién 

le hubiera augurado tantos momentos 

de-placer? 

Abre la puerta. 

Se sienta al volante. 

Y de nuevo, todo vuelve 

a empezar. 

km O. 

AudiA6 

Señoras v señores, 
el nuevo Audi. 

CilD 
Aud i 
A la van g ua rdia 
de la ti:l-n ica. 

TAIBIEI ABRIMOS 
TALLERES 

IECAIBIOS JVEITAS 
Sábados mañana YOLAUTO, S.A. 

TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 
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se acabó 
«el curso político» 

Con el pleno municipal del 
martes de esta semana se pue
de dar por terminado el curso 
político 93/94, que ha propor
cionado muy diferentes satis
facciones a cada uno de los par
tidos que operan en Alcalá. 

En este tiempo de notas, con 
tantos suspiros de alivio y tan
tos disgustos, el Partido Popu
lar ha cerrado su curso con un 
notable alto y en las últimas se
manas ha producido la impre
sión de que estaba tan satisfe
cho de sí mismo que se había 
marchado de vacaciones «ahor
cando los libros» durante una 
temporada. 

Izquierda Unida también ha 
obtenido una nota espléndida, 
en comparación con lo que has
ta ahora se consideraban sus 
posibilidades teóricas, y ha he
cho lo contrario que el Partido 
Popular: nada más recibir la 
calificación, sus integrantes se 
han puesto a estudiar como 
auténticos empollones con el 
objetivo de que el próximo ju
nio les depare nada menos que 
un sobresaliente. 

El CDS, el pobre, parece ya 
inmerso en aquello de «lo que 
Dios no da Salamanca no pres
ta>> y hasta cabe suponer que ya 
se decidirá a abandonar la ca
rrera. 

Y el PSOE ... bueno, al 
PSOE el tribunal electoral le ha 
puesto casi las clásicas «orejas 
de burro» con un suspenso mo
numental, lo que ha dejado cla
ro que tendrá que aplicarse en 
este verano, aunque parece que 
muchos de sus estudiantes es
tán más por las vacaciones que 
por la labor de apretar los co
dos a conciencia. 

En fin, todo queda ya para 
septiembre, cuando empezará 
el próximo curso, y entonces 
habrá sonado la hora de la ver
dad. Entonces veremos si el PP 
es capaz de hacer honor a la 
brllantez que apunta, aunque 
habrá que recordarle que ni si
quiera los alumnos más brillan
tes obtienen buenos resultados 
si no se aplican a conciencia. 

Entonces veremos cómo 
afronta el curso Izquierda Uni
da, que ni siquiera parece dis
puesta a 'tomarse vacaciones 
con tal de ir ganando tiempo. 

Y en septiembre veremos de 
qué manera el PSOE empieza 
a estudiar sus asignaturas pen
dientes, que son muchas y lo 
obligarán a apretar los codos de 
firme. Por el momento, cerra
do hasta septiembre. O casi. 

PUERTA de lladrld 

Obras molestas 
en la ciudad 

El ayuntamiento de Alcalá 
tiene que hacer obras. Y tam
bién tienen que hacer obras en 
la ciudad muchas empresas. Pe
ro hay que hacerlas con cuida
do. Las canalizaciones de los 
diferentes servicios no tienen 
planos bien conocidos, de mo
do que es muy fácil romper al
guna de ellas cuando hay que 
hacer una zanja o algo pareci
do. Esta dificultad puede ser 
una excusa para tantas moles
tias como tienen que soportar 
los ciudadanos, con roturas de 
tuberías de agua e incidentes 
análogos, pero no tiene por qué 
ser una justificación. Si se sa
be que hay una elevada proba
bilidad de provocar una avería 
al hacer una obra, habrá que 
extremar las precauciones al 
hacer esa obra. 

Por ejemplo, habrá que ex
tremar los cuidados en el uso de 
excavadoras. A veces la excava
dora es imprescindible, pero, 
aun así, habrá que enterarse lo 
mejor posible de por dónde van 
los tendidos de las conduccio
nes. Y otras veces, sin más, ha
brá que prescindir de las exca
vadoras, puesto que existen 
otras herramientas que pueden 
operar sobre el tejido de las ciu
dad con mayor precisión qui
rúrgica. 

Puede esperarse, quizás, que 
la renuncia a ciertos medios de 
construcción lleve aparejado un 
incremento del coste de la obra, 
pero seguramente esto es pre
ferible a dejar a los vecinos sin 
servicios elementales durante 
horas o durante días. Así, a la 
hora de adjudicar una obra, el 
ayuntamiento podría indicar a 
los licitantes unas ciertas con
diciones de trabajo tendentes a 
extremar las precauciones, con 
lo que los aspirantes a la adju
dicación podrían induir en sus 
plicas un sobreprecio para cu
brir el coste añadido derivado 
de no utilizar algunos medios. 
En resumen: obras, las que ha
gan falta, pero molestando lo 
menos posible a los vecinos. 

Las deudas 
del ayuntamiento 

Seguimos en las mismas. Se
gún leíamos en estas páginas la 
semana pasada, ante sus difi
cultades económicas, el ayun
tamiento de Alcalá se apresta a 
endeudarse un poco más -en 
otros 420 millones, para aten
der a los gastos derivados de su 
colaboración con la Comunidad 
de Madrid- y a renegociar la 
deuda que tiene con los bancos 
para pagar menos intereses por 
ellas. 

No es nada original y posi
blemente tampoco sea muy ri
guroso porque quizá no estemos 
ante una hábil renegociación de 
la deuda, sino ante algo mucho 
peor: que el ayuntamiento se 
encuentra con que no puede 
atender a su pagos en los pla
zos previstos y tiene que ganar 
tiempo; algo análogo a lo que 
muc.hos ciudadanos conocen 
muy bien: se pide un crédito a 
un banco, no se puede pagar en 
parte y hay que obtener otro 
crédito de otro banco para pa
gar lo que se debe al anterior. 
Eso, en el caso del ciudadano, 
puede ser mala suerte o mala 
administración; en el caso del 
ayuntamiento sólo puede ser 
mala administración arrastra
da desde hace bastantes años 
porque los munícipes saben que 
están gastando por encima de 
las posibiliddes reales munici
pales. 

El ayuntamiento hace ahora 
propósito de enmienda y dice 
que el crédito que ahora pide 
de 420 millones para no perder 
la ayuda de la comunidad des
tinada a inversiones será el úl
timo que pida en dos años. Re
sultará cierto o no -casi con 
toda seguridad, no-, pero lo 
que nadie quita es que en este 
momento, que puede ser víspe
ra de cambios drásticos en la 
composición de la corporación 
municipal -incluso en lo que 
se refiere al PSOE-, la heren
cia que van a recibir los ediles 
del 95 será un ayuntamiento 
empeñado hasta las cejas du
rantes los próximos años. 
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Anónimo 
alcalaíno 

El señor Vicente, don Cres
cencio, ha montado en las últi
mas semanas una película de 
suspense en torno a unos anó
nimos en los que se vierten acu
saciones, según parece, contra 
técnicos municipales «por co
rrupción urbanística>>. En prin
cipio, hay que suponer que, pa
ra tomárselo tan en serio, el se
ñor Vicente tiene que tener se
rias sospechas de que puede ha
ber algo de cierto en lo que esos 
anónimos dicen porque, si no, 
habría sido mejor dejarlo co
rrer en vez de divulgar su con
tenido. ¡Cuántas páginas po
drían llenar los periódicos si hi
cieran referencia, siquiera su
cinta, a los anónimos que reci
ben hablando de esto o de aque
llo, incluidos concejales, natu
ralmente! 

Abrir una investigación so
bre este asunto es una medida 
prudente; y si hay motivos pa
ra sospechar que las denuncias 
tienen base, más prudente to
davía. Lo que no nos parece 
muy prudente es que el señor 
Vicente no haya resistido la 
tentación de, aprovechando 
que los anónimos denunciantes 
pasan por la comisión que él 
preside, cargar a la oposicion 
con la posible responsabilidad 
de haberlos hecho. Cada uno 
puede pensar y sospechar lo 
que quiera, pero una cosa es 
pensarlo y otra decirlo. Es po
sible que al señor Vicente no le 
gustara oír expresar en voz al
ta lo que algún ciudadano pien
sa de algún concejal. Puestos a 
pensar y a sospechar, ¿por qué 
no pensar que los anónimos los 
ha podido escribir el mismo se
ñor Vicente en vez de la oposi
ción? ¿Porque no tendría sen
tido? ¡Claro que no tendría 
sentido para una inteligencia 
normal! Pero tampoco tiene 
sentido que los grupos políticos 
de la oposición se dediquen a 
escribir anónimos. Así que, pa
ra expresar esa sospecha en voz 
alta, el señor Vicente debería 
tener algo más que una corazo
nada, un pálpito, o lo que sea. 

Por otra parte, también ha
bría que entender la posición 
en que la divulgación de este 
asunto deja a los técnicos mu
nicipales, que quizá son quie
nes deberían tomar la iniciati
va y marcharse con los anóni
mos, con las declaraciones del 
señor Vicente y con lo que ha
ga falta al juzgado de guardia 
y que sea éste quien resuelva lo 
que proceda. 

ti de tullo de tlM 



con un presupuesto ile once millones de pesetas Desde el pasada 14 de julio 

La comisión de Gobierno aprueba el Ya está en funcionamiento el camión 
proyecto de la carretera de Pastrana de recogida de papel reciclado 

Acaba de ser aprobado en 
la última sesión de la comisión 
de Gobierno el proyecto y el 
pliego de condiciones de la re
modelación de la carretera de 
Pastrana. El presupuesto es
timado es de 111. 518 .4 7 5 pe
setas y se llevará a cabo den-

No hay presupuesto 
para terminar el 
centro de comunidades 

Rosalía Rodríguez, conce
jal~ del Partido Popular, ha 
explicado la situación actual 
del Centro de Comunidadés, 
el edificio en obras destinado 
a albergar a las casa regiona
les de Alcalá. Al parecer, las 
obras de construcción de este 
edificio no podrán concluirse 
por falta de presupuesto ... a 
menos que las propias casas 
regionales aporten el dinero 
necesario: «Los miembros de 
las casas regionales están 
preocupados porque les han 
dicho que el Centro de Comu
nidades lo tienen que termi
nar ellos, no las zonas comu
nes, sino el resto, porque no 
tienen dinero. Y encima de 
que les obligan a gastarse un 
dinero les dicen que la conce
sión va a ser sólo por 5 años. 
Tampoco estamos de acuerdo 
y vamos a defender este tema. 
No me explico en qué piensan 
estos señores, están a otros 
asuntos, como las luchas in
ternas de su partido, a la lu
cha por conservar el sillón, en 
vez de estar a lo que tienen 
que estar, la defensa de los in
tereses de los ciudadanos». 

tro del Plan de Inversiones 
para el Cuatrienio 1991-95, 
con una aportación del 60 % 
por la Comunidad de Madrid 
·y el 40% restante por el ayun
tamiento complutense. 

Como se recordará, hace al
gunos meses los tramos urba
nos de las carreteras comarca
les fueron transferidos por el 
gobierno regional al ayunta
meinto de Alcalá, asumiendo 
éste su mantenimiento. 

El proyecto aprobado con
templa el acondicionamiento 
de la carretera de Pastrana 
desde la glorieta de Alcorlo 
hasta la rotonda que enlaza 
con la variante. A lo largo de 
seis meses desde el inicio de 
las obras se renovarán los fir
mes y pavimentos, se realiza
rá el saneamiento y alumbra
do público, así como el bali
zamiento y la instalación de 
semáforos. 

La solución técnica adopta
da recoge algunas indicacio
nes realizadas por los vecinos 
del Distrito IV. De este mo
do, se mantendrá el acceso y 
salida de la ciudad por la an
tigua calzada de la M-300, de
jando la otra calzada como vía 
de servicio para el barrio de 
Nueva Alcalá; se diseñará una 
glorieta elíptica al final de la 
calle Río Tajuña que posibi
litará el acceso al barrio para 
los vehículos procedentes de la 
M-300 por la plaza de Traja
no y se creará una entrada al 
barrio por la calle Río Bolar
que. Asimismo, se realizará 
un camino peatonal que per
mita el acceso al Parque Na
tural de la ribera del Henares, 
por debajo de la M-300, apro
vechando el paso inferior del 
cruce del Caz. 

de la Mancomunidad del Henares 
El camión recogerá a diario, en dos turnos que se 
realizarán desde las & de la mañana a 10 de la noche 

El camión de recogida de 
papel reciclado de la Manco
munidad del Río Henares ha 
empezado a funcionar el pa
sado 14 de julio, desde las sie
te de la mañana. El camión 
prestará servicio en los seis 
municipios que forman la 
Mancomunidad, según ha 
anunciado el concejal de Me
dio Ambiente de Alcalá, José 
María V elasco. 

. El camión recogerá a dia
rio, en dos turnos que se rea
lizarán de 6 de la mañana has
ta las 10 de la noche, el papel 
depositado en los contenedo
res instalados en los munici
pios de Guadalajara, Azuque
ca, Alcalá de Henares, Torre
jón de Ardoz, San Fernando 
de Henares y Coslada. 

La empresa Dolat que ges
tiona la recogida de papel en 
el Corredor del Henares pre
vé que la recogida de papel 
disminuya durante estos me
ses de verano y que volverá a 
incrementarse a partir del mes 
de septiembre. 

El camión-grúa que presta
servicio desde ayer jueves tie
ne una capacidad para 20.000 
kilos. El vehículo está inatri
culado con el distintivo del 
Ministerio de Obras Públicas, 
Transportes y Medio Am
biente (MOPTMA) y lleva ro
tulado en su carrocería el le
ma «TU PAPEL ES IMPOR
TANTE» y Mancomunidad 
del Río Henares, sobre un 
fondo en color azul. 

«Camarma por la solidaridad» 
se presentará el 18 de julio 

El próximo día 18 de julio, 
a las 19 horas, se c;elebrará 
una rueda de prensa en el lo
cal parroquial (Plaza de la 
Iglesia) de Camarma de Este
ruelas, con los siguientes con
tenidos: 

1.- Presentación de la Aso
ciación «Camarma por la So
lidaridad». 

2.- Presentación del Festi
val organizado por la Asocia
ción con el objetivo de recau
dar fondos para financiar pro
gramas de ayuda al desarro
llo que se celebrará el día 30 
de julio. 

3.- Exposición de las acti
vidades realizadas con los fon
dos obtenidos mediante los 
festivales realizados en los dos 
últimos años. 

La Asociación «Camarma 
por la Solidaridad» ha sido 
constituida recientemente por 
iniciativa de un grupo de ve
cinos del municipio camarme
ño. Esta asociación se propo
ne el objetivo de canalizar to
do tipo de iniciativas orienta
das a la realización de progra
mas de ayuda al desarrollo 
tanto de carácter nacional co
mo de carácter internacional. 

1 • 1 • 

en El val 
220 m/2 construidos. 213 m/2 de parcela. 

* Suelos de mármol en planta baja y escalera. 
* Parquet en segunda planta. 
* Carpintería exterior de aluminio blanco 

con doble acristalamiento. 
*Puerta blindada con cinco puntos de anclaje. 
* Chimenea Francesa. 
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IU, «alarmada» par la situación sanitaria de Alcalá 

La política sanitaria en la CAM es «errática» par la 
«falta de concierta entre las tres administraciones» 

-susana López, diputada de 1u en la comunidad de Madrid-
ro se muestra muy «alarmada» ante la situación sanitaria que se presenta cada verano en Alcalá. Con 

este motivo convocó una rueda de prensa en la que estuvieron presentes Susana López, diputada de IU 
en la CAM; Marisa Saiz y Magdaleno García-Alcalá, miembros de la comisión de sanidad de JU; y José 
Miguel Polo, coordinador de IU-Alcalá. El anuncio de que este verano no se cerrará ninguna cama en 
el Hospital Príncipe de .Asturias es, en opinión de Polo, una fflloticia menos mala que encubre el proble
ma real de fondo que es que la segunda fase del hospital todavía no está en funcion~ento». 

El coordinador de IU en 
Alcalá manifestó que están 
dispuestos a llamar a la mo
vilización a los ciudadanos 
para que «Se abra inmedia
tamente la segunda fase del 
hospital, no se tenga que de
rivar ninguna cama a la me
dicina privada y no se ten
ga que desplazar ningún pa
ciente de Alcalá a otra ciu
dad que no sea ésta. Dado 
que en los próximos presu
puestos generales del estado 
la Sanidad amenaza con ser 
el área que más sufrirá los 
recortes, lo lógico es que en 
el otoño entremos en una 
campaña de movilización». 
El área 3, en la que está in
cluida Alcalá, tiene 280.000 
habitantes y 320 camas hos
pitalarias, cantidad clara
mente insuficiente en opi
nión de José Miguel Polo. 

Magdaleno García-Alcalá 
recordó el incumplimiento 
de plazos que se está dando 
en la construcción del centro 
de salud de la calle Reyes 
Magos. Confirmando la no
ticia que publicamos en 
otras páginas de este mismo 
número, este concejal de IU 
manifestó que la Consejería 
de Salud de la CAM había 
decidido una nueva partida 
presupuestaria para acabar 
las obras durante el año 95. 
Si algún día se ve termina
do este centro de atención 
primaria, García-Alcalá se 
pregunta de dónde saldrá el 
dinero para el equipamien
to. 

Susana López, diputada de Izquierda Unida 

«El área J, a la que 
pertenece Alcalá, 

es de las mejor 
dotadas», 

según susana López 
Si el centro de salud de 

Reyes Magos no está finali
zado, hay otros centros en 
Alcalá ya previstos que ni si
quiera se han comenzado a 
construir, tal y como recor
dó Marisa Saiz, en la calle 
Juan de Austria, que atende
rá a los distritos V y VI, y 
la avenida del Ejército, pa
ra los distritos 11 y parte del 
111. 

Susana López insistió en 
que el problema de la sani
dad en la comunidad de Ma
drid se deriva de la «gestión 
caótica» que existe entre las 
tres administraciones que 
intervienen -local, comu
nitaria y estatal-: «El he
cho de que no se hayan 
transferido todas las compe
tencias en salud a la CAM 
está haciendo que la pres
tación a los ciudadanos ten
ga deficiencias, en algunos 
casos sea caótica y en otros 
tenga duplicidad. Hay me
dios y hay recursos, pero 
también hay una gestión 
caótica de tres administra
ciones». 

Esta diputada señaló la 
coexistencia de carencias en 
muchas áreas de salud, «que 
hacen que se tenga que de
rivar determinadas presta
ciones a la sanidad privada>>, 
con la infrautilización de lo's 
recursos de la Comunidad de 
Madrid. 

Con respecto al Area 3, en 
la que se encuentra enclava
da Alcalá, en comparación 
con el resto de áreas de la co
munidad madrileña, Susana 
López manifestó que no es 
de las zonas más problemá
ticas e incluso es de las me
jor dotadas. A pesar de ello, 
señaló que es «inadmisible 
que no estén las camas que 
había previstas en el hospi
tal Príncipe de Asturias». 

AS 
¡¡INSTALE AHORA SU PISCINA Y DISFRUTELA EL PROXIMO VERANO!! 
* Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) · 

~ PO~IFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51'500-Telf.: (949) 22 2164 (3 líneas)-Fax: 22 ~5 59-GUADALAJARA 
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cc.oo. dice no 
a la cuota fija del 
canon de depuración 
de !BB'a pesetas 

Al mandarnos el recibo del 
agua del primer trimestre del 
año 94 notamos un cambio 
con arreglo al último recibo 
del año 93, al venir una cuo
ta fija que dividida por los ve
cinos del bloque salen a 
388'88 pesetas por usuario. 
Cuando el año pasado el Par
tido Socialista traía una subi
da muy importante en el re
cibo del agua, todas las enti
dades ciudadanas nos opusi
mos a ello porque suponía una 
subida de cerca del 50 % . 

Ante la oposición de las en
ti~ades y que para aprobar las 
tasas tenía que llegar a un 
acuerdo con Izquierda Unida, 
se aprobó lo siguiente en el te
ma de la depuración de aguas 
residuales, y en el alcantari
llado. 

- Introducir un canon de 
depuración a razón de 25 pe
setas metro cúbico. 

- Alcantarillado: 
Viviendas: Primeros 40 

metros cúbicos, exentos de 
pago. 

Comercios: Primeros 40 
metros cúbicos, exentos de 
pago. 

Al tener los 40 metros cú
bicos de alcantarillado exen
tos, se consigue que la subida 
de las 25 pesetas del canon de 
depuración se reduzca a 13 
pesetas con el consiguiente 
ahorro para el sufrido contri
buyente. 

En la reunión de entidades 
sobre las tasas, en ningún mo
mento se informó que la tasa 
de depuración de aguas resi
duales además de las 25 pese
tas por metro cúbico, tendría 
una cuota fija por usuario de 
388'88 pesetas, con lo que se 
encarecería el recibo del agua 
bastante. ya que esta cuota fi
ja no tiene en cuenta el con
sumo de cada usuario, siendo 
los más perjudicados los usua
rios de viviendas y los comer
ciantes, haciendo que esta ta
sa no sea progresiva. 

Por todo esto, la Ejecutiva 
de la Unión Local de Comi
siones Obreras solicitamos 
que se devuelva la cuota fija 
que se ha cobrado al usuario 
en el año 94, al no estar den
tro del acuerdo entre las tasas 
que se votaron en el pleno del 
9 de noviembre. 

La tasa de depuración pa
ra el año 95 que se negocie con 

, ........... , .. 

la CAM, al ser de ésta de 
quien depende, para que sea 
un concepto único y la tarifa 
que se aplique sea progresiva 
para que se pague con arreglo 
a los metros cúbicos que se 
mandan depurar, ya que hay 
empresas que tienen pozos 
que si no se tiene un control 
de este gasto se pague menos. 

Luis CALVO 
Responsable de Política 

Institucional y Social 
de la Unión Comarcal 
de Alcalá de Henares 

Para el colegio 
Sta. María 
de la Providencia 

5 de julio de 1994, un día 
que por su trascendencia se 
recordará; quizás el cuadro de 
profesores de este colegio, por 
la identidad y profesionalidad 
que les caracteriza, confío no 
sentirán reparo si por la inci
dencia hacia la persona que 
tratamos de resaltar piensen 
que exageremos un tanto. 

Carmen, cuando la noticia 
de tu traslado hacia tierras pe
ruanas se confirmó, creo que 
te podríamos decir que el cien 
por cien de personas con las 
que has tenido parte de tu vi
da en tu siempre Alcalá de 
Henares hubieran hecho lo in
decible por destruir esa or
den, pero tú no eres patrimo
nio de nadie, eres de quien 
eres, y hay que tener la sufi
ciente valentía como para de
jar con tu sonrisa a unas ni
ñas que no pudieron culminar 
su actuación de fin de curso 
porque tenían que dirigirse a 
ti. Otros niños en las recóndi
tas tierras peruanas te necesi
tan, quizá más, pero nosotros 
demostrando el egoísmo que 
llevamos dentro todavía no 
estamos lo suficientemente 
maduros como para soportar 
un desenlace así. 

Tú conseguías que la incor
poración de niños al colegio 
fuera una continuidad de ma
dre; sabemos que la hermana 
Carmen suponía algo difícil 
de sustituir. 

Yo, y creo que en nombre 
de un colectivo, te doy las gra
cias por todo lo que has reali
zado, por lo que has hecho por 
muchas familias en Alcalá. 

El trabajo de misión, de en
señanza en otros lugares leja
nos de tu país, supone que tu 
persona, tan acostumbrada a 
sonreír a niños, a educarlos, 
nos transmitas a nosotros tu 
lección, eres por un momen-

to nuestra profesora y no tie
nes más remedio que calificar, 
viendo con desencanto que las 
notas que quizás tendrías que 
imprimir muy difícilmente 
llegarían al suspenso alto, 
porque seguir tu ejemplo su
pone algo más que sonreír. 

Adiós, Carmen, yo tampo
co pude decírtelo, como esas 
niñas de último curso cuando 
sabían que este año tenían do
ble experiencia, les había to
cado peor suerte que a sus 
compañeras de años atrás por
que esta vez no sólo dejaban 
los buenos cimientos de su vi
da que les crea un colegio en 
su primera etapa, sino que 
también su amiga, su mejor 
amiga, les decía adiós con esa 
sonrisa que jamás pudo ocul
tar. 

Miguel CASTILLA 

Perro muerto 
Señor director: por la pre

sente quisiéramos aclararle al
gunos puntos sobre el artícu
lo que publicaron en su edi
ción del día 2 de julio de 
1994, número 1389, respecto 
al retraso producido en la re
tirada de un perro muerto en 
la calle en las cercanías del 
Ayuntamiento. 

1° .- Por la tarde. no hay 
servicio de limpieza, exclusi
vamente unos operarios que 
hacen un servicio de mante
mineto o repaso de zonas muy 
específicas y un retén que se 
usa para cualquier imprevis
to. Dicho retén hubiera reti
rado el animal en pocos minu
tos de haber sido avisado. 

2° .- Ni la Policía Munici
pal ni nadie es capaz de loca
lizarnos, ni en la c/ Pescade
ría, ni en las dependencias del 
vertedero pues esta empresa, 
desde el 16 de septiembre de 
1993 se ubicó en la c/ Galle
gos nº 11 hecho éste que va
rias veces se ha dado a cono
cer a todo el vecindario y, por 
supuesto, al Excmo. Ayunta
miento y todos sus organis
mos. Al mismo tiempo se ha 
publicado reiteradamente un 
número de teléfono (8835798) 
para cualquier reclamación 
posible, incluso todavía hoy 
se publica. Diariamente reci
bimos llamadas de la Policía 
Municipal cuando se produ
ce una situación inesperada, 
no entiendo por qué no se nos 
avisó en esta ocasión. Por otro 
lado, tampoco tenemos de
pendencia alguna en el verte
dero, pues nuestra función 
termina cuando descargan los 

camiones recolectores en el 
mismo. 

Sí me gustaría aprovechar 
la ocasión para recordar a los 
vecinos una vez más que la 
limpieza de nuestra ciudad 
comienza por ellos mismos, es 
decir, que usen correctamen
te los contenedores de basura, 
que no depositen ésta a cual
quier hora del día, que usen 
las papeleras existentes y las 
que se están colocando por to
do Alcalá de Henares y, sobre 
todo, que enseñen a sus hijos, 
familiares, vecinos etc. que la 
mejor limpieza es no ensuciar. 
Del mismo modo, si estas no
tas las lee la persona quema
tó al perro, decirle que si, su
pongo que sin intención por
que de lo contrario no tendría 
perdón, atropelló al animal, 
lo menos que podía haber he
cho es recogerlo y si su moral 
se lo permite, depositarlo en 
cualquiera de los casi 2. 000 
contenedores que existen en la 
ciudad. 

,, 

Alberto GONZALEZ 

.\\'\P'tql/ 
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ACTUACIONES 
EN VIVO 

C/. Santiago, 8 
Alcalá de Henares 

CONTABILIDADES 
- Puesta al día de 

'COntabWclades atrasadas. 
- Confección y seguimiento 

de contabilidades. 
CIJ/COllT • csr. oñoro) 
TI•.: 8'79 28 28 

Reza nueve Avemarías duran
te nueve días. Pide tres deseos: 
uno de negocios y dos imposi
bles. Al noveno día publica es
te aviso y ºse cumplirán, aunque 
no lo creas. J.B.P. 

GRACIAS 
'ÉSPIRITU SANTO 
POR LOS FAVORES 

RECIBIDOS 
P.J.G. 
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¡Oué pretenden 
con esta medida! 

En marzo de 1992, el gru
po de concejales de Izquierda 
Unida votó a favor el Progra
ma Municipal de Gobierno 
que el PSOE había propuesto 
al Pleno de la Corporación pa
ra el mandato 1991-1995 y 
que recogía el compromiso de 
aumentar la calidad de vida 
de Alcalá de Henares como 
CIUDAD, esto es, que mejo
rase los servicios a sus habi
tantes. 

Ahora, en junio de 1994 y 
cuando tan sólo faltan diez 
meses para las elecciones mu
nicipales, Izquierda Unida 
anuncia la ruptura de las ne
gociaciones con el PSOE pa
ra la aprobación de los Presu
puestos Municipales. ¿Qué 
pretenden con esta medida? 
Podrán decir y hacer muchas 
declaraciones para enredar y 
confundir a los ciudadanos de 
Alcalá, pero la finalidad no es 
otra que atar al equipo de go
bierno socialista para llevar a 
cabo los proyectos y gestiones ., 

. - - - - -- . .. - ... - . -·-·--··-·-- . - . - - . .. - . -- - - - . - - --~---- -

ro Español (PSOE) quiere de
cir a la opinión pública que 
para nosotros es inaceptable 
negociar los presupuestos con 
un anteproyecto electoral pre
sentado por Izquierda Unida, 
porque quien ganó las eleccio
nes municipales en 1991 fui
mos nosotros y las logramos 
con nuestro programa electo
ral. Por tanto es el PSOE 
quien tiene la responsabilidad 
de gobernar esta ciudad en 
base a sus presupuestos, y a 
partir de éstos, estamos abier
tos al diálogo y a la negocia
ción. Pero si lo que pretenden 
Izquierda Unida y el Partido 
Popular es llegar a un acuer
do entre ellos para desestabi
lizar la vida política munici
pal, entonces la responsabili
dad será de ambos, y desde el 
PSOE condenaremos y de
nunciaremos estas maniobras 
que sólo intereses de partido, 
que no de la sociedad, traman 
y maquinan para estrangular 
la buena marcha de la vida 
ciudadana alcalaína. 

Comité! Local del PSOE 

que titulan «Posible dimisión 
de José María lrastorza». 

En el texto, después de re
petir a modo de leiv-motiv las 
frases «Un rumor que ha cir
culado por el Ayuntamien-
to ... , ... según se ha comenta-
do ... , ó ... un comentario que 
sí se ha venido produciendo», 
se asegura que el concejal de 
Salad, José María lrastorza, 
ha presentado su dimisión y 
que el alcalde se la ha acepta
do. La información añade que 
el citado edil no formará par
te de la próxima lista de con
cejales que elaborará el PSOE 
para las próximas elecciones 
municipales. 

El Grupo de Concejales So
cialistas quiere dejar bien cla
ro que el edil responsable de 
Salud, Bienestar Social y Ter
cera Edad, no ha presentado 
en ningún momento su renun
cia a seguir asumiendo la res
ponsabilidad de las citadas 
d~legaciones y que, en conse
c1¡iencia, el alcalde no ha teni
do que decidir sobre este ex
tremo. 

que una ciudad como Alcalá Rumores J cot1·11eos 
necesita. Esta confrontación 

Sin embargo, debe quedar 
claro que en el Grupo de Con
cejales Socialistas todas las de
legaciones que asumen los 
concejales y que emanan del 
alcalde, Florencio Campos, 
siempre han estado, están y 
estarán, porque así lo estable
ce la norma, a disposición del 
primer edil y cabeza de gru
po. 

decidida por Izquierda Uni
da, anteponiendo los intereses 
de un grupo a los intereses de 
los alcalaínos, pretende des
gastar al PSOE, atándole las 
manos , para después respon
sabilizarle de la falta de ges
tión y de proyectos en estos 
meses que nos quedan hasta 
las elecciones municipales. 

Izquierda Unida habla de 
hacer unos presupuestos más 
austeros y el PSOE está de 
acuerdo en realizar un mayor 
control del gasto. Estamos por 
la labor de rebajar la deuda 
municipal, que era necesaria 
contraer porque la ciudad en 
1979 presentaba innumera
bles deficiencias y era preci
so equipar a Alcalá de Hena
res como se merecía. Sólo dos 
datos: Desde 1979 hasta la fe
cha ha sido necesario cons
truir quince colegios públicos, 
que han costado cinco mil mi
llones de pesetas. Hace cator
ce años los problemas del agua 
eran inquietantes, esto ya no 
es un problema. Pero para 
ello se h~n tenido que hacer 
inversiones de alrededor de 
los dos mil millones de pese
tas. A veces es necesario en
deudarse, como lo hace una 
familia para comprar un piso, 
pues sólo así mejoramos la ca
lidad de vida de nuestros ha
bitantes. 

El Partido Socialista Obre-

ti de l•llo de llM 

Los rumores, cotilleos, las 
calumnias y falacias parecen 
ser la única moneda de cam
bio de algunos responsables 
políticos del Partido Popular 
que la utilizan sin medida en 
foros públicos y a través de los 
medios de comunicación. 

La utilización demagógica 
que de la mayoría de los asun
tos de calado social hacen es
tos livianos dirigentes, care
cen de suficiente relevancia 
para caer en la tentación de 
hacer referencia a ellos. 

No obstante, el Grupo de 
Concejales Socialistas del 
Ayuntamiento de Alcalá no 
quiere perder la oportunidad 
de contestar rotunda y enér
gicamente cuando se trata de 
cortar de raíz aseveraciones 
falsas en las que consciente
mente (en el artículo que se 
mencionará ya se alude a la 
rumorología) se «inventa» , 
con el fin de desestabilizar la 
gestión de un concejal, que ha 
cumplido el 90 por ciento de 
su programa durante esta le
gislatura, y como consecuen
cia la del Equipo de Gobier
no Socialista. 

Nos referimos al último pá
rrafo de una información del 
semanario alcalaíno PUERTA 
DE MADRID, que completa 
una entrevista con la presi
denta del Partido Popular en 
Alcalá, Rosalía Rodríguez, y 

Respecto a la segunda afir
mación, aunque no es compe
tencia del Grupo de Conceja
les Socialistas y sí de la Asam
blea de militantes del PSOE 
que elegirá la lista de candi
datos en su momento, carece 
asimismo de fundamento por
que la citada lista aún no ha 
sido elaborada y el debate aún 
no se ha abierto en el seno de·• 
nuestra Agrupación. 

Grupo de Concejales. Socialistas 

El agua: una subida 
que no entendemos 

Ante la subida del precio 
del agua, que consideramos 
abusiva, esta Federación ha 
enviado a los diferentes gru
pos políticos de nuestro Ayun
tamiento la siguiente nota: 

«Dada las numerosas que
jas recibidas en las diferentes 
Asociaciones de Vecinos de 
nuestra ciudad, sobre la subi
da que nos marca el último re
cibo del agua, esta Federación 
de Asociaciones de Vecinos 
expone a los Grupos Políticos 
del PSOE, PP e JU, que en el 

prox1mo Pleno planÚen la 
propuesta para que se cumpla 
lo aprobado en el Pleno de oc
tubre de 1993, sobre los con
ceptos y cantidades que deben 
cobrarse por el suministro de 
tan preciado elemento». 

Federación Comarcal 
de Asociaciones de Vecinos 

de Alcalá de Henares 

Nuevas aceras del 
Parque del Chorrillo 
<Distrito VIII) 

Gracias por su arreglo, gra
cias por hacerlas tan estrechas 
e intransitables. Gracias por 
instalar en el centro de la mis
ma una farola del alumbrado 
público y un semáforo , de tal 
forma que no han dejado es
pacio ni para el paso de per
sonas. 

¿Quién controla su acaba
do y funcionalidad? 

Manuel GARCIA RAMOS 

Gracias al personal 
del sanatorio vanés 

Muy Sr. mío: 
Quisiera desde las páginas 

de su semanario expresar mi 
profundo agradecimiento a 
todo el personal (médicos, en
fermeros, personal de limpie
za, etc.) del sanatorio V allés 
con motivo de la operación 
realizada a mi hija Amanda 
Hidalgo Tejero en ese centro. 
El comportamiento de todos 
ellos ha sido magnífico, sen
sacional, con una delicadeza 
para con la niña y con fami
liares que no podíamos ima
ginar ahora que estamos en 
una época de tantas críticas 
a la sa~idad española, es mi 
desc;o hacerles un pequeño 
homenaje (ínfimo) por tan 
magnífico comportamiento. 
Vaya pues, desde aquí, mi 
mas profundo agradecimien
to. 

Muchísimas gracias. 
Atentamente, 

Antonio HIDALGO FORTUNA 
Padre de la niña 

Amanda Hidalgo Tejero 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.B.A. 
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No te rías 
que es peor 

En estos días poselectorales 
asistimos a descalificaciones 
de los que «dicen» que aquí no 
pasa nada. Que si se pacta con 
la burguesía catalana, que us
ted pacta con la burguesía an
daluza, que le mando al mi
nistro de turno para que auto
rice los presupuestos genera
les del Estado señor Pujol; to
tal, que esto es un problema 
de burguesías, salvo que con 
la catalana y andaluza está la 
de nuevo estilo que es la Nue
va Burguesía Socialista, el re
sultado del pelotazo y la co
rrupción, los descamisados y 
la pana, es la burguesía actual 
y cutre. Son tan horteras, que 
se ponen a lavar el Mercedes 
en el Camarmilla, chapurrean 
el francés en las fiestas que 
dan en la zona y ni la cuenta 
de la lechera les sale en los 
presupuestos del Ayunta
miento, que tienen más tram
pas que Tarzán. 

.Nos aconsejan que no per
damos los nervios, que no in
sultemos y es que estos «listos» 
llaman insultar y perder los 
nervios a llamar a las cosas 
por su nombre y apellido. 
CORRUPCION. Con el índi
ce más alto de paro de toda la 
comunidad Europea y con el 
índice más alto de paro de la 
comunidad de Madrid, y en
cima quieren que se les echen 
flores. ¿Pero de qué vas? te 
crees que esta ciudad se ha he
cho en el 1979 con tus compis 
y que antes del 79 estábamos 
con una hoja de parra en los 
genitales y que la palabra DE
MOCRACIA no se conocía. 
El bosque no les deja ver los 
árboles. Los que comen del 
pesebre estatal y municipal 
tienen que trabajar honrada
mente, no hacer demagogia, 
que los problemas pequeños 
los resuelve la gente pero los 
grandes los crean los políticos 
sin escrúpulos, dejando una 
estela de paro, desolación y 
desconfianza al sistema demo
crático y social que tarda mu
cho en cicatrizar. 

Se puede afirm.ar. que hoy 
este país tiene menos estabi
lidad COil;Stitucional que cuan
do el PSOE entró en el poder, 
este partido llegó al poder des
pués de ejercer una oposición 
pura y dura al señor Suárez y 
después de un golpe de esta
do o tejerazo es lo que se lla
ma la mayoría del miedo en el 
82 y sobran los comentarios, 
que el índice de paro era de 
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un millón, no existía un índi
ce de corrupción como el ac
tual, y las altas instituciones 
del Estado estaban en funci
namiento, no CQmo en la ac
tualidad. Interinas o vacantes 
y con un Fiscal General del 
Estado nombrado de forma 
ilegal. 

Lo que estos quieren es que 
no se lea prensa independien
te, seguir con el monopolio de 
la información tipo TVE y 
prensa del régimen tipo 
ARRIBA, mentir y confundir 
con gregarios o estómagos 
agradecidos del régimen feli
pista. Que la fábrica, y el tra
bajo honrado, es muy duro 
después de tanto CHUPAR. 

Jesús NUÑEZ SAZ 

Del verano 
y del veraneo 

El estío es la estación del 
año que astronómicamente 
principia en el solsticio de ve
rano y termina en el equino
cio de otoño. Siendo por tan
to el verano la época más ca
lurosa, correspondiendo di
chos calores en la parte norte 
a los meses de junio, julio y 
agosto; y, en el hemisferio 
sur, a diciembre, enero y fe
brero; y precisamente en di
chos meses se procede a la re
colección de los frutos y las co
sechas. Por nuestras tierras 
donde el verano calienta de 
veras y, si no aparecen las llu
vias de otoño, se alarga a no
viembre al llamado veranillo 
de San Miguel. 

Al principio del verano las 
gentes después de sus vacacio
nes escolares y universitarias 
etc., empiezan a preparar sus 
días de descanso y por supues
to las agencias de viajes hacen 
su «agosto» como suele decir
se, ya que hay para tomar y 
dejar y, por supuesto, para to
dos los gustos y exigencias; di
rigiéndose los más acomoda
dos a las playas de lujo y la 
mayor de las veces a las más 

tradicionales. Luego existen 
los veraneantes de a pie, que 
con las acopladas mochilas a 
la espalda y los sacos de dor
mir recorren los más diversos 
rincones; que aunque incómo
dos deben de resultar estupen
dos por la cantidad de gente 
que así lo pasan y lo sufren, 
sin importarles los supuestos 
inconvenientes que esta forma 
proporciona y también la ale
gría que les acompaña: No ha
ce muchos años los veranean
tes de mediana posición, lo 
hacían muy cerquita de sus 
casas y en pobretonas pensio
nes, donde en dichos lugares 
hacían gala de su «alta posi
ción», que en sus pueblos de 
origen no tenían, puesto que 
allí todos sabían quiénes eran. 
Hoy todo ha cambiado; ya 
casi nadie acude a los pue
blos y puntos cercanos a sus 
domicilios habituales, la fa
milia se divide, unos al ex
tranjero y otros a rincones 
que casi cuesta trabajo loca
lizar su punto. Eso de decir 
que nos quedamos en casa 
«casi no se lleva». En tiem
pos atrás conocí a un amigo 
que se despedía en la estación 
porque iba a San Sebastián, 
y nada más arrancar el tren 
se apeaba por la parte contra
ria, se escondía entre los ár
boles y cuando nadie les veía 
se volvía a su casa, donde en
cerrado se pasaba los días co
rrespondientes hasta que de
cía que había regresado. Pe
ro en el fondo de la cuestión 
bien venido sea el verano que 
nos proporciona estas magní
ficas ventajas y disfrute de es
tos días de descanso. 

G.P. 

Más sobre el aborto 
Estimado director: Escribo 

esta carta como respuesta a 
la aparecida en el número 
1.389 del semanario PUER
TA DE MADRID, firmada 
por el Sr. Luis Alberto Prieto 
Barbero. 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 
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En primer lugar, decir que 
el título que aparecía en la 
carta utilizaba una palabra 
que no creo muy apropiada, 
pues, según el diccionario, 
genocidio significa «crimen 
cometido contra un pueblo 
o un grupo nacional étnico 
y religioso ... », y no es éste 
el caso. 

En cuanto a la carta en sí, 
opino que es fácil para el hom
bre estar en contra del abor
to, puesto que jamás se verá 
ante esta situación. 

Al Sr. Prieto he de decirle 
que dudo mucho que el abor
to sea una decisión fácil, y que 
las mujeres que optan por es
ta alternativa no han encon
trado otra salida. 

Añadir que sus ejemplos de 
hasta dónde puede llegar 
nuestra barbarie son, en mi 
opinión, exagerados. Mire us
ted cómo andan las cosas en la 
antigua Yugoslavia y las atro
cidades que allí pueden verse 
desde luego no son debidas a 
la legalización del aborto. 

Como mujer, tal vez no 
comparta la legalización del 
aborto en todos los casos, pe
ro considero que debe ser la 
mujer la que decida en última 
instancia, pues es únicamen
te ella la que va a soportar las 
consecuencias de su decisión. 

Sólo le pido que sea un po
co más comprensivo y tole
rante y que comprenda que 
las razones que pueden llevar 
a una mujer a abortar no son 
«sinrazones» como usted afir
ma, sino verdaderas razones 
de peso. 

Creo también que utiliza la 
palabra «asesinar» cuando to
davía no está muy claro si po
demos considerar persona a lo 
que una mujer lleva en el 
vientre en los primeros meses 
de embarazo, demasiado ale
gremente. 

En definitiva, las personas 
que estén en contra del abor
to tienen una opinión muy 
respetable, que no aborten 
ellas o sus hijas o mujeres, pe
ro que dejen a los demás ha
cer lo que más le convenga, o 
lo que les venga en gana con 
su vida, su futuro y al fin y al 
cabo con su cuerpo. Nadie tie
ne derecho a decidir por una 
mujer si debe ser madre o no. 
Y desde luego el rollo de «de
bería haberlo pensado antes 
de hacerlo» suena ya demasia
do gastado como para esgri
mirlo como argumento. 

Le saluda atentamente; 

Isabel HIDALGO HIDALGO 

ti de Jullo de t9M 



Un Recuerdo hecho Joya 

Es un nuevo sistema en el que 
partiendo de una fotografía (color 
o blanco y negro) en cualquier ta
maño, se fabrica una pieza de oro 
de 1 ª ley (750 milésimas) en la 
que queda reproducida la imagen 
sin perder calidad con respecto al 
original sin ningún problema de 
duración, por quedar grabada en
la superficie del oro. 

JOYERIA 

OCA NA 
i Insignias de las 

carreras universitarias 
en oro y plata de ley 

Plaza de Cervantes, 52 
Telf.: 880 1& 85 

llERNIAS de disco, DOLORES de 
colmnna, muculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al TH. : 883 58 03 

el Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá 
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• E MPRE SAS • TALL E RES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
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EST AMPAMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 

En Alcalá de Henares 
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1 Por días, meses, etc. Según necesidades 
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Escribir o no escribir, cami
nar o estarse quieto, ver y callar; 
He aquí otros dilemas, aparte 
del «ser o no ser». Pero callar 
cuando se recorre Extremadura 
es una impiedad, por no dar a 
conocer esta hermosa región que 
alberga un ancestral y juvenil 
pueblo expansivo. 

Expansiva fue también Casti
lla y el primer «salido» de su te
rruño fue Rodrígo Díaz de Vi
var. Y España toda, ¿dónde se 
ha hecho, sino fuera de ella?, 
¿dónde vivirá su vida mejor que 
en América? Vamos pues, con 
ritmo pausado a Extremadura 
que llevó, asimismo a América, 
la civilización occidental cristia
na europea. 

La nueva carretera que con
duce a Guadalupe tiene más de 
120 curvas abismales, coronan
do el Puerto del Aguila. Fluyen 
el Guadalupejo y el Guadarran
que desde Sierra Palomera a 
1.400 metros, camino de «los 
embalses». Todo es un boscaje 
impenetrable de castaños, ro
bles, pinos, encinas y otras espe
cies. Se encandila la vista de ver
dor y frescura. 

La Virgen de Guadalupe, la 
de la Hispanidad, es la de mayor 
devoción americana, tiene más 
de cien topónimos americanos 
que la recuerdan. En la gigantes
ca fábrica del monasterio se con
jugan el mudéjar y el gótico en 
piedra y ladrillo y alberga pin
turas de Zurbarán y tesoros de 
incalculable valor y se realizaron 
allí acontecimientos históricos 
muy importantes, siendo un 
centro de cultura excepcional. 

A los pies de la Virgen de 
Guadalupe se postraron muchos 
extremeños antes de hacerse a la 
mar para ir a América. V amos 
a nombrar algunos pocos, que es 
imposible silenciar; no sólo con
quistadores , sino exploradores 
natos: Vasco Núñez de Balboa, 
Pedro de V aldivia, Hernán Cor
tés, Francisco Pizarro, Sebastián 
Balalcázar, Pedro de Alvarado; 
Francisco de Orellana, el titán 
explorador del Amazonas, y Fer
nando de Soto, del Misisipi. Es 
decir desde la Patagonia a Nor-

- teamérica. ¿Pero cómo reducir 
en unas pocas palabras a una tie
rra tan extensa y de tanta rique
za natural y humana como es 
Extremadura? 

Cuando nos adentramos en su 
geografía, en su hidrografía, en 
su geología, en su historia, en su 
paisanaje ... nuestro peso moral 
aumenta. 

Los tres Reyes Magos de Ex
tremadura son Guadiana, Tajo y 
Gredos oteando el océano Atlán
tico, condensando las borrascas 
y con siguiendo más de 1.700mm 

EXTREMADURA 
anuales de lluvia, en algunas zo
nas, y agua en sus ríos maternos 
con las nieves de sus cumbres. 

Se puede aducir que las «veras» 
y el recorrido del Jerete, desde 
Plasencia al puerto de Tornava
cas, no tiene nada que envidiar 
al litoral cantábrico y lo puedo 
decir, que llevo tantísimos años 
conociendo a fondo Santander. 
Son, por otro lado, los paisajes 
extremeños, más graves, serios , 
fragosos, y con menos pupilas 
triviales de veraneantes. 
Con el Guadiana y el Tajo y su 

infinidad de afluentes se ha rea
lizado un tupido tejido hidráu
lico de enormes proporciones; 
embalses grandiosos y canales 
distribuidores de muchísimos kiló~ 
metros desparraman el agua en 
una tierra fecunda, que sólo la 
esperaba, para quedar encinta. 

El Guadiana y su mayor 
afluente, el Zújar, forman el ma
yor perímetro fluvial de España, 
de 325 Km., contorneando los 
embalses Cíjara, García Sola, 
Orellana, Zújar y La Serena. 
Regando más de 200.000 Has. 
de las Vegas Altas y Bajas. El Cí
jara solo riega 115.000 Has. con 
1.700 millones de metros cúbi
cos, siendo la pieza fundamen
tal del Plan Badajoz. A título 
ilustrativo se dirá que el canal de 
riego que pasa por Villanueva de 
la Serena, D. Benito y Medellín, 
mide 150 Km. Y la extensión de 
las huertas iguala a las de Valen
cia y Murcia juntas. 

Para Cáceres está el Tajo an
gosto y fiero que es domado pa
ra dar kilowatios y sus numero
sos afluentes se encargan de los 
regadíos. Por eso se dice que el 
Tajo da electricidad y sus 
afluentes frutos. 

En Garnovillas está la cabece
ra del enorme embalse de Alcán
tara de 200 Km. de extensión y 
3.000 millones de metros cúbi
cos, regando 1.200 Has. 

El lector con estas cifras im
presionantes se podrá hacer una 
idea somera de lo realizado. Pe
ro es imposible enumerar las 
obras hidráulicas ancestrales que 
siguen regando los campos ac
tualmente. 

Pero Extremadura es también 
esa prodigiosa Tierra de Barros 
que da 100 por uno, debido a la 
gran f~rtilidad del limo de unas 
lagunas que las cubrieron en el 
período cuaternario. 

No hay que olvidar los enci
nares con la raza negra porcina, 
los ricos pastos de-las dehesas ex
tremeñas , el ganado merino es
table y trashumante con sus fi
nas lanas. Esta región llegó a al-

bergar tres millones de ovejas en 
invierno y esa enorme masa bo
rreguil cuando venían los «calo
res» era llevada por infinitas 
sendas a los «agostaderos» don
de estaban los pastos verdes leo
neses y cántabros. 

¿Y cómo olvidar sus pueblos?, 
los escudos heráldicos de sus ca
sonas, esas catedrales, esa Méri
da, Almendralejo, Yuste ... Y 
tampoco a Felipe Trigo al bron
cense, Espronceda, Carolina Co
ronado, Gabriel y Galán, Luis 
Chamizo. 

Cómo olvidar aquellos días 
ayudando a coger cerezas, el ba
ño en un remanso delJerte, co
mer migas extremeñas y dormir 
en cama de pueblo. 

Al no ir acompañado, todo lo 
expuesto, de una potente indus
trialización para la manufactu
ra de sus productos y unos ser
vicios distributivos eficientes, 
los resultados no han sido hala
güeños. 

De ejemplo puede servir el 
abandono del -algodón, de exce
lente calidad, a su amparo ya 
empezaron a funcionar las hila
turas ... , pero consiguieron qui
tar el arancel para el extranjero 
y todo se vino abajo. Aunque la 
abolición, para los tejidos ingle
ses, no se produjo. 

Con las autonomías se creyó 
paliar el fenómeno diferencial 
económico vasco y catalán. Y só
lo han servido para acrecentar
lo al ejercer, estas regiones, un 
verdadero asalto a los fondos pú
blicos de España, apoderándose 
de ellos y ya sabemos como. 

Y es que el campesino nato, es 
un hombre honrado, lo da la tie
rra y su forma de vida en con
tacto con la naturaleza, es inte
ligente y emprendedor como el 
primero, pero no tiene queridas 
costosas, ni fuma puros habanos, 
sino caliqueños, ni tiene yates , 
ni compra abrigos de visón pa
ra contentar a la mujer propia, 
que engaña, ni le atraen los ne
gocios fraudulentos , ni las esta
fas , ni traicionar al amigo, tie
ne palabra y compra una vaca 
solo con ella y no se desdice, pa
ra pagarla. Su ahorro es sano y 
lo mete en la Caja Rural pero de 
allí sale arreando hacia esos si
tios y lo mismo pasa con la elec
tricidad y sus productos, vendi
dos a granel y también se llevan 
a sus hombres ... 

Terminarán por llevarse todo; 
hasta el agua de los ríos. Véase 
si no lo que quieren hacer con los 
trasvases. ¿A dónde irá, al final , 
el agua del Ebro? ¡Qué nace en 
Castilla! ¡A que no va a regar 
Los Monegros aragoneses! 

Luis AYORA 

PUERTA de Madrid 
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Fútbol y civismo 
Lo que no pudo conseguir 

ni la guerra civil lo han con
seguido, lamentablemente, un 
puñado de salvajes que deci
dieron celebrar la victoria de 
la selección española frente a 
la suiza mutilando la emble
mática fuente de las Cibeles, 
lo que va a costar a las arcas 
del municipio madrileño alre
dedor de diez millones de pe
setas ... Y eso que finalmente 
apareció el brazo, desapareci
do en un primer momento. 

Gacetillas Complu
-- te,Il"-i-,yo · ~ ~o/que el único responsable del 

-~ desaguisado no es otro que el 
propio ayuntamiento. A cual-

Aquí en Alcalá, como no 
nos privamos de nada, tene
mos también nuestra versión 
local de tan insólita y repro
bable costumbre trasladada a 
la fuente del Aguador, la cual 
tiene ya una historia de kilos 
de detergente vertidos en el 
pilón así como de caños y fo
cos rotos una y otra vez; y eso 
que, por fortuna, al ser de 
bronce el grupo escultórico re
sulta mucho menos frágil que 
si fuera de piedra o mármol, 
tal como sucede con la madri
leña Cibeles. No obstante, 
confieso que se me encogió el 
corazón cuando vi las fotos 
publicadas en este mismo se
manario con la fuente literal
mente cubierta de cuerpos y 
con el riesgo evidente de de
terioro para la misma. Si a es
to sumamos los altercados 
producidos en sus aledaños, 
de los cuales también aaba 
cumplida cuenta el reportaje, 
habrá que concluir que tan 
particular manera de celebrar 
una victoria futbolística no 
debería ser en modo alguno 
permitida. 

Y es que si legítimo es que 
la gente festeje un triunfo de 
la selección española, no lo es 
en modo alguno que tal cele
bración rebase los límites de 
los buenos modos para con
vertirse cuanto menos en 
gamberrismo y, con un poco 
de suerte como ocurrió en 
Madrid, en mero y simple 
vandalismo. Esto no debería 
ser permitido, como no debe
ría serlo nada que pudiera 
causar trastorno de cualquier 
tipo en la ciudad. 

¡Ah, se me o!vidaba! Quie
ro aclarar a Angel Sánchez 
que las pitadas con las que se 
celebró la victoria en este par
tido me molestaron asimismo 
tanto como las de su manifes
tación motorizada ... Porque, 
vuelvo a insistir en ello, los 
decibelios son los decibelios 
vengan de donde vengan. 

Los arreglos de las aceras 
En estos días se está proce

diendo a reparar las aceras de 
varias calles, y entre ellas las 
de Cardenal Ci,sneros y el eje 
formado por Angel y Tala
manca, todas ellas ciertamen
te necesitadas de arreglo. En 
el primero de lo casos ha sido 
una excelente iniciativa la de 
ensanchar la acera a costa de 
la calzada, ya que la estrechez 
de la misma impedía en la 
práctica que se transitara por 
ella; es una lástima que la 
obra se terminara a la altura 
de la plaza de los Carros en 
vez de haberla llevado hasta 
la puerta de Madrid, puesto 
que la continuación de la mis
ma no está en mucho mejor 
estado. 

En cuanto a Ángel y Tala
manca, pues lo mismo: La 
acera de los impares estaba 
tan destrozada que sin duda 
está más que justificada su re
novación. Esperemos que se 
remate la faena instalando pi
votes en las zonas en las que 
las aceras se ensanchan, úni
ca manera práctica de evitar 
que se suban los coches impi
diendo el paso a los peatones. 

Sin embargo, hay varios 
casos de calles que parece ser 
como si estuvieran olvidadas 
por el ayuntamiento, tal es 
su estado de conservación; ca
lles con aceras que parecen 
traídas directamente de Sara
jevo cuando no carecen senci
llamente de ellas; calles que 
están pidiendo a gritos un 
arreglo que nunca acaba de 
llegar. ¿Cuáles son éstas? Sin 
ánimo de ser exhaustivo, me 
vienen a la mente ejemplos 

como el de Luis Astrana Ma
rín (antigua carretera de Da
ganzo) en su acera (o por ha
blar con más propiedad su no 
acera) del parque y la com
prendida entre Daoíz y Velar
de y Andrés Lorente; el del as
pecto lunar de la acera de 
Azucena a la altura del cuar
tel, o el de los tercermundis
tas casos de la ronda de la Pes
cadería y la vecina calle del 
Río Tormes. Estos casos, jun
to con algunos más, son tan 
flagrantes que sorprende 
enormemente que el ayunta
miento siga consintiendo su 
perpetuación. 

Los bares de copas 
Como ya es sabido, y ante 

las reiteradas -y completa
mente justas- reivindicacio
nes de los vecinos, el ayunta
miento ha empezado a tomar 
cartas en el asunto de los mo
lestos bares de copas de la ga
lería Boisán. Bien, ya dice el 
refrán que más vale tarde que 
nunca, al tiempo que es de es
perar que un mayor control 
del ayuntamiento sobre estos 
establecimientos sirva para 
aliviar siquiera en parte este 
absurdo pero no por ello me
nos molesto problema. Sin 
embargo, mucho me temo 
que, por mucho que se contro
le a los establecimientos, no 
por ello se van a ver los veci
nos libres por completo de sus 
incómodas consecuencias, y 
ello por 11na sencilla razón: 
Buena parte de los trastornos 
provocados por sus clientes se 
producen no dentro de los 
mismos sino en la vía pública, 
lugar del que no son eviden
temente responsables. Por lo 
tanto, con las medidas adop
tadas por el ayuntamiento no 
se va a impedir que se siga in
vadiendo todo el barrio con 
los coches, que se destroce to
do lo que se les ponga por de
lante o que se introduzcan en 
los portales para hacer cual
quier cosa que se les antoje. 

Lo más triste del caso es 

quier persona con un mínimo 
de sentido común se le ocurre 
que fue una irresponsabilidad 
permitir tal concentración de 
establecimientos potencial
mente conflictivos en un espa
cio tan reducido, máxime 
cuando el propio ayuntamien
to se muestra frecuentemente 
tan escrupuloso y tan pijote
ro, incluso, a la hora de con
ceder una licencia de apertu
ra a cualquier establecimien
to mucho más inocuo que los 
bares en cuestión; porque, en 
definitiva, el ayuntamiento 
no sólo tiene el derecho, sino 
también la obligación, de ne
gar la apertura de cualquier 
actividad comercial de la que 
tenga fundadas sospechas de 
que va a ser una fuente de mo
lestias o conflictos. Si no se 
permite la instalación de una 
vaquería, pongo por caso, 
dentro de la ciudad, no veo 
por qué no se puede hacer lo 
mismo con un tipo específico 
de bares que, estén donde es
tén, lo único que van a crear 
va a ser molestias. 

No debería, pues, el ayun
tamiento autorizar la apertu
ra de más locales de este tipo, 
ni en el centro ni en los polí
gonos industriales ni en cual
quier otro sitio, ya que basta 
con los que hay para traer de 
cabeza tanto a los vecinos co
mo a la policía sin que nadie 
consiga poner coto a los des
manes de una parte de su 
clientela; y en cuanto a los ya 
existentes, se impondría una 
limitación de horario que im
pidiera que sus molestias y sus 
ruidos incordiaran como in
cordian a los vecinos hasta las 
tantas de la madrugada; por
que ciertamente no se entien
de que, paralelamente al fre
nesí regulador de los horarios 
del comercio en general que 
justo ahora se ha desatado, se 
permita tener abiertos hasta 
que prácticamente amanece a 
unos bares cuya clientela no 
se puede decir precisamente 
que sea silenciosa o discreta. 

José Carlos CANALDA 

C/ Cuenca, Local 3 (Pseo. del Val) - ALCALA DE HENARES 
IEIUS ESPECIALES 

PAU 
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RESERVAS AL Tlf. 882 72 23 

* Bacalao al Pil-Pil. * Rabo de toro estofado. SELECTA 
* Pollo con langosta y bogavante. * Paella con ensalada BODEG1\: * Carne al plato caliente. (Domingos, de encaivo) , 

SEGUR PRESU"ISTO 

SALON llERIENDAS. TERRAZA DE VERANO''• _BODAS. Etc. Etc. 
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El usuario-consumidor en su período vacacional 

El mejor instrumento de defensa es la información 
ausque escUdos protectores contra los situaciones inegulares y fraUdulentas que puedan presentársela 

INFORMACU-ALCALA, miembro de la Federación de Usuarios-Consumidores Independientes 
(FUCI), recuerda a los consumidores-usuarios sus derechos en las parcelas concretas relaciona
das con transporte, talleres de reparación, agencias de viajes, alojamiento y restauración, para 
que sean exigidos en cada momento. La problemática con los sectores que se relacionan, se incre
menta considerablemente en esta época del año por lo que se deben reforzar los mecanismos de 
autodefensa. El acceso a la vivienda por el sistema de multipropiedad así como las intoxicaciones 
alimentarias, conforman también algunas de las reclamaciones más sobresalientes del verano por 
lo que FUCI preventivamente recoge en campaña informativa las principales recomendaciones. 

Transportes 
Ferrocarril 

Recuerda la importancia de 
conservar el billete, ya que és
te lleva implícito el seguro obli
gatorio de accidentes y un se
guro de pérdida del equipaje 
facturado. 

En el caso de combinación 
ferroviaria, si ésta se pierde 
por retraso del primer tren, y 
se denuncia haber comprado ya 
el billete, RENFE está obliga
da al abono de los gastos de hos
peda je y manutención que esta 
situación ocasione al viajero. 

Autocar 
Los viajeros no podrán ir de 

pie en itinerarios superiores a 
30 kilómetros. 

Existirá separación entre zo
na de fumadores y no fumado
res. 

El vehículo se detendrá en 
todas las paradas del itinerá.rio. 
Si el viaje se interrumpe, la em
presa adoptará las medidas ne
cesarias para transportar a los 
viajeros hasta su destiño. 

En caso de accidente, el se
guro obligatorio de viajeros, 
cubre daños corporales, incapa
eidad, muerte y asistencia sani
taria. 

Avión 
Las compañías aéreas no res

ponden por daños o perjui
cios en caso de retraso o can
celación. Se puede solicitar la 
devolución del importe y el 
abono de hospedaje y manten
ción. 

Se transportan gratuitamen-

te hasta 20 kilogramos de equi
paje por persona en Clase Tu
rista y hasta 30 kilogramos en 
Primera Clase. 

En caso de pérdida o retraso 
en la entrega, hay que comuni
carlo inmediatamente en el 
mostrador de la compañía y 
presentar la denuncia. 

En todos los aeropuertos 
existen dos libros de reclama
ciones: 

- De aviación civil, para 
reclamaciones sobre servicios 
del aeropuerto (limpieza, seña
lización, información etc.). 

- De las compañías aéreas, 
para deficiencias en el servicio 
de éstas (billetes, equipajes, co
midas, etc.). · 

Talleres de reparación 
Si pone su vehículo a punto, 

recuerde que: 
Todas las reparaciones tie

nen una garantía de tres meses 
ó 2.000 kilómetros recorridos. 
La garantía pierde su validez si 
el vehículo es manipulado por 
terceros. El usuario tiene dere
cho a pedir las piezas sustitui
das al coche. El taller está obli
gado a tener a disposición del 
cliente justificantes que acredi
ten el origen y precio de los re
puestos utilizados en la repara
ción. 

Los talleres deben tener Ho
jas de Reclamaciones a dispo
sición del usuario. 

.Agencias de viaje 
Los folletos y programas edi

tados por las agencias de viajes 

responderán a criterios de uti
lidad, precisión y veracidad y 
no podrán incluir publicidad 
falsa o engañosa. 

Es interesante conservar los 
folletos y el material publicita
rio para poder reclamar en ca
so de que los servicios turísti
cos no se ajusten a lo publicita
do: 

- No acepte el incumpli
miento de lo contratado a no 
ser que la agencia de viajes 
compense por el servicio defi
citario prestado. 

- Denuncie la existencia de 
claúsulas nulas en los contratos 
si las detectara. 

- Cerciórese de la calidad 
de los servicios-acompañantes, 
si desea realizar viajes cultura
les que le formen. 

- No acepte transportes de 
calidad inferior a los contrata
dos. 

- Exija que lo ofertado en 
la publicidad se cumpla, a ve
ces los paquetes turísticos que 
programan algunas agencias 
son difícilmente desarrollables 
en los tiempos que se marca. 

Alojamiento 
Apartamentos turísticos (de 
lujo, 1 ª, 2ª y 3ª). 

Servicios 
El precio de alojamiento 

comprende: suministro de 
agua, luz y combustible, así co
mo recogida de basuras. 

Los servicios comunes com
prendidos en el precio serán: 
piscina, hamacas, parques in
fantiles y aparcamientos. 

• 

Reserva 
Al hacerla, la cantidad en 

concepto de señal será: 
- Alquiler de más de 1 mes: 

15 por 100. 
- Alquiler de 1 mes: 25 % . 
- Alquiler de menos de 1 

mes: 40 % . Se podrá cargar un 
20 % sobre el precio. 

Cancelación 
La cantidad entregada como 

señal tiene que devolverse. Se 
retendrá como indemnización: 

- A viso con más de 30 días 
de antelación: 5 por 100. 

- A viso entre 7 y 30 días de 
antelación: 50 por 100. 

- A viso con menos de 7 
días de antelación: 100 % . 

Servicio de restauración 
Precios, Servicios y 
Facturación: 

La lista de precios, declara
da, con la inclusión de todos los 
servicios que presta el estable
cimiento, estará situada en lu
gar visible dentro y fuera del 
recinto. Los precios reflejarán 
si llevan o no IV A incluido. 

Excepto los restaurantes de 
1 ª categoría, todos los estable
cimientos dispondrán de al me
nos un «menú de la casa» a dis
posición del cliente. 

Los restaurantes expedirán 
una factura o ticket detallado 
por el importe del servicio. 

Todos los establecimientos 
han de contar con Hojas de Re
clamaciones a disposición del 
público. 

Los establecimientos cuyo 
acceso requiera la adquisición 
de entradas deberán disponer 
de un cartel en el que conste su 
valor y si incluyen o no consu
mición. 

No puede figurar en las car
tas, listas de precios o cualquier 
otro medio de publicidad la ex
presión «precios según merca
do» o similar. 

Para más información en: 
INFORMA.CU-ALCALA Aso
ciación de Consumidores y 
Usuarios. Calle del Mercado, 
SIN. Teléfono: 880 65 36 

ALQUILO DOS NAVES MAGNIFICAS ¡SENSACIONAL OFERTA DE INAUGURACION! 
en Polígono Alcalá 1 -

Vía Complutense, 117 - ALCALA DE HENARES 
(juntas o séparadas) 

superficie de 200 m/2 cada una 
más una entreplanta de toa m/2 

Interesados, llamar al teléfono: 889 38 33 

ti de Jullo de t9M 

LOS 4 NEUMATICOS DESDE 

12.000 ptas. 
MONTAJE Y EQUILIBRADO GRATIS 

NEUMATICOS ROMAN 
Polígono Camarmilla, Nave 82 Tlf.: 88? 62 01 
Antigua Ctra. Barcelona, Km. 28 '300 - ALCALA DE HENARES 

. . 

PUERTA de Madrid 



El mÍni~tro de Agricultura 
Luis Atienza, el más reciente 
de este gobierno agónico de 
Felipe González, tiene el mis
mo rostro inquietante de Se
rra -similar al de aquellos 
que esconden algún cadáver 
en el armario de su casa- y 
aparece siempre con esa ex
presión infalible de los que ja
más se considerarán responsa
bles de ninguna desgracia, pa
se lo que pase, aunque les pi
lle encima. Nunca debajo. 

A contraviento tará que la culpa es de la . .. bi
cicleta. Si usted circula con su 
coche a diez kilómetros por 
encima de la velocidad autori
zada sepa que no sólo será cul
pable de exceso de velocidad 
sino también de esas carrete
ras tan mal señalizadas, de las 
curvas cerradas con peralte al 
revés , de tener un c9'he de
masiado antiguo y cfé'que los 
agentes de tráfico no tengan 
tiempo de multar además a los 
BMW y a los Mercedes cuen
do vuelen tranquilamente. 

ln.ceridiarios 

Por ejemplo, si el sábado 
pasado hubieran jugado al 
fútbol con camiseta española 
en Boston, contra el destino, 
-Serra haciendo de Zubi y 
Atienza de Salinas- es muy 
posible que, al final del par
tido, se hubieran ido del bra
zo con el codo de Tassoti a ce
lebrar la victoria, convencidos 
de que ellos no formaban par
te de nuestra derrota. 

Pues bien, el novato minis
tro Luis Atienza se ha descol
gado recientemente diciendo 
que los españoles somos todos 
unos domingueros irresponsa
bles y unos incendiarios tipo 
Paul Newman en El largo y 
cálido verano. Según él, que
mamos un bosque cada vez 
que nos comemos una paella 
en el campo y por eso mismo, 
claro, toda la culpa de esta Es
paña en llamas es nuestra ex
clusivamente. Es decir, de los 
españolitos de a pie -y de a 
utilitario- , porque son unos 
Prometeos a los que les gusta 
demasiado jugar con fuego. 

A mí ya se me ha olvidado 
la última vez que encendí una 
lumbre en el campo. Las pae
llas y las chuletas a la parri
lla, que tanto me gustan, sa
len siempre de la barbacoa de 
ladrillo refractario que cons
truyó mi suegro con sus pro
pias manos en el patio de una 
casa de pueblo comprada ha
ce unos cuantos años en un lu
gar alcarreño. Gracias a este 
semanario, dicho sea de paso, 
que publicó el anuncio de que 
estaba en venta. 

Pero así y todo, he recorrido 
buena parte de la España ar-

bolada y he tenido la oportu
nidad de conocer a muchísi
ma gente que es cuidadosa con 
el peligro de incendio en el 
monte. Es más, les aseguro que 
una tortilla de patatas dentro 
de la tartera y una ensalada de 
bonito no suponen el menor 
riesgo y jamás conseguirán 
que el monte arda como una 
tea. Así que pueden seguir us
tedes comiéndoselas tranqui
lamente, sin el menor comple
jo de culpa, siempre que se 
lleven en una bolsa los restos a 
su casa o al contenedor más 
cercano a su portal. El paisaje 
no los necesita para nada. 

En cambio, sí me parecen 
no ya peligrosos sino peligro
sísimos para el riesgo de fuego 
en los montes toda esa arbus
tería seca que une los árboles 
en tupida malla y que tiene 
poblado el suelo de yescas , las 
cunetas atiborradas de hier
bas resecas que nadie arranca 
porque ya no hay peones ca
mineros ni nada que los susti
tuya, los cortafuegos mal tra
zados o sin terminar, los pina
res sin limpiar de ramas bajas 
y resinosas , los vigilantes de 
leona escaqueados por el vera
no y que se quedan dentro, por 
el calor, como las tapas de los 
bares. No digamos lo incen
diarios que pueden resultar 
algunos ingenieros de montes 
del ministerio del señor mi
nistro que se dedican a cazar 
en horario laboral dentro de 
los parques naturales y gracias 
a la ayuda de algunos funcio
narios con vocación de laca
yos. Y los más incendiarios de 
todos -yo diría que explosi
vos- son esos politicones, po
litiquillos y politicastros de 
Medio Ambiente que se gas
tan el presupuesto de la Direc
ción General en flotas de Nis
san Patrol con dieciséis válvu
las para pasear rubias teñidas 
a lo largo de los cursos altos de 

MALLAS METALICAS 
FABRICACION, VENTA DIRECTA E INSTALACION DE: 
*CERRAMIENTOS METALICOS. . . t"'.lll70 
*ALAMBRES DE ESPINO Y GANADERIA. .::::o~ 
* FABRICACION DE TODO TIPO DE POSTE~ 
Si lo prefiere, le proporcionamos todo el material para que 
V d. mismo haga su propia instalación. 

MALLAS CASTILLA·LA MANCHA, S.L. 
Poi. lnd. Cabanillas del Campo, Parcela 190-A - GUADALAJAR <\ 

T e lf. : 25 37 12 - F ax : 25 37 13 
!' .. l. lnd. C..1marmilla - Nave 116 - Tif.: 883 63 98 - ALCALA DE HE'iARE . 
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los ríos y terminan pasando el 
fin de semana en el chalé ofi
cial que siempre hay junto a 
las presas de los pantanos. 

Cada vez que se organizan 
unas Jornadas Ecológicas en el 
mejor hotel de Tenerife -pa
gadas con los impuestos de los 
chuleteros del domingo- es 
como si se encendiera una tea 
en el pinar de la Laguna Ne
gra. Cada vez que se gasta un 
millón de pesetas del presu
puesto en un viaje al Caribe 
para estudiar el equilibrio me
dio-ambiental de las Islas Ga
lápagos, en lugar de contratar 
parados para limpiar el suelo 
de nuestros bosques , se está 
haciendo todo lo posible para 
prender fuego a la Serranía de 
Ronda entera. Cada vez que 
se nombra a un incompeten
te para algún cargo de respon
sab'"tlidad en el cuidado de las 
riquezas naturales de nuestro 
país -ministro, director ge
neral, consejero, concejal, da 
lo mismo- es como si se en
cendiera una hoguera en uno 
de esos tres o cuatro hayedos 
que nos quedan y que son úni
cos en Europa. 

Cada vez que se arrancaba 
un pino canario -esa varie
dad autóctona del archipiéla
go, prácticamente desapareci
da en casi todas las islas , que 
sólo arde en su superficie y 
puede brotar al año siguien
te- para plantar en su lugar 
un pinito de crecimiento rá
pido y combustión total más 
rápida todavía, se ayudaba a 
la quema de una cordillera, 
como quien dice. 

Esto empieza a ser indig
nante. Si una niña se cae de 
una b icicleta y se rompe una 
pierna, la llevan como es ló
gico al hospital más cercano. 
Bueno, pues como la chiqui
lla muera de grangrena gaseo
sa al cabo de una semana de 
no recibir tratamiento, resul-

El bombardeo al que nos 
vienen sometiendo los que 
mandan para que nos sinta
mos responsables de todos los 
males que nos aquejan es ya 
insoportable. 

El estado y sus administra
dores nunca son responsables 
y jamás pagan por nada: ni 
por las inversiones erróneas 
que devoran inútilmente el 
dinero de todos sin producir 
ni un artículo ni por los erro
res o las golfadas de algunos 
altos cargos que ellos nom
bran. Prometen, salen elegi
dos , juran o prometen el car
go, incumplen y vuelta a em
pezar. En esta película de te
rror y culpa colectiva los ma
los somos todos nosotros -los 
españoles corrientes y pagan
tes- aunque no hagamos las 
leyes ni seamos responsables 
ante el país entero de gestio
nar correctamente ni una so
la peseta del presupuesto. 

Pero con todo esto, lo peor es 
que al ministro Atienza le ha 
traicionado el doctor Freud. 
Nos ha comparado a los vul
gares ciudadanos votantes con 
Prometeo -ya saben, aquel 
titán de la mitología griega 
que robó el fuego a los dioses 
para entregárselo a los hom
bres- y eso aclara mucho las 
cosas. Además de considerarse 
un dios del Olimpo de su go
bierno , está convencido de 
que sólo a ellos les correspon
de el privilegio de quemar co
sas: bosques, cadáveres, gaso
lina, puestos de ~rabajo , espe

{ anzas y cigarrillos. 
Sergio COELLO 

MARMOLES MOLINA 
OFERTA ESPECIAL 

Hasta un 30% de Dto. en 
diferentes modelos de chimeneas 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Náve 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf. : 882 44 97 - Alcalá de Henares 
A•IMOS SABIDOS MAÑDA Y TARDE 
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Nos hemos hartado de 
decirlo una y otra vez: No 
se entiende que en Alcalá 
haya tantos y tantos cables 
sueltos, tanto los que ya no 
sirven para nada coipo los 
que, estando en uso, no 
han sido ni enterrados ni 
tan siquiera sujetos de la 
manera más discreta posi
ble. Al parecer, es más fá
cil dejarlos colgando de 
cualquier manera, como se 
puede comprobar en tantos 
y tantos rincones de la 
ciudad. 

Los 
Inventario de chapuzas 

cables colgantes. 
Una vez más 

• • 

Véase, si no, el caso de 
dos edificios, por falta de 
uno, situados ambos en la 
puerta del Vado; uno de 
ellos lleva ya bastante tiem
po terIDinado, mientras 
que el otro lo ha sido hace 
ya algunos meses. Sin em-

bargo, el resultado es el 
mismo: unos cables colgan
do de varios postes situados 
en mitad de la acera. De 
poco sirve que las normas 
urbanísticas exijan que los 
cables correspondientes a 
las fachadas de un edificio 

nuevo sean enterrados por 
los constructores del mis
mo; de poco sirve que, en 
su defecto, el más mínimo 
sentido común pida que 
cuanto menos sean adosa
dos a la pared. 

No, los cables siguen así 
sin que nadie se haya mo
lestado en quitarlos y sin 
que el ayuntamiento tam
poco se haya preocupado 
en exigirlo. Ante tamaña 
desidia, huelga todo co
mentario. 

INDUSTRIAS edejmá. Premio «Laurel de Oro» 
POR SU POSITIVA 

TRAYECTORIA 
EMPRESARIAL 

ENSU 
XXV ANIVERSARIO 

•PUERTAS 
• MOLDURAS • TABLEROS 

Exposición y venta: Av. de Avila s/n -Teléfonos: 889 07 64 - 882 75 60 -ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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Humoris causa 
Este verano, ven al cine (cartelera de estreno) 

La verdadera historia de 
Hamlet, príncipe de Dina
marca; protagonizada por 
Florencio Campos. Mira 
quién habla ahora, por 
Crescencio Vicente Abad. 
Demolition man, conJosé 
Macías. La casa de los es
píritus, con Tomás Sán
chez. Máximo riesgo, con 
José María Velasco. Vidas 
cruzadas, con Lola Pérez. 
Sister ACT 2, de vuelta al 
convento, con Marisa Mar
tín. Phantasma, el pasaje 
del terror, con Fernando 
Español. En el punto de 
mira, José Mª Irastorza. 
Pequeño Buda, Urbano 
Brihuega. Misterioso asesi
nato en Manhattan , con 
Pablo González. Agárralo 
como puedas 33 113, con 
José Luis García (Seli). 
Cheque en blanco, con Je
sús Domínguez. Todo esto 
para esto, con Rosalía Ro
dríguez. Pulgarcita, con 
Esther García. Los Aristo
gatos, protagonizada por 
Bartolomé González. Mr. 
]ones, con Magdaleno Gar
cía. Informe Pelícano, con 
Javier Ocaña. Mucho rui
do y . pocas nueces, Paco 
González Adrada. Geróni
mo, la leyenda, con Joa
quín Arias. Historias de la 
puta mili, protagonizada 
por María Casado. Señora 
Doubtfire, con Teresa 
Galeote. 

Honoris causa 
A esos cines-terrazas de 

verano ya desaparecidos. 
Hasta cinco puedo recordar 
funcionando al mismo 
tiempo, y habrá habido se
guramente más: Real (que 
además de películas tam-

bién nos traía cada año a 
Juanito Valderrama y a 
Dolores Abril), Olimpia, 
Ferraz, alguna otra en el 
Paseo de los Curas, y la 
Cervantes. Esta última, 
propiedad pública, o sea, 
propiedad privada de la 
Fundación Colegio del 
Rey, que permanece cerra
da por vacaciones, o quizá 
por falta de imaginación, o 
simplemente desidia. Otras 
sucumbieron al avance in
mobiliario, y algunas per
manecen, como solares 
muertos, en espera de 
un destino quizá más lucra
tivo. Aliviaron esas terra
zas muchas calurosas no
ches del verano, tanto co
mo las que estamos pasan
do. Su proliferación y per
vivencia hasta hace pocos 
años hicieron de los vera
nos alcalaínos algo especial 
y casi único. Allí se solaza
ban familias, parejas, soli
tarios o pandillas, con to
da la saga de Alfredo Lan
da, Ozores, Pajares, Este
so, Manolo Escobar o Con
chita V elasco, a quienes 
ahora se disputan para su 
prime time las televisiones, 
o una de romanos, que eran 
las más celebradas. Entre 
bocatas de tortilla, pipas, 
cervecitas y batidos de vai
nilla aprendimos a ver el 
«Cine», que ahora se nos 
ofrece en camarotes con 
aire acondicionado y pan
talla mini como única po
sibilidad en Alcalá. 

«Algo para recordar» es 
el título de esta película, 
que ojalá fuera «Recuerdos 
del futuro». A ver si se en
teran los protagonistas. 

Pedro Enrique GOMEZ 

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

•ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES. 
• PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 
• TRASTORNOS INFANTILES. 
• DISFUNCIONES SEXUALES. 
•AFECCIONE~ PSICOSOMATICAS 

C/ Alvaro de Bazán, 9 - 5 ° E 
Petición de hora Telf.: 883 02 13 

Alcalá de Henares 
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Están tocando a rebato 
Ese repique de campanas rápido, continuado y estremecedor, 

que pone los pelos de punta porque son la señal inequívoca de que 
algo va mal. Esa señal de alarma lanzada desde los campanarios 
con el fin de prepararse o defenderse cuando sobreviene 1111 peli
gro y que todos identificamos sea cual sea nuestra condición y 
situación. Temibles señales de alarma ocasionadas por aconteci
mientos repentinos o an1111ciados y temerosos, están sonando en 
todo el país. Están toaando a rebato hace mucho tiempo y, por tan
to, algo está destruyendose o está a punto de despedazarse irre
mediablemente si DO~ ataja COD decisión y a una sola VOZ de man
do. Y si no irremediablemente, sí hasta tal grado de deterioro que 
su recuperación costará tremendos y prolongados esfuerzos en los 
que hasta los espíritus más emprendedores pierden su impulso. 

No hace mucho tiempo el re
pique de rebato sonaba en 
nuestras ciudades y en nuestros 
pueblos en los campanarios, 
esas eminencias que con su po
sición privilegiada hacían lle
gar su voz de alarma a todo un 
pueblo, y congregaban a toda 
una comunidad para luchar, 
para pelear o para defender sus 
haciendas frente a cualquier pe
ligro tanto exterior como inte
rior, y que tan sólo a los «sor
dos» , a los «ciegos» o a los no 
«allegados» no trascendía. Hoy 
están tocando a rebato , aun 
desde tribunas opuestas, las te
levisiones, los diarios, los sema
narios, las revistas especializa
das, los Congresos, las confe
rencias europeas, los sindica
tos, los pasquines, las gentes , 
las urnas ... y hasta nuestros an
cianos, que barruntan los de
sastres, lo transmiten sin gran
dilocuencia pero llenos de ta
lento natural. 

La alarma es atronadora y 
nuestros prebostes no oyen. Un 
repique de rebato como el ac
tual es imposible no oírlo; se 
desoye, o se pretiere, o se igno
ra, o se sonríe hipócritamente 
ante él y no se actúa. Parece co
mo si al son de cada repique , 
con una musiquilla reticente y 
recalcitrante, como cuando se 
repite una evidencia consabida, 
dijera: lo sabemos ... ¿Y qué? , 
sabemos que hay que hacer al
go inmediatamente, pero que es 
demasiado pronto y demasiado 
tarde para hacerlo ... lo sabe
mos. Que no estamos bien y 
que así vamos a continuar ... lo 
sabemos. Que somos nosotros 
los culpables y que no es culpa 
nuestra que lo seamos, y que lo 
somos por el mismo hecho de 
saberlo y que estamos hartos de 
saberlo ... lo sabemos. Que qui
zá no vendría mal callarse un 
poco y que no vamos ·a callar
nos .. . lo sabemos. Que tal vez 
deberíamos ceder un poco y 
que no vamos a hacerlo ... losa
bemos. Que deberíamos dejar 
nuestras poltronas y que no va
mos a dejarlas ni con aceite 

hirviendo .. . lo sabemos. Que 
arden nuestros bosques, y se 
queman nuestras bibliotecas, y 
se vacían nuestras fábricas , y se 
mata y se roba y se corrompe 
hasta lo más sagrado y que lo 
sabemos porque se ve ... lo sa
bemos. Y que a nadie podemos 
ayudar y que no nos dejamos 
ayudar ... lo sabemos. Y que so
mos muy inteligentes para de
finir lo que hay que hacer, y li
bres para decidir nada o nulo, 
y que debemos y podemos estu
diar estos problemas muy cui
dadosamente y que empezamos 
echando sal al café ... lo sabe
mos. Que somos enemigos de la 
oposición y que nos vendemos 
al mejor postor ... lo sabemos. 
Que dejamos a vuestras viudas 
casi en la indigencia mientras 
nosotros nos repartimos los 
Fondos Reservados ... lo sabe
mos. Que los criterios de go
bierno son heterogéneos hasta 
en el propio Gobierno y que los 
que se oponen sólo se oponen 
porque son la oposición, y que 
de esto nos aprovechamos ... lo 
sabemos. Que estamos metien
do a la nación en un tremendo 
lío y que vuestros vaticinios se 
volverán tristemente ciertos ... 
lo sabemos. Que todo lo que se 
está diciendo es verdad · pero 
que la verdad la ocultamos ... 
eso también es verdad. ¿Y 
qué?; pero lo sabemos. Y este
monótono son parece terminar 
así: ¿Acaso no es bastante? 

Una nación entera que repi
ca a rebato desde hace años sin 
lograr causar alarma entre sus 
dirigentes se deteriora de forma 
irreversible, y cuando alguien 
hace un primer 'vertido' y se 
ignora, se tolera, se oculta, se 
abre la brecha; da pie a otros 
para convertir el lugar, la na
ción, en un estercolero. 

Y lo peor es que lo saben y 
que lo sabemos, y que aun así, 
con un obtuso proceder, igno
rando la voz de las urnas; se 
perpetúan en el poder. ¿Hace 
falta un repique más intenso? 
Démoslo. 

Antonio SAENZ PIÑERO 

ti de Jullo de t9M 



PUERTA r de madrid 
J ns.: 889 21 SJ - mun 

FAl:m2&SJ 

Teléfonos de interés 
·"~· 

Hospital de Alcalá ..•.........••.•••..•..••..• 
Casa de Socorro ••••..•..•..••.••••••........... 

·cruz Roja ••.•••..•••••.....•...............•...•.• 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud .•...•••.••••••• 
Policía Nacional ..•••.•••••.••................• 
Policía Municipal ............•.....•.•.•••••.• 
Guardia Civil •.••..••.•......•••••.............. 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ...•••...•......•......•...............•. 
Bomberos Servicio centralizado ••••..•....•. 
Protección Civil •..••••••••.....•...•..........• 
Ayuntamiento .....•••.•..•.•..•••..•............ 
Taxis •••••••••.•.•••••.••••..•••...••.••.••••••••••• 
RADIO-TAXIS ..•••.••.•..•..................... 
RENFE ••••••.•.•.•.•.•••••••••••••••••••••••••••.. 
Autobuses urbanos ••..•.•..................... 
Continental Auto •••.••..••...•...•............. 
Cementerio ........................•...•......••. 
Correos y Telégrafos •.••.....•............... 
Centro Atención a la Mujer ..••..•.••••••. 
Cita para tramitar DNI •...•................. 
Casa de la Juventud ••••••..•••.•....••.....•. 
Ciudad Deportiva Municipal .....•.•...•.. 
Cámara de Comercio •....................... 
Parque Municipal de Servicios ..••..•... 
Servicio Recogida Muebles ............•..• 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga •..••.••.•.. 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ••.••.•.••.. 
Fundación Colegio del Rey .....•••••..•••. 
o~c ............................................. . 
INFORMACU ALCALA ....•.•..•.••..•••••. 
Oficina de Turismo ..........•.......•..••••.. 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 so 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

Desarrollo y Empleo) ••••..•.••.•••• 881 34 61 
Cementerio Jardín............................... 882 75 00 
Programa Municipal Drogas................ 889 11 00 
Teatro Salón Cervantes .......... .. . . ... . . ... 882 24 97 
Archivo Municipal • . .• ••• ••. . • • •. •• • . . . •.••• .•• 882 93 37 
Centro de Documentación . . .•• . •• • •• . •.••. •• 881 70 49 
Casa de la Entrevista • . . . .•• • •• . . . ••• ••• . . • • •• 888 01 75 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ... 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves . .. . . . .. .. . .. . 881 42 31 
UNIVERSIDAD DE ALC.ALA (Centralita) ... 885 40 00 
TELE FARMACIA ••••••••••••••••••••••••••••••••••• 908 815 564 y 889 01 85 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ....•...... ...... 882 38 75 
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REPAUCION GEIEUL DEL AUTOMOVIL 
•CHAPA 
•PINTURA 

• MECANICA 
• ELECTRICIDAD 
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Polígono Inpustrial Alcalá 1, Nave 613 \I• -. 
(Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32) - Tlf.: 882 26 31 
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íl~1?'LS ~ 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs 1. M 11 Andrés Saborit, 10 
11 :IV~~ - 882 28 30 - FAX: 881 50 45 
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Sobre el proyecto de urbani
zación de la zona conocida co
mo «La Garena» (situada entre 
la A-11, la antigua CN-11 y co
lindante con la antigua base 
USA de Torrejón), ya hemos 
comentado una serie de aspec
tos que nos preocupan, siempre 
refiriéndonos a la instalación 
allí de un campo de golf. En an
teriores artículos hemos anali
zado los problemas de excesiva 
utilización de agua, recurso es
caso en esta zona, así como la 
contaminación que, con datos 
objetivos en la mano, ocasiona
ría el Campo sobre el suelo y el 
agua de la zona. 

Un aspecto a nuestro enten
der también muy importante es 
la utilización de una gran ex
tensión de terreno para este fin: 
recordemos que los 600.000 
m/2 de campo de golf equiva
len a 61 campos de fútbol como 
el Berñabeu. 

En el caso de la Garena, las 
cifras hablan por sí mismas: 

Los 1.303.000 m/2 utiliza
bles de la zona (según el acuer
do firmado entre el Ayunta
miento y la Comunidad), se 
distribuyen de la siguiente 
manera: 
. 166.000 (13 % ), para vivien
das. 

casi 500.000 (38 % ) para di
ferentes usos industriales 

50.000 (4%) para uso depor
tivo, social, comercial 

y casi 600.000 (45%), para 
el Campo de Golf. 

Según esta distribución, el 
campo de golf se lleva la mayor 
parte de terreno, más incluso 
que el que se destina a vivien
das e industria, que es el obje
tivo final de la recalificación de 
este terreno. 

Por otra parte, la utilización 
de esta extensión de terreno se 
restringe a un número reduci
do de usuarios: los socios de 
Club de Golf, que por defini
ción suponen un grupo 
reducido. 

En definitiva: tenemos que 
repartirnos aproximadamente 
la mitad del terreno entre todos 
los habitantes de Alcalá, que
dándose la otra mitad para es
te reducido grupo de usuarios. 
¿Es esto normal? 

Frente a esta ilógica distribu
ción, nosotros proponemos 
otra: 

1.- Eliminación del Campo 
de Golf del proyecto. 

2.- Creación de un espacio 
natural para el disfrute de to
dos los alcalaínos. 
• 3.- Fomento de la instala

ción de nuevas empresas, no 
contaminantes, con futuro, e 
intentando aprovechar zonas 
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contra los campos de gol ~> : jl 
El suelo, bien finito y necesario para todos 
ya construidas. 

4.- Potenciación de los acti
vos de la ciudad: monumentos, 
instalaciones culturales, de 
ocio, recreativas ... 

5.- Ocupación de viviendas 
desocupadas en el casco de Al
calá. 

Hay otras alternativas para 
la ocupación de terrenos en el 
municipio de Alcalá, que pasan 
necesariamente por una utiliza
ción lo más social posible, sin 
grupos elitistas ni selecciona
dos, sino para toda la ciudad, 
porque ¿hasta qué punto este 
Campo no es un simple elemen
to especulativo para revalorizar 
la zona, en aras de vender unos 
chalets de super lujo para gen
te adinerada? 

Por último, sólo queremos 
recordar que no estamos en 
contra del golf como deporte, 
en los lugares donde se dan las 
condiciones idóneas para él: 
abundancia de agua, un clima 
apropiado que favorezca la 
aparición del césped sin nece
sidad de utilizar productos quí
micos, posibilidad de utilizar el 
terreno de forma social sin la 
necesidad de vallado, etc. 

La Coordinadora 
contra el Campo de Golf 

LOs campos de golf 
no son ecológicos 

El pasado 25 de junio apare
ció en este semanario, y firma
do por Antonio Mateos Saez, 
Ingeniero Técnico Agrícola, un 
artículo donde se defendía la 
ecología de los Campos de Golf, 
con unas afirmaciones que no 
puedo por menos de comentar. 

Lo primero que me sublevó 
del citado artículo es que al
guien, amparándose en un títu
lo, pretenda hacernos comulgar 
con ruedas de molino y diga co
sas que, por no denominarlas 
como mentiras, diré que son 
inexactas. No se puede engañar 
a la opinión pública de esa 
manera. 

Antes de comentar estas afir
maciones, quiero recordar que 
la Coordinadora contra el Cam
po de Golf, según he podido co
nocer a través de sus artículos, 
propone una alternativa al 
Campo de Golf de la Garena 
basada en la recuperación de 
un espacio natural para disfru
te de todos los alcalaínos, espa
cio que debería recuperarse con 
especies autóctonas y adapta-

das al ecosistema de ribera que 
debería existir en los márgenes 
del Torote. 

Paso a comentar brevemen
te algunas de las cosas que el se
ñor Mateos decía: 

1.- Reducción de la esco
rrentía y control de la erosión: 

Si bien una pradera de cés
ped reduce la escorrentía, éste 
efecto se vería mucho más for
talecido con especies arbóreas y 
arbustivas, con un sistema ra
dicular más desarrollado que 
consiguen una sujeción del te
rreno mucho mayor. Además, 
las zonas de lluvia escasa no se 
caracterizan precisamente por 
la erosión continua del suelo, 
siendo ésta más importante en 
ocasiones puntuales si no exis
te cobertura vegetal que reten
ga el suelo. 

2. - Recargan los acuíferos: 
Primero: los datos facilitados 

en este artículo se deben refe
rir a otros climas diferentes del 
nuestro, donde la evapotrans
piración es tan elevada que me 
resulta increíble una transfe
rencia neta de tal magnitud. No 
olvidemos que la lluvia aquí es 
escasa, la insolación muy eleva
da y las temperaturas, en épo
cas estivales, casi extremas. 

Segundo: el acuífero con que 
nos encontramos en esta zona 
tlene asegurada su recarga con 
el aporte del Torote, estable
ciéndose un equilibrio hídrico 
entre el caudal superficial de es
te arroyo y el subálveo de la 
zona. 

Tercero: Esta recarga a que 
hace referencia no deja de ser 
a costa de traer el agua de otro 
sitio, donde también existe un 
equilibrio hídrico que se podría 
modificar de esta manera. 

3.- Purifican las aguas resi
duales: 

Este efecto de filtro que se da 
gracias al suelo se realiza en la 
parte no inundada del mismo 
principalmente, donde se dan 
las condiciones idóneas para las 
reacciones físico-químicas que 
dan como resultado la purifica
ción del agua. En este caso la 
capa freática se encuentra casi 
a nivel del terreno, y la parte 
aérea del sudo es reducida: en 
estas condiciones, donde el 
agua de infiltración llega rápi
damente al acuífero (imposibi
litando su bajada a profundi
dad por la capa de arcillas que 
lo limita por debajo) la purifi-

cación más importante que se 
da es por dilución, algo que 
tampoco es una panacea. 

4.- Generan oxígeno: 
¡Toma, claro!, pero existen 

otros métodos más acordes con 
el medio ambiente que propor
cionan mucho más oxígeno con 
un coste ambiental (y económi
co) mucho menor: la vegetación 
autóctona. 

5.- Regulan la temperatura: 
Hagamos un ejercicio: ima

gínense ustedes sentados a la5 
tres del mediodía, en pleno ve
rano, en una pradera de verde 
césped al sol. Ahora imagínen
se sentados a la sombra de una 
chopera, sobre la hierba natu
ral que nace en zonas húmedas. 
¿Dónde están más fresquitos? 
Pero eso, no lo olviden, no va 
a suponer la eliminación de los 
cientos de toneladas de apara
tos de aire acondicionado que 
en la ciudad seguirán utilizán
dose. 

El resto de las afirmaciones 
(«amortiguan el ruido», «con
trolan las alergias», «reducen el 
deslumbramiento», «protegen 
de los incendios», etc.) se des· 
califican por sí misma$, no 
siendo más que razones rebus
cadas para conseguir afirmar 
que los campos de golf son eco
lógicos. Además, cualquiera de 
ellas se consigue de una mane· 
ra más eficaz con la alternati
va que comentábamos antes. 

Ya para terminar, y hacien
do referencia a la comparación 
con los campos de cultivo, le di
ré que si bien es cierto que en 
éstos se utilizan productos quí
micos (fertilizantes, biocidas, 
etc), hay dos hechos que los di
ferencian: son necesarios para 
comer y beneficiosos para toda 
la sociedad, mientras que los 
campos de golf son para bene
ficio de unos pocos. Además, 
una serie de gente creemos en 
eso que se llama agricultura 
biológica, donde estos produc
tos se eliminan de los cultivos, 
al menos en gran medida. 

Y, para fomentar el turismo, 
Alcalá tiene en la actualidad un 
potencial desaprovechado que 
es prioritario relanzar. 

No estamos en Escocia ni en 
Santander, y un campo de golf 
supone unos problemas de de
rroche de agua y contamina
ción de suelo y agua que son 
reales, aunque nos queramos 
poner vendas en los ojos como 
el Sr. Mateos. Y los datos, que 
no he querido dar para no com
plicar este artículo, hablan por 
sí mismos. 

Santiago SANZ AL V AREZ 
Biólogo. Experto en 

Contaminación Ambiental 
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Los mil días UH> Por José GARCIA SALDAÑA 

La columna Puigdengolas entra en Alcalá 
A primera hora de la tarde se produce una gran alarma porque un avión sobrevuela la ciudad y lo 

hace a baja altura. Se oyen tres fuertes explosiones hacia la parte norte y vuelve el maremagnum por
que, previamente, se han hecho disparos contra el aeroplano. Las bombas buscaban al tren que lleva
ba menos de una hora en la estación y han causado heridos de poca gravedad, pero numerosos; una 
ha caído en el· convento de Adoratrices y produce daños materiales. Nadie sabe aún a qué ideología 
servía el piloto, ni su procedencia; si era franquista tuvo que proceder de Segovia. Nadie sabe aún 
las respectivas ideologías de aquellos dos capitanes. Nadie se molesta en saber por qué mataron este 
mismo día a un sacristan en la puerta del ayuntamiento; dos tiros de escopeta y fCllO ha pasado nada>t. 
Ha comenzado una guerra fratricida y aún se puede llamar por teléfono a cualquier lugar de España. 

Soldado de las filas rebeldes: 
jefes y oficiales rebeldes: 

Vuestro' puesto de español está en 
nuestras filas repub licanas, porque 
hacemos una guerra de lndependen
cia.-¡Muerte al invasor! 

Abandona ~ tus jefe~, que son 
unos traidores. Vente con tus 
hermanos. los soldados de la Re· 
púb'ica, que te esperan con los 
brazos abiertos. 

Proclamas publicadas en la prensa durante la contienda. 

Abundando en la opinión 
de Puigdengolas es inevitable 
recoger aquí las palabras del 
.comandante de Estado Ma
yor, comunista, apellidado 
Ciutat: «El pillaje y el asesi
nato cunden de tal forma que 
esto va a ser un foco que atrai
ga a todos los maleantes más 
o menos adheridos a las orga
nizaciones obreras. Y así fue 
en Alcalá y en otros muchos 
lugares. 

La CNT no había partici
pado en la formación del 
Frente Popular y, hasta entra
do el mes de agosto, mantuvo 
la huelga en el sindicato de la 
Construcción. En julio de 
1936 los cenetistas de Alcalá 
dieron carnet de su organiza
ción, hasta con dos años de 
antigüedad, a numerosas per
sonas no izquierdistas; y de
fendiera a éstas cuando fueron 
detenidas. Los cenetistas eran 
osados y disciplinados, tanto 
en el combate como en la re
taguardia. En el capítulo de
dicado a la Enseñanza duran
te el trienio de la guerra ha
llará el lector noticia de un 
matrimonio de maestros que 
fueron cenetistas por necesi
dad; pese a ello perdieron su 
puesto de trabajo y estuvieron 
presos por la inquina de los 
comunistas. Pero, al fin, sal
varon sus vidas. La CNT, sal
vo grupos como el de Cipria
no Mera, fueron absorbidos 
por la FAI (Federación Anar
quista Ibérica), pero conser
varon unidas ambas siglas; un 
caso similar al de Falange Es
pañola y las JONS Ountas de 
Ofensiva Nacional Sindicalis
ta). Otro hecho que se sale un 
tanto de este capítulo y que 
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viene a él por su ejemplari
dad, es el de la Guardia Civil, 
que en aquel calurosísimo mes 
de julio nunca abandonó sus 
normas de uniformidad y de 
disciplina. Causa pasmo ver
les en las abundantes fotogra
fías que nos han llegado, con 

el barbuquejo suelto y el tri
cornio calado; toda la guerre
ra abotonada y el correaje 
amarillo en debida forma. Al
go muy parecido ocurrió en el 
cuerpo de Asalto, cuyos uni
formes de color azul marino 
no eran los más indicados 

Uno de los impactos de bala que permanece, 57 años después, sali
dos de la ametralladora instalada en la Plaza de los Santos Niño&: 
Uno de estos proyectiles segó la vida del herrador Carrasco. 

para combatir en campo 
abierto. Hechas estas disgre
siones, volvamos al hilo de la 
narración. 

Los rebeldes, que habían 
emplazado ametralladoras en 
los lugares que les parecieron 
estratégicos, no llegaron a ha
cer un solo disparo contra la 
columna atacante. La prime
ra vez que salió por la Puerta 
de Madrid el coche que lleva
ba la bandera blanca, los sol
dados ya se estaban retirando 
a sus cuarteles, incluidos los 
que estaban en la torre de San 
Justo, así como los de los to
rreones de la muralla y los que 
hacían línea de combate en las 
tapias de las huertas que iban 
desde dicha puerta hasta el 
inicio del Paseo de la Dehesa, 
en las cuales llegaron a hacer 
algunas troneras. Unicamen
te se hicieron varios disparos 
-dos o tres, no más- desde 
la ametralladora que estaba en 
la confluencia de la calle de 
san Juan con la Plaza de los 
Santos Niños, dirigida hacia 
la Puerta de Madrid. Los sol
dados vieron que cruzaban la 
calle dos hombres, les dieron 
el alto y no respondieron ni 
obedecieron. Uno murió allí 
mismo y el otro se salvó. El 
muerto se apellidaba Carras
co, era herrador y padecía de 
sordera casi total; el otro era 
un catalán que trabajaba en la 
fábrica de medias. Y o lo vi 
tendido en el suelo. En las 
ventanas de la casa número 
tres de la calle de los Coches 
aún permanecen, cincuenta y 
siete años después, impactos 
de balas. 

En el recuerdo del cronista 
permanece la imagen de dos o 
tres tanques que entraban por 
la calle del Cardenal Cisneros. 
Como su llegada a la casa de 
su abuela fue inmediatamen
te posterior a la entrada de la 
columna procedente de Ma
drid, no puede precisar si los 
vehículos venían en ella o si 
llegaron después. Nos produ
jo más asombro el aspecto y el 
ruido de aquellos vehículos 
que miedo; su ruido nos pa
reció ensordecedor. Cabe la 
posibilidad de que fueran tan
quetas, pues fue una de éstas 
las que emplearon para abrir 
la puerta de la iglesia de San
tiago, en la calle que entonces 
se llamaba de José Canalejas. 

El coronel Puigdengolas su
cumbió en Badajoz, en el mes 
de agosto, cuando fue captu
rado en la bolsa que no supo 
prever. Fue juzgado y el prin
cipal cargo que se hizo contra 
él fue, al parecer, que estaba 
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Cipriano Mera 
afiliado a la masonería, en la 
que ocupaba uno de los gra
dos más altos. Frente a él tu
vo en esa batalla al gen eral 
Juan Yagüe Blanco, que era 
uno de los mejores maniobre
ros del ejército ya desde lps 
tiempos de la guerra de Mri
ca. 

La persona que nos ha da
do tan circunstanciada noticia 
de la ocupación de Alcalá, tu
vo que pasarse a los naciona
les porque le exigían afiliarse 
al partido comunista, como 
ocurrió con tantos y tantos 
combatientes republicanos. 
Una vez en el otro campo, es
tuvo durante unos meses ca
vando trincheras hasta que 
pudo encontrar una persona 
que le avalase y así pasar a 
combatiente. De no haberse 
pasado, cuenta, hubiera 
muerto, pues le encomenda
ban los servicios más peligro
sos. 

Y Cripriano Mera, del que 
volveremos a hablar y no po
co, acabó la guerra junto al 
coronel republicano Casado, 
que se encargó de sofocar la 
rebelión comunista en Ma
drid en marzo de 1939. Su 
biografía de combatiente ra
ya en lo increíble, en lo míti
co. Volvió del exilio para mo
rir en su patria; a su entierro 
asistieron muchos de los que 
habían sido sus adversarios 
políticos y militares. Causa 
pasmo leer su biografía; no 
tiene nada de extraño que fue
ra mitificado como pastor
espía y que se le atribuya que 
la batalla de T eruel resultara 
como resultó debido a la in
formación obtenida por él 
mismo; dicen que sin ella el 
general republicano V icente 
Rojo no se hubiera decidido a 
actuar. Mera fue capaz, di
cen, de leer y asimilar libros 
de técnica militar. 
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SWIFT Gn 16V. 
Prepórole poro corre< unos kilómetros sin sudar ni uno gata. A bordo del Swih GTI 16 vólvulos. El deportivo 
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en 10 segundos. Y con un equipo de primero. lTe a puntas? '9"" 
MAS DE 300 PUNTOS"' VE NTA V ASISTENCIA EN TODA ESPANA A su ~IMCIO COCHES PARA VMR MEJOR 

. OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31 ' 600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 

SON RIA 
SIN MIEDO 

unos dientes mal colocados, amarillentos, 
etc. es probable que además de ser un peligro 
para su salud, arruinen definitivamente su 
imagen, y usted viva obsesionado por 
ello. La moderna odontología aporta 
soluciones a todos los problemas, 
por complejos que sean. 
confíenos el suyo particular 

'¡so111:ss~~ c~!~~~e : -.\..:~~~~~~~~~~~~~~---. 
CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 

CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 
-Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a ZO'OO-

C / Bella Vista, 1 - 2° I zq. - T el.: 889 26 97 - AL CALA D E H ENARES 
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Las entradas a lnterprint ya están tapiadas, pero ha sido necesario que muriera un drogadicto en ellas para que el ayuntamiento se decidi
ra a hacerlo e impedri de esta manera que las antiguas naves de esta empresa continuaran siendo «la capital comarcal de la droga». 

La comisión de trabajo de Izquierda Unida en el distrito VIII 

sigue con sus reivindicaciones 

«El equipa de gobierna sigue la política de hasta que 
no haya peatón muerto no pongo el semáloto» 
«El alcale se había comprometido en noviembre a cerrar las entradas a 
la fábrica antes de un mes y lo fueron dejando» 

La comisión de trabajo de ro en el distrito VID se ha propuesto no tomar ni un día de vacaciones 
en su tarea de reivindicar lo que considera necesidades urgentes del distrito, como por ejemplo la fina
lización del centro de salud de Reyes Magos. El pasado l de julio se colgó una pancarta exigiendo la 
reanudación de las obras de inmediato, obras que debían haber concluído en el 92. 

Según documentos que 
obran en poder de la comisión 
de trabajo de IU en el distri
to VIII, el Centro de Salud 

podría finalizarse en el primer 
semestre del año 95, justo an
tes de las elecciones municipa
les. Según declaró Narciso 

Valle, miembro de la citada 
comisión, «esto es una falta de 
ética política, un descaro ... , 
insultante para el barrio. El 

Reunión en el interior del edificio en construcción para centro de salud: aunque por su aspecto exte
rior parece que está terminado, por dentro las cosas son radicalmente distintas, como se ve en la foto. 
El coordinador de ro, José Miguel Polo, y el concejal Joaquín Arias también estaban allí. 
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equipo de gobierno sólo apro
vechan cuando hay elecciones 
para inaugurar centros de sa
lud o parques. Esta gente sa
be que está con un pie dentro 
y otro fuera y se van a agarrar 
a un clavo ardiendo. El clavo 
ardiendo del distrito VIII 
puede ser el centro de salud de 
Reyes Magos, la pasarela o 
Interprint. Pero no estamos 
dispuestos a que al distrito 
VIII lo manejen a su antojo 
como vienen haciendo. IU va 
a denunciar todos los actos 
electoralistas que se hagan du
rante la campaña electoral. 
Que lo vayan sabiendo». 

Tuvo que haber un muerto 
para que se tapiaran todas 
las entradas a Interprint 

U na semana después del fa
llecimiento de un joven dro
gadicto en las naves abando
nadas de Interprint, el ayun
tamiento decidió tapiar con 
ladrillos y cemento todas las 
entradas al recinto. Una me
dida buena pero que llega tar
de en opinión de Narciso Va
lle: «Me remito a una reunión 
que mantuvo el alcalde con los 
vecinos el pasado mes de no
viembre, creo record.ar. En 
esa reunión se comprometió a 
cerrar las entradas a la fábri
ca antes de un mes. Lo han 
ido dejando y han empleado 
la política de 'hasta que no 
haya peatón muerto no pon
go el semáforo'. Ha sido un 
joven toxicómano el que ha 
tenido que morir en condicio
nes lastimosas de miseria pa
ra que se tapiase, aunque lo 
grave es que a esa acción no 
le acompaña ninguna medida 
de salud». 

Joaquín Arias sugirió que 
una solución puede ser que el 
ayuntamiento de Alcalá nego
cie con la empresa propieta
ria de las naves y logre recu-
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Los vecinos están hartos de la inacabada y al parecer inacabable construcción del centro de salud de Reyes Magos, cuya fachada da 
a entender que está casi terminado cuando la realidad es bien distinta. Los vecinos exigen que las obras se reanuden de una vez y acaben. 

perar ese espacio para zona 
deportiva y de ocio del distri
to. «Esto reúne buenas condi
ciones y, aunque este barrio 
se está dotando y hay zonas 
que están mejorando en cuan
to a equipamiento, hay unas 
naves en Interprint que se 
pueden utilizar como pabellón 
polideportivo y hay otras de
pendencias que se podrían 
utilizar para otras cosas. Nos 
damos cuenta de que Alcalá al 
final va a crecer por esta zo
na y todo lo que sea equipar
la está bien». 

El coordinador de IU en 
Alcalá, José Miguel Polo, 
también presente en este re
corrido reivindicativo por el 
distrito VIII, señaló que esta 
zona tiene un problema fun
damental: «La separación del 
resto de la ciudad por la vía. 
Hemos planteado el aprove
chamiento de la super
inversión del A VE (dirección 
norte) para conseguir el ente
rramiento definitivo de las 
vías y que el distrito VIII fue
se uno más de Alcalá». Este 
problema unido a la «desidia 
y el escaso interés que tiene el 
equipo de gobierno por esta 
zona, a la que consideran una 
zona marginal, da como resul-
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tado una falta de equipamien
to y de zonas de ocio, lo que 
hace sangrante que unas ins
talaciones como las de Inter
print estén desocupadas de es
ta manera». En opinión de 
Polo y dada la «Cerrazón» del 

.. 

equipo de gobierno, el desa
rrollo del distrito VIII sólo se
rá posible «Con una moviliza
ción de los vecinos». Polo des
tacó «el buen trabajo desarro
llado por la comisión de IU en 
el distrito VIII, gracias al que 

será posible desarrollar, con la 
colaboración ºdel resto de ve
cinos, la solución de proble
mas como el de Interprint, el 
enterramiento de las vías, el 
inacabado centro de salud o la 
pasarela. 
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María Luisa Martín Jara destacó la calidad de las actividades 
programadas y la numerosa participación de las vecinas 

se celebró la 11 semana _Cultural y Deportiva del Distrito VI 
El distrito VI celebró duran

te los últimos días del mes de 
junio, coincidiendo con la fes
tividad de San Juan, su 11 Se
mana Cultural y Deportiva. 
Las actuaciones, verbenas, jue
gos infantiles, competiciones 
deportivas, representaciones de 
teatro o proyecciones de cine 
han contado con una masiva 
participación de público. 

La 11 Semana Cultural y De
portiva del Distrito VI ha sido 
organizada por la delegación, 
con la que han colaborado la 
AA VV Complutense, la Asocia
ción de Mujeres Complutense 
y la Fundación Colegio del 
Rey. El presupuesto total no ha 
llegado al millón de pesetas. La 
concejala-presidente de- este 

"tldt)91odel9M 

distrito, María Luisa Martín 
Jara, se mostró muy satisfecha 
con el resultado general de la 
semana, en especial con la gran 
participación de público en to
das las actividades: 1.000 esco
lares han participado en las 
competiciones deportivas; en 
los juegos infantiles han parti
cipado otros 1.000 niños apro
ximadamente; a las noches de 
cine han acudido unas 500 per
sonas por sesión; y de las ver
benas, actuaciones y la hogue
ra de San Juan también han 
disfrutado muchos vecinos del 
distrito. 

Las Semanas Culturales se 
van imponiendo en todos los 
distritos, ahorra presupuesto y 
gustan más al público. Atrás 
quedan ya las tradicionales ver
benas con atracciones feriales y 
puestos de pinchos morunos y 
churros: «Estas fiestas lo único 
que te crean son problemas. No 
es igual que una orquesta don
de la gente participa bailando 
o escuchando. Los ruidos de los 
cacharros con la música a todo 
volumen lo único que hacen es 
molestar y además supone gas
tos para los bolsillos de los pa
dres. Por otra parte, cobrar a 
los feriantes desde la delegación 
de distrito siempre ha sido un 
problema, porque unos son rea
cios a pagar, otros te dicen que 
si les ha ido mal te pagan me
nos ... Este tipo de fiestas está 
ya olvidado». 

Sin dama 
Siguiendo también con la tó

nica del resto de distritos, no se 
ha elegido dama que represen
te al distrito VI en las F erías de 
Alcalá. Además de las razones 
que han llevado a todos los dis
tritos de la ciudad a no elegir 
dama -por ejemplo, restric
ciones en el presupuesto-, 
María Luisa Martín Jara tiene 
además razones personales que 
apoyan esta decisión adoptada 
por todos los miembros de la 
delegación: «No me gusta selec
cionar y, si se presentan diez 
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chicas , con qué criterios dices 
a una que sí y al resto que no . 
Aparte de que, como mujer, no 
soy partidaria de ello porque 
creo que las mujeres tenemos 
que demostrar nuestra valía en 
muchos otros aspectos , no en el 
físico». 

Según manifestó la conceja
la presidente del distrito VI, los 
vecinos no lo han echado de 
menos: «No ha habido una de
manda y ha pasado desaperci
bido totalmente». 

En consonancia con ese cri
terio de «no selección», María 
Luisa Martín Jara también 
propuso a la delegación de dis-

trito no premiar a los ganado
res de las competiciones esco
lares -organizadas por la Ciu
dad Deportiva en colaboración 
con las APAS- eliminando así 
la rivalidad y fomentando la 
participación. La delegación lo 
aceptó y todos los niños que 
participaron en alguno de estos 

deportes recibieron una meda
lla: «Se entregaron más de 900 
medallas porque, sobre todo 
cuando son niños, no tienes que 
hacer discriminaciones de 
quién gana y quién es el mejor. 
Creo que por el hecho de par
ticipar ya tienen que tener su 
premio». 

La concejala quiso d estacar 
la colaboración prestada por los 
vocales de la delegación, por al
gunos vecinos y especialmente 
por el auxiliar administrativo 
que atiende la oficina, gracias 
a los que la 11 Semana Cultu
ral ha sido una realidad y un 
éxito. 

PARA OUE 110 HACA DE SU COMPRA UllA EXCURSIÓN 

ca1idac1 MAYSOL 
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Ibermobel 
Pone a su servicio en Guadalajara, la más completa exposición de: 

llllllles de Hogar • llllllles de COClna • EIKtrodlltléstlcos • llllellles de Baño 
Dondt wlM podrá: 
• rlSITAR mil dt 2.000 m/2 dt aposición 
• ,,,,,,. pnsuputslos o su mtdida 
r sin rompromisa. 

• DJt:lll Ja mayor proftsionmdlld 

• llllOlflOfrBl Ja linanmción miJ barata 
• BUSCAR el horario 9ut lt convrnga 

Ablfmos SóllodOs 
1 donrllllOS por IO llll#ÑlnO 

Por todJls tslas ruonts: 

.(omprc wn gar.rn1i.1. Compre en lbermobe/ .. UBRERÍA en pino miel t 95.aaa Pms. 
Ctra. de Fontanar, km. 0'300 - Teléfono (949) 21 21 81 - GUADALAJARA y translúcido boasserie (IVA, transpon• r montaj< incluido) 
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acuna 

• Pisos de 2, 3 y 4 dormitorios desde ......... 
13.000.000 ptas. 

•Locales Comerciales 145.000 ptas./m2
• 

• Plazas de Garaje. 
• Pisos 185 m2

• 

• Pisos Duplex 220 m2
• 
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EL ~STIGIO Y EL WoNFORT 
DE ALCALÁ DE HENARES 

~ 28 Chalets adosados construidos sobre el 
. último solar libre en el VAL. 

ENTREGA: ENERO 96 

• ~40 m2 con garaje semisótano. 
• Atico. 
• 4 dormitorios. 
• 2 baños y aseo. 
• Cocina amueblada. 

COMUNIDADES PINAR S.L. 
INFORMACIÓN Y VENTA Avdc LüpP de F'guecoc: (Esqu 1 no C Av1lo) Tel (91) 882 62 03 
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Rosalia Rodríguez hizo la compra en el mercado municipal y los representantes del PP hablaron con los comerciantes. 

El PP manifiesta su rechazo al traslado del mercado municipal 

«El partido socialista, con su política destructiva, 
también se quiere cargar el mercado» 

El mercado municipal fue objeto de un extenso reportaje en el anterior número de PUERTA DE MA
DRID, en el que se explicaba la polémica surgida con respecto al traslado del mercado al campo de 
fútbol de la Paloma, proyecto que cuenta con el rechazo del 50 por ciento de los actuales beneficiarios 
de bancas y puestos. El PP también se ha mostrado en contra de la construcción de un nuevo mercado 
y así lo demostraron algunos de sus concejales y afiliados visitando el mercado municipal y conver
sando con los comerciantes que, por ahora, no quieren abandonar su actual ubicación. 

Rosalía .Rodríguez manifes
tó que los comerciantes que se 
oponen al traslado cuentan des
de el principio con el apoyo del 
PP, que está en contra de que 
el mercado municipal desapa
rezca: «El partido socialista, 
con su política destructiva que 
tantos años lleva practicando, 
también se quiere 'cargar' es
te mercado. Ya que el ayunta
miento no hace nada por el 
mantenimiento del mercado, 
los comerciantes se reúnen ha
ce ya un año y, poniendo 
30.000 pesetas cada uno, deci
den pintarlo. Llevamos un año 
con este tema y han tenido que 
devolver el dinero porque el 
ayuntamiento no les ha dejado 
pintar. Este mercado es propie
dad municipal y es el ayunta
miento el que debe mantener
lo en condiciones, pero no sólo 
no lo hace sino que no deja que 
lo hagan los comerciantes». 

La presidenta local del PP 
añadió que era una «vergüen
za» lo que estaba ocurriendo, 
sobre todo las amenazas que es
tán sufriendo los que se oponen 
a abandonar el viejo mercado 
municipal: «Los están amena
zando constantemente con que 
si les van a abrir expediente, 
que si esto lo van a cerrar ... 
Tanto es así que al principio to
dos estaban de acuerdo y aho
ra hay algunos que, con ese 
miedo que les han metido en el 
cuerpo, están casi convencidos 
para marcharse a otro sitio». 

PUERTA de Madrid 

Los comerciantes se pregun
tan de dónde van a sacar ellos 
el dinero que les cuesta cons
truir el mercado: «Estos seño
res están acostumbrados unos a 
vender naranjas y otros a ven
der sardinas, pero, como es ló
gico, de construcciones no tie
nen ni idea. Primero no tienen 
dinero para construir un mer
cado e lrastorza les ha contado 

una película de indios: que si 
luego van a tener un beneficio 
porque van a poder vender los 
locales, etc. ¿Pero cómo tienen 
esa cara tan dura de querer me
ter a estas personas en este be
renjenal? Están asustados y por 
eso hemos querido estar hoy en 
el mercado para hablar con 
ellos y reiterarles nuestro apo
yo. ~l PP va a luchar junto a 

ellos para que este mercado no 
se cierre, porque no son sólo 
ellos los que no quieren que se 
cierre, sino también los ciuda
danos de Alcalá». 

Un comerciante explicaba 
sus dudas de forma sencilla: «Si 
tengo un piso y me dan unos te
rrenos para que me construya 
otro, que resulta que me tengo 
que pagar yo y encima tengo 
que dejar el que ya tengo pa
gado, ¿qué beneficio tengo? 
Tenemos que construir y pagar 
el mercado nosotros y dejar lo 
que tenemos ya hecho. Aquí 
tiene que haber algo, un tras
fondo, que no sabemos cuál 
puede ser». 

Muchos clientes han mani
festado a los comerciantes su 
apoyo e incluso se han mostra
do dispuestos a recoger firmas 
para expresar su rechazo al 
traslado del mercado munici
pal. 
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El plazo de preinscripciones concluye el 22 de julio ciados y selectividad de años 

anteriores: 

El 78% de los alumnos, dependientes de 
la UAH, aprobaron Selectividad 

De la A a la Z del 1 al 5 de 
julio. 

*Alumnos de Selectividad 
del presente año: 

- De la Al a la E: 6, 7 y 8 
de julio. Los alumnos que se examinaron de Selectividad los pasados 27 y 28 de junio ya han recibido las no

tas. Para los que han suspendido se presenta un verano algo negro, con las miras en la convocatoria 
de septiembre, aún a sabiendas de que si aprueban, la mayoría de las carreras estarán copadas. Los 
aprobados se verán obligados a iniciarse en el mundo de la burocracia y el papeleo rellenando las preins
cripciones para acceder a la Universidad, en la mayoría de los casos, y esperando con paciencia hasta 
el 1 de septiembre para ver si han sido admitidos en la facultad que solicitaron. 

- De la Fa la LL: 11, 12 y 
13 de julio. 

- De la Mala R: 14, 15 y 
18 de julio. 

- DelaSalaZ: 19y20de . 
julio. Los datos del examen de 

Selectividad Junio 94 de los 
alumnos dependientes de la 
Universidad de Alcalá-estu
diantes de Alcalá, Torrejón, 
San Fernando de Henares, 
Coslada, Arganda del Rey, 
Mejorada del Campo, Rivas
Vaciamadrid, Guadalajara, 
Pastrana, Molina de Aragón, _ 
Sigüenza y Cifuentes- son 
los siguientes: 
- Total matriculados: 3558 
- Aprobados: 2.805 -
- Suspensos: 718 
- No presentados: 35 

AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
*·3ª EDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 
F::. 

-.!:j . 
el. Gallegos, 3 

ALCALA DE HENARES 

I ' Colabora: C-~~~jalía de -Servicios 
Sociales - Excmo. Ayuntamiento 

11 de Julio de 19M 
~- . -

De estas cifras, las que co
rresponden exclusivamente a 
los alumnos de los centros de 
Alcalá de Henares son: 1182 
matriculados y 940 aproba
dos. Para estos últimos, ya se 

ha abierto el plazo de presen
tación de solicitudes de plazas 
para cualquiera de las univer
sidades del distrito único de 
Madrid: 

*Alumnos de FP II, licen-

*Alumnos que no han po
dido presentar la documenta
ción en el plazo establecido 
para su letra: 

Del 21 al 22 de julio. 

El servicio de Gestión Académica atiende al alumno desde 
que va a entrar en la Universidad hasta que la abandona 

Las preocupaciones estudiantiles se centran 
en conseguir la nota necesaria 
para estudiar la carrera que han elegido 

La 'sección de Acceso' del Servicio de Gestión Académica de la Universidad es el que gestiona los 
trámites desde que el estudiante se matricula en COU hasta que finaliza la Selectividad. Este servicio 
atiende además la 'sección de Doctorado y Estudios Propios' y la 'sección de Centros y Planes de Estu
dio', que cumplimentan la atención al alumno desde que decide la carrera que quiere estudiar hasta 
que la f"maliza y hace el doctorado. 

Feliciana Prado Osorio, je
fa del Servicio de Gestión 
Académica, con sede en la 
Universidad Cisn~riana, ma
nifestó que la ayuda que 
prestan al estudiante es «to
do tipo de gestión desde que 
el alumno va a entrar en la 
Universidad hasta que sale». 
Aunque el personal es sufi
ciente, el trabajo de este ser
vicio se concentra en unas fe
chas muy determinadas, prin
cipalmente junio: «Por mu
cho personal que haya, cuan
do viene la época fuerte de 
trabajo nunca es suficiente 
y de \¡echo hay alguna cola 
que otra. El resto del año el 

trabajo está más repartido, 
en octubre estamos matricu
lando a los alumnos de COU, 
en abril metemos sus califi
caciones y en enero envia
mos los certificados al resto 
de centros». El número de 
personas a las que se atiende 
diariamente es incalculable, 
solamente el negociado de ad
misión entrega cada día una 
media de 350 números, ade
más se atienden las reclama
ciones de selectividad e inclu
so se informa a los estudian
tes que así lo soliciten sobre 
los planes de estudio de las ca
rreras en las que están intere
sados. 

En opinión de Feliciana 
Prado la principal preocu
pación de los estudiantes es 
que la nota obtenida en la 
Selectividad, el Bachillerato 
y COU, sea la suficiente pa
ra acceder a la carrera que 
quieren estudiar. «El princi
pal problema es que quieren 
hacer una carrera y, debido 
a que no hay demasiadas pla
zas, si les falta una o dos 
décimas tienen que pensar 
en estudiar otra carrera que 
a lo mejor no es la que han 
querido hacer durante toda su 
vida. A veces te piden ayuda, 
pero ahí sí que no podemos 
ayudar a nadie». 
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Cada día más jóvenes demandan una formación universitaria 

«La sociedad exige mucho a la Universidad y 
tratamos de ofrecer al máximo» 

El índice de suspensos en la Selectividad Junio 94 se ha incrementado algunos puntos con respecto 
a años anteriores. Si el año pasado, circunscribiéndonos a los centros alcalaínos, de 1.133 matricula
dos aprobaron 965, en esta ocasión de 1.182 matriculados aprobaron 940. Más grave es, sin duda, el 
índice de suspensos que registra el COU. De los centros que dependen de la Universidad de Alcalá, 
6.166 alumnos han cursado COU. De ellos sólo 3.558 se examinaron de Selectividad. Si eliminamos los 
estudiantes que por propia voluntan no quisieron pasar esta prueba, el porcentaje de suspensos en el 
Curso de Orientación Universitaria ronda el 40o/o, de lo que se deduce que el filtro real para acceder 
a la Universidad es más el COU que la propia Selectividad. PUERTA DE MADRID conversó con la vi
cerrectora de Docencia y Estudiantes de la UAB, Pilar López Luna, con respecto a estos temas. 

Pilar López Luna declaró 
que si bien «no había sido 
alarmante el número de sus
pensos» sí es cierto que había 
disminuido el tanto por cien
to de aprobados no sólo en la 
Universidad de Alcalá sino en 
todas las Universidades del 
distrito único de Madrid. Ac
tualmente se está haciendo un 
estudio para averiguar las 
causas y ya existen algunas 
conclusiones a priori, como 
por ejemplo achacar a la con
crección de los criterios de co
rrección parte de la 'respon
sabilidad' en este aumento de 
los suspensos. «Si al corrector 

se le indican unos criterios su
mamente concretos, en los 
cuales por una falta de orto
grafía hay que disminuir 
equis puntos, el corrector lo 
sigue al pie de la letra. Otros 
años también existía esa nor
ma pero no estaba tan marca
da. El tener unos criterios su
mamente claros facilita que la 
corrección sea homogénea pa
ra todos los alumnos, pero por 
otra parte hace que se mire al 
milímetro todo. Y con las fal
tas de ortografía, la redacción 
o la sintaxis hemos querido 
que se tuvieran muy en cuen
ta en todas las materias». 

Con respecto al elevado nú
mero de reclamaciones, en 
torno al millar, que los alum
nos que se examinaron de Se
lectividad en la UAH han in
terpuesto, la explicación está 
en que «es el primer año que 
las notas de Selectividad apa
recen por materias con lo cual 
el alumno sabe qué nota ha te
nido en cada materia y tiene 
derecho a reclamar si piensa 
que lo ha hecho mejor. Eso es 
lo que hace que el número de 
reclamaciones sea mayor». El 
objetivo de estas reclamacio
nes es siempre 'arañar' déci
mas en los exámenes para po-

• - o<( Pilar Lopez Luna, ~ 
vicerrectora de Doc 
y Estudiantes 

der acceder a la facultad que 
quieren: «El problema no es 
que la Selectividad sea difícil, 
sino que una décima o dos 
pueden hacer que el alumno 
estudie la carrera deseada por 
él. Este es un problema bas
tante grave para el alumno pe
ro por otra parte las univer
sidades no podemos estirar la 
capacidad que hay. No es que 
los alumnos no tengan d~nde 
estudiar, sino que por modas 
o por tendencias que no se ex
plican a veces muy bien, to
do el mundo quiere hacer una 
determinada carrera. La Se
lectividad es el filtro que hay, 
probablemente· no sea el más 
adecuado, pero tiene que ha
berlo». 

Con respecto al filtro que 
también supone el COU, tal y 
como muestran las cifras, la 
vicerrectora de Docencia y Es
tudiantes manifestó que «la 
Universidad tiene que velar 
porque los conocimientos de 
los alumnos que acceden sean 
unos determinados. No ejer
cemos ningún tipo de control 
sino simplemente una homo
geneización de los alumnos, 
en cuanto a contenidos, para 
que tengan unos conocimien
tos básicos para poder enten
der lo que se les explicará en 
primer curso de carrera». 

En opinión de Pilar López 
Luna éste es el objetivo que, 
desde siempre ha perseguido 
la Universidad, aunque aho
ra tiene el inconveniente aña
dido de que no hay plazas pa
ra todos los estudiantes que 
demandan unos determinados 
estudios. A pesar de ello la 
Universidad hace un gran es
fuerzo por acoger a todos los 
estudiantes que lo solicitan: 
«La sociedad exige mucho a la 
Universidad y tratamos de 
ofrecer el máximo. La Uni
versidad, al menos la nuestra, 
responde a las expectativas en 
líneas generales. Creo que es
tamos preparados con muchos 
sacrificios». 

SE NECESITAN MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

ANTENISTAS CON EXPERIENCIA 
(MEDIA JORNADA O COMPLETA> 

SE REQUIERE: * Penonas con experiencia en electrónica, que 
estén capacitadas para realizar instalaciones de porteros, an
tenas parabólicas y teledistribución vía cable. 

* Imprescindible disponer de carnet de conducir. 
Interesados, concertar entrevista a los Telfs.: 8815173ó949 / 2106 85 

PUERTA de Madrid 

VARICES - ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

l\• ]I f ii! \ í· l ¡) t·I~ 1 ~ ·l "' ''J ~ ¡ l Ji f;I 
' e/. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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La corporación creará una comisión de investigación sobre 
denuncias anónimas de casos de corrupción urbanística 

El ayuntamiento adjudica en julio el servicio de 
contrataciónes artísticas de las ferias de agosto 
IU y PP aprueban la desaparición de la cuota fija de depuración en 
el reciba del agua mientras el PSOE argumenta que se trata de una 
votación simbólica y que es ilegal na cobrarla 

La última sesión plenaria 
del curso político antes de que 
los ediles complutenses toma
ran sus vacaciones continuó 
poniendo de manifiesto las 
profundas divergencias que 
existen entre los tres grupos 
políticos de la corporación 
municipal desde la celebra
ción de los comicios europeos 
del 12 de junio. 

El 12 de julio la situ~ción 
ha persistido, no ha habido 
tregua antes de las vacaciones. 
Lo curioso de esta sesión ple
naria veraniega, con un calor 
sofocante en el salón de ple
nos, es que la corporación 
aprobó la adjudicación del 
servicio de contrataciones ar
tísticas de las ferias de este 
año, justo a cinco semanas de 
su inicio. El adjudicatario 
volvió a ser Martín González. 

La cuestión se aprobó por 
unanimidad y bien es cierto 
que Martín González lleva ya 
algún tiempo trabajando so
bre las ferias de este año. De 
hecho, en el momento de ce
lebrarse la sesión ya se sabía 
el grueso de los espectáculos 
que este año estarán en las fe
rias. Sin embargo. todo hace 
pensar que lo lógico sería que 
la adjudicación se realizara 
mucho antes y el trabajo se 
pudiera desarrollar con más 
tiempo. ¿Qué ha ocurrido? 
Que prácticamente trabajan
do con un par de meses de an
telación algunas figuras ya te
nían el calendario ocupado y 
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Crescencio Vicente Abad presentó una moción, que fue aproba
da, para crear una comisión de investigación sobre los anónimos 
que denunccian casos de corrupción en el área de Planeamiento. 

han rechazado venir a actuar 
en las ferias de Alcalá. 

Desde el Partido Popular se 
ha comentado que lo normal 
sería que el tema de las ferias 
se fuera trabajando desde fi
nales de año, comienzos del 
siguiente para contar así con 
siete u ocho meses de antela
ción y tener apalabrados al 
menos a algunos artistas de re
lieve, si no es con contratos 
firmados sí es al menos con 
compromisos firmes. 

Y de las ferias al agua, 
puesto que la proposición de 
IU relativa al canon de depu
ración de aguas con su cuota 
fija que le ha supuesto a los al
calaínos una subida en el re
cibo superior al cincuenta y al 
sesenta por ciento fue aproba
da con los votos a favor de IU 
y del PP, es decir, que la opo
sición ha aprobado con su ma
yoría natural que se retire esa 
cuota fija que tanto ha grava
do el bolsillo de los alcalaínos. 
Para ello ha vuelto a instar al 
equipo de gobierno para que 
se dirija a la Comunidad de 
Madrid en ese sentido. El 
problema es que el grupo so
cialista no está por la labor y 
con el informe del secretario, 
señaló que eso no es legal y 
por tanto el alcalde calificó de 
simbólica la votación. Para 
PP e IU la cuestión es de vo
luntad política. Por cierto, en 
este punto se destacó la inter
vención del guerrista Tomás 
Sánchez después de varios 
meses. El primer teniente de 
alcalde ha pasado práctica
mente al ostracismo desde que 
sufrió el recorte de competen
cias realizado por el alcalde. 

Sí prosperó en cambio el 
asunto de crear una comisión 
de investigación sobre las de
nuncias anónimas de corrup
ción en el área de Planea
miento. Y es que, según había 
informado el concejal respon
sable de este área, el socialis
ta Crescencio Vicente Abad, 
había recibido anónimos en 
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¡Huy, qué calor! La temperatura en el salón de plenos durante la sesión del 12 de julio fue realmente insoprotable¡ hubo quien dijo que 
llegó a los cuarenta grados, pues durante algunos instantes permanecimos allí, con puertas y ventanas cerradas, más de cincuenta perso
nas contando a los ediles. Sólo dos ventiladores paliaban la situación. Por eso quien más y quien menos trató de aliviarse de la temperatu
ra como mejor se le ocurrió. E hicieron aparición algunos abanicos, como los de las concejalas Esther García y Rosalia Rodríguez, quien, 
como muestra la fotografía, no perdió el buen humor. También utilizó abanico -aunque de modelo diferente, claro- la concejala de Parti
cipación Ciudadana, Maria Luisa Martín Jara. Y los folios fueron el socorro de los que no pueden utilizar el abanico y, si no, la chaqueta 

fuera y una excursión al pasillo, donde la temperatura era alta, pero no tanto. 

los que se denunciaba conduc
tas irregulares de algunos 
funcionarios. 

Conocidos estos extremos a 
través del propio concejal de 
Planeamiento, JU presentó 
una moción en la que pedía la 
creación de una comisión de 
investigación que fue votada 
favorablemente por unanimi
dad. De todos modos el gru
po popular sugirió que en el 
asunto había algunas cuestio
nes sorprendentes y que po
drían encerrar algo más que la 
acusación anónima a algún 
funcionario del área por reco
mendar empresas privadas 
para la redacción de proyec
tos prometiendo mayor cele
ridad en la tramitación de los 
expedientes. La portavoz po
pular salió así al paso de las 
acusaciones que había hecho 
el concejal de Planeamiento 
acerca de su sospecha de que 
los anónimos pudieran haber 
salido de la oposición, algo en 
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lo que volvió a insistir Cres
cencio Vicente Abad tras la 
protesta popular. Mientras 
tanto, JU se quejó de la falta 
de información que había te
nido por parte de Crescencio 
Vicente Abad. 

El pleno también aprobó 
las propuestas del concejal de 
Recursos Financieros sobre la 
cancelación de operaciones vi
gentes con el Banco de Crédi
to Local y contratación de una 
operación de crédito de 4.700 
millones de pesetas, así como 
la operación de crédito de 420 
millones para financiar inver
siones incluidas en el Plan 
Cuatrienal. En el debate de 
este punto, en el que no faltó 
la felicitación a Fernando Es
pañol por la operación reali
zada para refinanciar la deu
da del ayuntamiento, se plas
maron las líneas maestras de 
la política económica de los 
tres grupos. Por otra parte, se 
presentó a pleno la propuesta 

de convenio a suscribir con el 
colegio universitario San Pa
blo CEU para que alumnos de 
este centro realizan prácticas 
de máster en urbanismos en el 
ayuntamiento de Alcalá, algo 
a lo que se opuso JU basándo
se en el carácter privado y se
lectivo de la entidad. 

También se aprobó, esta 
vez con el voto en contra del 
PP, la propuesta de convenio 
con el Instituto Nacional de 
Investigaciones y Tecnología 
Agraria y Alimentaria, depen
diente del ministerio de Agri
cultura, Pesca y Alimenta
ción, para la realización de la 
acometida de agua potable a 
la finca 'La Canaleja'. El ar
gumento del PP es que no se 
trata de igual forma a vecinos 
particulares, pues supone lle
var el agua potable al límite 
urbano complutense para que 
la finca pueda disponer del 
agua potable pagando el Ins
tituto el coste de las tuberías, 

pero dejando al ayuntamien
to todos los demás gastos. Pa
ra PSOE e IU se trata de ce
rrar la tonducción de agua, 
pues el ayuntamiento está 
obligado a poner servicios ur
banísticos mínimos hasta el lí
mite del suelo urbano. 

Los grupos aprobaron por 
unanimidad el protocolo a 
suscribir por el ayuntamien
to con RENFE y con la con
sejería de Transportes de la 
CAM para la mejora de lapa
sarela elevada de peatones so
bre las vías que une las calles 
Muelle y Fray Juan Gil; eso 
sí, con la matización de IU de 
que el protocolo no recoge al 
cien por cien las demandas de 
los vecinos, especialmente por 
lo que se refiere a las rampas. 
Según Crescencio Vicente 
Abad, las rampas pueden 
traer dificultades técnicas 
mientras que la cercana pasa
rela de la estación puede dar 
ese servicio. 
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RESIDENCIA 3 ª EDAD 
ASISTIDA 

Nueva construcción 
• Habitaciones: dobles, individuales 

con baño completo, teléfono, T.V. 
e hilo musical. 

• Espacios nobles con aire acondicio
nado. Cafetería. Terraza interior 
350 m/2. 

• Centro ciudad: junto a C/ Mayor, 
p. de Taxis, E. de Autobuses 
(Guadalajara-Madrid). Zona ajar
dinada. Palacio Infantado. 

• Médico, Auxiliares de clínica, etc. 
Asistencia religiosa 

• Alimentarión: variada, adecuada y 
casera (también para familiares) 
y para válidos cuanto pueden 
anhelar. -.. ,,. 
HOTEL INFANTE 

Guadalajara -Tlf.: 949 / 223 555 

·~~~~ 
JULIO 

Día 7 ................ 28.128 
Día 8 ................ 34.153 
Día 11 ................ 26.158 
Día 12 . ....•.......... 99.860 
Día 13 ................ 71.233 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchéz 
Pla2a Ramón y Cajal, l -Tlf. 886 01 77 0 
~~~~~~~~~~~-

MECO: El pueblo ~ 
más distante del mar i 
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Gran Collar de Oro a la 

Gastronomía Internacional 

TRES AMBIENTES 
DIFERENTES 

C/ Santiago, 8 
Alcalá de Henares 

lldejdodel9M 

Los servicios sociales conocen el caso, pero aún no han hecho nada 

vecinos de las calles Pedro sarmiento de Gamboa y Lope de 
Rueda piden ayuda para un indigente tuerto 
que vive a la intemperie desde hace más de un mes 

Sin más equipaje que un chaquetón y una botella, Cándido Rivas Castaño, de 57 áños, vive en las 
calles desde hace algunos meses, aunque ni él mismo puede decir exactamente desde hace cuándo. 
Su historia es algo confusa en su boca y aunque Cándido asegura que vive en la calle por una promesa, 
sus lágrimas al hablar y el lamentable estado físico en el que se encuentra no confirman lo que dice. 
Sólo hay rotundidad en una de sus declaraciones: «Si pudiera entrar a la residencia otra vez, se lo agra
decería bastante». No sabemos a qué residencia se refiere pero lo que está claro es que él mismo cree 
que en cualquier sitio estaría mejor que en la calle. 

El pasado 14 de julio se re
cibieron un par de llamadas 
en la redacción de PUERTA 
DE MADRID alertando de la 
precaria situación de un indi
gente que desde hace algunas 
semanas vive a la intemperie, 
en la zona del colegio Docto
ra de Alcalá, la plaza de San
to Tomás de Villanueva y las 
calles Lope de Vega y Pedro 
Sarmiento de Gamboa. Justo 
en la esquina de esta dirección 
encontramos sentado a Cándi
do, descalzo, sucio y mirando 
a la nada. Cuando nos acerca
mos a él, nos aseguró que no 
era la primera entrevista que 
le hacían y que no tenía nin
gún inconveniente en hablar 
con nosotros. Sus declaracio
nes fueron contradictorias y 
confusas, y de ellas y de las lá
grimas que asomaban a sus 
ojos se evidenciaba la falta de 
atención y de cariño que su
fre Cándido. Este hombre di
ce que está empadronado en 

Alcalá y que estuvo ingresado 
en «la residencia», sin concre
tar cuál, cuando le «trajeron 
de Cuenca». 

No sabe concretar cuánto 
tiempo lleva viviendo en la 
calle, «desde que murieron sus 
padres», y asegura que la ra
zón es una «promesa>>, que 
acaba el 30 de este mes y que 
hizo de pequeñito «para que 
no haya ninguna guerra en 
España». Cándido se muestra 
feliz porque su promesa está 
causando efecto: «Sí se consi
gue porque en España no ha 
habido ninguna guerra desde 
que terminó la del 36». 

Contradiciendo lo anterior, 
cuando se le pregunta por su 
familia la respuesta de Cándi
do no hace pensar que viva en 
la calle por voluntad propia: 
«Tengo familia en Villalbilla 
y la Virgen del Val. Me gus
taría ir a vivir con ellos pero 
me han abandonado». De la 
residencia en la que asegura 

que estuvo ingresado dice que 
le «echaron» y le gustaría vol
ver allí: «Si pudiera entrar en 
la residencia otra vez, se lo 
agradecería bastante». 

Sus palabras más amables 
las dedica a la gente del barrio 
donde vive ahora: «Se portan 
bien y conmigo no se mete na
die. Estoy muy agradecido de 
todo el barrio». 

«Que no le dejen morir como 
a un perro» 

Y es cierto que los vecinos 
se preocupan por Cándido. 
Algunas personas le bajan co
mida y ropa de sus casas, pe
ro les preocupa sobre todo 
conseguir una solución defini
tiva para su situación. Las 
gestiones que han hecho has
ta ahora han sido infructuo
sas, ni los servicios sociales del 
ayuntamiento nt la policía 
han ofrecido una solución has
ta ahora. La policía contesta 
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«¿A qué esperan, a que muera lleno de gusanos 
como el señor del parque de san Isidro?» 

La policía contesta invariablemente 
a los vecinos que, como no hay albergue en 

Alcalá, ellos no pueden hacer nada 
invariablemente a los vecinos 
que como no hay albergue en 
Alcalá ellos no pueden hacer 
nada y el ayuntamiento ni 
contesta. 

«Queremos hacerlo público 
porque actualmente es la 
prensa la que consigue mover 
a estos señores con cargos pú
blicos que se encuentran sen
tados en sus despachos» decla
raba una de las personas que 
se puso en contacto con 
PUERTA DE MADRID. 

Otro de los vecinos no en
tiende a qué esperan las auto
ridades municipales para ha
cer algo: «¿A qué esperan? ¿A 
que se muéra lleno de gusanos 
como ya pasó con otro señor 
en el parque de San Isidro? 
Por favor, que no se llegue a 
esto una vez más y que al
guien haga algo». 

Un comerciante de la zona 
donde está viviendo Cándido 
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manifestó que "ª pesar de que 
está viviendo así porque quie
re, ya que un cuñado suyo vi
no desde Villalbilla a por él 
pero luego se escapó para re
gresar a la calle, tendrían que 
tomar alguna medida. No se 
mete directamente con nadie 
pero el otro día cogió un palo 
y comenzó a asustar a la gen
te, la policía está aquí cada 
dos por tres, y todo eso no le 
agrada a nadie». 

Los vecinos creen que ya 
han hecho lo.que en la medi
da de sus posibilidades podían 
hacer. En vista del poco eco 
que sus llamadas han tenido 
en las autoridades municipa
les se dirigieron a este sema
nario para denunciar el hecho 
públicamente con el único ob
jetivo de que «Cándido sea 
atendido y no le dejen morir 
en la calle igual que a un 
perro». 

.. 

IV congreso comarcal siderometalúrgico de UGT 

El metal ugetista de Alcalá eligió secretario 
general a José Luis García Toca 

José Luis García Toca, trabajador de la empresa Roca Radiado
res y secretario de organización de la. unión comarcal de UGT, es 
el nuevo secretario general del sector del metal en Alcalá dentro 
del organigrama del sindicato ugetista en la ciudad complutense. 
García Toca sustituye en el cargo a Pedro Casillas, quien ha pasa
do a la secretaria de la federación regional del metal en Madrid. 

La elección de la nueva eje
cutiva del sindicato comarcal 
siderometalúrgico de Alcalá se 
realizó en el marco del IV 
congreso que se celebró el sá
bado 9 de julio en el salón de 
actos del Centro Municipal de 
Salud. 

El alcalde, Florencio Cam
pos, asistió al congreso como 
invitado y saludó a los parti
cipantes en el mismo. Tam-
bién estuvo como represen-
tante de la federación regional 
del metal el anterior secreta
rio general alcalaíno, Pedro 
Casillas, y José Emilio Sán
chez Cuenca como responsa
ble de Relaciones Internacio
nales de la Federación Estatal 
de UGT, así como el secreta
rio general de la Unión Co
marcal de UGT, Jesús Angel 
Martínez, 'Susi'. 

La nueva ejecutiva elegida 
está compuesta, además de 
por José Luis García Toca, 
por Vicente López Moreno, 
trabajador de Albilux, como 
secretario de organización; 
Antonio Fernández Castañe
da, trabajador de Alcalá In
dustrial, como secretario de 
Acción Sindical; Julián. Gui
llamas del Olmo, pertenecien
te a la agrupación de la peque
ña empresa, como secretario 
de finanzas, y Ricardo Medi
na Candilejo, trabajador de la 
empresa Robert Bosch, como 
secretario de Formación e 
Imagen. 

La nueva ejecutiva reúne a 
trabajadores de las secciones 
sindicales más importantes de 
Alcalá y a trabajadores de la 

,pequeña ~mpresa. 

CAIARA DE CONSERVACION 
A SU DISPOSICION. ¡VISITELA! 

TALLER A · C\)o.Qel\~ 
DE PELETERIA . C\)LQoJ «La piel a su medida» --
VENTA • ARREGLOS • TRABAJOS A MEDIDA 

el. Daoíz y V elarde, 14 - Local 3 (frente colegio D. Juan 1) 
Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 - ALCALA DE HENARES 
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Los niños visitaron, entre otras instituciones y lugares, 
el cuartel de la Policía Municipal 

organizaron las actividades de 
cada día y estuvieron al cui
dado de los niños. 

El CAJE es una asociación 
sin ánimo de lucro con sede en 
el distrito 11, que tiene entre 
sus principales fines el de 
ofrecer a los niños y niñas un 
alternativa educativa de res
ponsabilidad y cercanía a los 
demás, que les permita desa
rrollarse como personas preo
cupadas por su entorno e in
tegradas en una realidad que 
construyen día a día. 

El CAJE organizó el cuarta campamento urbana 
Cualquier entidad juvenil suele organizar con el verano un campamento en el que desarrollar todo 

tipo de actividades al aire libre en el medio natural; lo que no es habitual es un campamento urbano 
en Alcalá. Y eso es precisamente lo que hace por cuarto año consecutivo el CAJE. 

. El Colectivo de Acción pa
ra el Juego y la Educación no 
instala tiendas de campaña en 
plena plaza de Cervantes o en 
cualquier otro punto de la ciu
dad, sino pretende acercar a 
niños entre los 5 y los 12 años 
al medio urbano en el que vi
ven para que lo conozcan más 
a fondo divirtiéndose más. El 
campamento urbano visitó 
entre otros muchos lugares el 
cuartel de la Policía Munici
pal. 

Un agente de la Policía 
Municipal explicó a los par
ticipantes en el campamento 
urbano el significado de ser 
agente policial, los cometidos 
que desarrollan, las normas 
básicas de cualquier peatón, 
especialmente de los niños, e 
hizo una exposición, fácil de 
entender para los pequeños 
participantes del campamen
to, del funcionamiento de la 
Policía Municipal. Además 
hubo una exhibición de ma
terial móvil. 

Pero además de esta visita 
a las dependencias de la Poli
cía Municipal, los niños pu
dieron desarrollar otra serie 
de actividades recreativas, lú
dicas y de conocimiento de es
pacios urbanos. El lugar base 
del campamento fue la escue
la universitaria Cardenal Cis
neros y toda la ciudad com
plutense utilizando las insta
laciones de la propia escuela, 
los centros cívicos, Casa de la 
Juventud e instalaciones mu
nicipales para la realización 
de talleres, juegos, etc. 

Hubo también un servicio 
de alimentación para que los 
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niños pudieran realizar las co
midas en el colegio público 
Manuel Azaña, utilizándose 
transporte para todos los des-

plazamientos. El campamen
to se celebró del 1 al 15 de ju
lio participando educadores y 
monitores de tiempo libre que 

Enlace matrimonial García Alvarez · López Rodríguez 
El señor Julián García Alvarez y la señorita Ana María López Rodríguez contrajeron matri

monio en ceremonia religiosa oficiada en la iglesia de San Francisco de Asís, en la avenida 
de los Reyes Católicos. A la ceremonia asistieron familiares y amigos que celebraron con cari
ño el enlace matrimonial y desearon toda clase de felicidades a la pareja contrayente. Los pa
drinos de la boda fueron don Francisco López Lozano, padre de la novia, y doña Margarita 
Alvarez Margón, madre del novio. Julián García Alvarez llegó a la iglesia vestido con traje 
oscuro y pajarita y llevaba un elegante adorno floral en la solapa de su chaqueta. La novia 
vestía elegante traje de raso y pedrería de color blanco. El nuevo matrimonio disfruta de su 
luna de miel en Tenerife. Una semana antes de la boda se celebró en casa de la novia una 
despedida de solteros con una fiesta que tuvo un carácter íntimo y en la que intervino la tuna 
universitaria de Alcalá, que rondó a la novia y la fiesta se prolongó durante más de cuatro horas. 
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Ahora, tu coche para todos los terrenos 

desde 2.650.000~ ptas. 

En Nissan sabíamos que algún día 

serías así. 

Garantía total 
3 años 

o 100.000 lm 
y 6 años 

anhcorrasión. 

Elegante y rudo. Urbano y 

rurál. Sofisticado y salvaje . 

Oue exigirías comodidad y potencia, 

seguridad y aventura, lujo y sencillez. 

Por eso hemos hecho el Nissan Terrano 11 así. Con 124 CV 

y zonas de absorción de choque. Inyección multipunto y 

elevalunas eléctricos. Con tracción independiente (2 ó 4 

ruedas) y barras de protección laterales. Con 

12 válvulas y suspensión delantera 

independiente. Con 2. 700 ce y 

3 años· de garantía. 

Porque seas como 

seas en el T errano 11 
AHORA 

encontrarás tu vehículo . Nissan 

.. P . V . P . recomendado (IV A . impuesto de matriculación y t ransporte incluidos) en peninsula y B aleares . Oferta v3.l1da para veh1 cu l os t>n slllc \... 

COMERCIAL BARRAGAN HNOS., S. A. 
ANTONIO MACHADO, 5 (JUNTO CUATRO CAÑOS) -ALCALA DE HENARES 
AVDA. LAS FRONTERAS, 4 - TORREJON DE ARDOZ 

CTRA. AJALVIR A TORREJON , KM . 0,200 : AJALVIR 
AVDA. CASTILLA, 12 - SAN FERNANDO DE HENARES 
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Ensanchamiento de la acera en la calle Cardenal Cisneros Reparación de acera en la calle del Angel 

Proyecto de asfaltado para la plaza de Cervantes y calles del centro 

La concejalía de lnf raestructura lleva a cabo obras de aceras 
La concejalía de Servicios e Infraestructuras, a cargo del socialista José Macías Soto, está realizan

do obras en distintos puntos de la ciudad durante este mes de julio: «Son obras que venían siendo de
mandadas por los vecinos desde hace mucho tiempo y que considerábamos muy necesarias; por eso 
hemos hecho un esfuerzo y nos hemos puesto a hacerlas>>, señaló el edil socialista. 

Una de estas obras es la de 
cambio de aceras en la calle 
del Angel y en parte de la 

calle de Talamanca. Las ace
ras antiguas se encontraban 
muy deterioradas, hasta el 

punto de que presentaban, ca
si sin solución de continuidad, 
baches en los que era muy 

fácil tropezar. El ayuntamien
to decidió esperar un tiempo 
a que concluyeran las obras 
del. Centro de Estudios Cer
vantinos y cuando éstas están 
prácticamente finalizadas se 
ha decidido a acometer las 
obras. 

José Macías explicó que el 
presupuesto de estas aceras es 
de aproximadamente 3 millo
nes de pesetas con un plazo 

Donde Macías no estuvo fue en la calle de Manuel Merino, donde también se llevan a cabo obras de ensanche y reparación de aceras. 
Y es una lástima que no estuviera porque así p1odría haber comprobado en directo cómo la cuchara de una pala excavadora se llevó por 
delante una tubería de agua ocasionando un notable destrozo y molestias a los vecinos. Bien es cierto que los empleados municipales 
acudieron a las pocas horas y arreglaron el desaguisado. Pero, si no se hubiera roto, se habría evitado el arreglo y muchas molestias. 
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Ampliación de la calzada 
y · acens del Chorrillo 

de ejecución de un mes. Las 
aceras están hechas con baldo
sas de 36 pastillas. 

La concejalía que preside 
Macías tiene proyectado un 
plan de asfaltado «que se rea
lizará cuando tengamos dine
ro, ya que necesitamos 25 mi
llones de pesetas». Se trata del 
asfaltado de las calles Trini
dad, Colegios, Escritorios y 
Libreros, así como la plaza de 
Cervantes en su totalidad. 

Otra de las realizaciones de 
la concejalía de Servicios ha 
sido la instalación de bandas 
sonoras para reducir veloci
dad en la carretera de Dagan
zo, a la altura de la urbaniza
ción Iviasa: «Habíamos reci
bido algunas sugerencias por 
parte de los vecinos en el sen
tido de que los coches iban por 
este punto muy rápidos y que 
se hacía difícil cruzar la carre
tera en estas condiciones». El 
ayuntamiento instaló las han- . 
das sonoras y repintó el paso 
de cebra. El presupuesto de 
ello ha sido de 400.000 pese
tas. 

Muy cerca de allí, con mo
tivo de las obras de construc-

ción de la rotonda del Chorri
llo, el ayuntamiento ha co
menzado a ejecutar el proyec
to de ensanchamiento de las 
calzadas, realización de aceras 
y dotación de luminarias: 
«Esto entra dentro del plan 
cuatrienal, en el que la Comu-

- ~s'~~R41\th REINOSA ~ ~f·-~~ ~ 
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BODAS, BANQUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

Todos los días, 
incluso sábados y domingos. Seis primeros, seis segundos, 
postre, bebida y pan 2.975 Ptas. (incluido IVA) 

MENU DEL DIA: Tres primeros, tres segundos, postre, 
bebida y pan 900 ptas. (incluido IVA) 
nesayunos, meriendas, tapas variadas en cafetería 

TALLERES 

REPARACIONES 

CHAPA 
Y PINTURA 
• Bancada universal. 
• Cabina de pintura con 

homo de secado 

REPARACIOI GENERAL 
. DEL AUTOMOVIL 

~J\S c/ San Diego, 11 - ALCALA DE HENARES 
G Telf. y Fax: 888 13 81 
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nidad de Madrid paga el 60 
por ciento y el ayuntamiento 
el 40 por ciento restante. El 
presupuesto es de 30 millones 
de pesetas y el plazo de ejecu
ción es de 3 meses». 

La última obra es la del en
sanche de la acera de los im-

pares de la calle Cardenal Cis
neros: «Ciertamente había di
ficultades para pasar porque 
la anchura de la acera era es
caso medio metro. El presu
puesto es de 2 '5 millones de 
pesetas y tiene un plazo de 
ejecución de un mes». 

MORALES MOTOR, S.L. 

COCHES SEMINUEVOS 
REVISADOS y GARANTIZADOS (hasta !& meses) 

VER NUESTRAS 
OFERTAS: 

• R-5: 
Desde 450.000 Ptas. 

• Renault Clio: 
Desde 600.000 Ptas. 

• Renault Twingo: 
Desde 750.000 pts. 

• R-19: 
Desde 750.000 pts. 

• R-21: desde 1.000.000 

Y MUCHAS MAS 

NO ESPERE Y ESTRENE COCHE El VACACIONES 
Carretera a Villalbilla, Km. 1 

(Pol. Industrial «El Gurugú» - Nave 1) 
28810 VILLALBILLA (Madrid) 

Telfs.: 883 21 51 (exposición) - 881 41 99 (particular) 
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La Hermandad celebró la festividad de su santo patrón 

Decenas de vehículos en la procesión de san Cristóbal 
Los transportistas piden que en Alcalá haya una estación de ITV 

Los profesionales del automóvil piden a la administración que conceda los derechos de instalación en Al
calá de una estación para la Inspección Técnica de Vehículos (ITV). Así lo manifestó a PUERTA DE MA
DRID el presidente de la Hermandad de San Cristóbal, Gregorio Vázquez, que durante los días 9 y 10 de julio 
celebró la festividad de su santo patrón con una serie de actos entre los que destacó la procesión motorizada 
por ·Alcalá y la bendición de vehículos ante la imagen de San Cristóbal. Decenas de vehículos participaron 
en estos dos actos más importantes de la celebración organizada por la Hermandad y que reúne especial

mente a los profesionales del gremio del transporte. En cualquier caso, miembro de la Hermandad de San 
Cristóbal puede serlo cualquier conductor o cualquier persona que sienta fe por este santo. 

Los actos en honor de San 
Cristóbal comenzaron el sábado 
día 9 de julio con una cena a la 
que asistieron los miembros de la 
Hermandad y simpatizantes que 
así lo quisieron e invitados. En
tre estos se encontraba el alcal
de, Florencio Campos, que pre
sidió la cena junto a su esposa, 
Joseíma Pavón. 

La cena discurrió en un am
biente distendido finalizándose 
la misma con el sorteo de varios 
regalos; este sorteo fue muy bien 
acogido por los asistentes que así 
contribuyeron a ofrecer una pe
queña ayuda económica a la 
Hermandad. 

El plato fuerte de la celebra
ción de San Cristóbal llegó el do
mingo día 10. En primer lugar 
se celebró una misa en el conven
to de las U rsulas para honrar así 
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a San Cristóbal, cuya festividad 
se dio la circunstancia de que era 
precisamente ese día, el 10 de 

junio. Otros años, al caer en el 
calendario en un día laborable, 
la Hermandad traslada los actos 

al fin de semana. En el transcur
so de la misa se procedió al cam
bio de cetro de hermano mayor, 
pasando de Francisco Fernández 
de Barranco a Teodoro Blanco 
García. Asimismo, se entregó la 
medalla y diploma de la herman
dad a Luis Fernández Ruiz. Es
te homenaje, que se iba a hacer 
en la cena, se realizó finalmente 
en la misa, ya que por motivos 
personales el homenajeado no 
pudo asistir al ágape. 

A continuación se celebró la 
procesión motorizada en la que 
participaron decenas de vehícu
los de todos los tamaños y mode
los. Esta procesión, que contó 
con la colaboración inestimable 
de la Policía Municipal complu
tense en la dirección del tráfico, 
se inició en la puerta del conven
to de Santa Ursula uniéndose allí 
los turismos y vehículos de pe
queñas dimensiones, para reco
ger en el recinto ferial a los ve
hículos industriales de gran tone
laje. Tras un recorrido por la 
ciudad a golpe de claxon, la pro
cesión concluyó al final de la ave
nida del V al. La procesión fue 
encabezada por un vehículo en 
cuya baca se portaba la imagen 
de San Cristóbal. 

Fue en ese punto donde el co
che que portaba la imagen se de
tuvo y donde, tras descender de 
los automóviles el sacerdote y los 
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miembros de la Hermandad, se 
procedió a la entrega de bande
rines y bendición de los vehícu
los. 

El presidente de la Herman
dad y miembro fundador de la 
misma, Gregorio Vázquez, seña
ló que «la celebración de esta 
fiesta es ya una tradición y es la 
experiencia que tenemos la que 
nos hace introducir muy pocas 
modificaciones en nuestro pro
grama de actos. Para nosotros, lo 
fundamental es esa misa, esa pro
cesión multitudinaria, la bendi
ción como acto esencial y la ce
na de Hermandad». 

El éxito de la procesión y la 
posterior bendición estriba pre
cisamente en que no son actos en 
los que participen exclusivamen
te los miembros de la Herman
dad: «Nuestra mayor satisfacción 
es que a estos actos acuden mu
chas personas que han compra
do su coche y les gusta recibir la 
bendición. Asimismo, hay mu
cha gente que se une a nosotros 
porque les gusta recibir cada año 
ese banderín y acudir a la pro
cesión motorizada>>. «Yo creo que 
hay pocos conductores que no 
lleven un San Cristóbal en el ve
hículo o en la cartera mediante 
una estampa. Eso es lo que deter
mina la devoción y la fe que hay 
hacia el Santo. Por eso nosotros 
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decimos que cuando vamos con
duciendo vamos amparados por 
San Cristóbal», reconoció Grego
rio Vázquez. 

Una estación de ITV 
para Alcalá 

El presidente de la Herman
dad de San Cristóbal señaló que 
conoce la noticia de que el ayun
tamiento está promoviendo la 
construcción de un área de ser
vicios para vehículos industria
les en Alcalá: «Me parece bien, 
pero antes habría que atender 
una necesidad, que es la de que 
hubiera una estación de ITV en 
nuestra ciudad. Y o , como pro
pietario de vehículos de gran to
nelaje , tengo que ir a Coslada, o 
a Algete , o a Guadalajara a pa
sar la ITV y eso me cuesta asi
milarlo, porque quitando Gua
dalajara , que es una capital de 
provincia, las otras poblaciones 
citadas tienen menos importan
cia que Alcalá en el sentido auto
movilístico». 

Gregorio V ázquez señaló que 
«prácticamente todas las gasoli
neras que hay en Alcalá están 
dentro del casco urbano. De es
ta forma, el camión de gran to
nelaje tiene muy difícil repostar 
en nuestra ciul:lad. Hay que ir al 
polígono Miralcampo de Azu
queca o a San Fernando». 
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Inversiones en diferentes municipios de la región 
Organizadas por la 

Fundación COiegio del Rey Rehabilitación de ayuntamientos y centros culturales 
«Noches de jueves» 
en el kiosco 

Recordamos que, orga
nizados por la Fundación 
Colegio del Rey, tienen 
lugar los jueves del mes 
de julio una serie de con
ciertos en el kiosko de la 
música de la plaza de Cer
vantes que han sido deno
minados como «Noches 
de Jueves». Las previsio
nes para lo que queda de 
mes son las siguientes, to
das a las 23'00 horas: 

Jueves, 21: 
Noche de Jazz con Che

rna Saiz (guitarra), Ma
nuel Calleja (contrabajo) 
y Carlos Carli (batería). 

Jueves, 28: 
Concierto de guitarra 

con: Miguel Jiménez 
(guitarra flamenca), Pe
dro Ontiveros (saxo), Ru
bén Dantas (percusión) y 
Rafael Quesada «F oky» 
(bajo). 

La reforma y las obras de 
rehabilitación en ayunta
mientos y casas de Cultura de 
diversos municipios ha sido 
aprobada, en Consejo de Go
bierno, dentro del Plan Cua
trienal de Inversiones de la 
Consejería de Cooperación. 
De los tres pueblos afectados 
por esta decisión del consejo 
de gobierno regional, dos per
tenecen a la comarca complu
tense: Ajalvir y Satorcaz. 

Concretamente, los impor
tes y municipios afectados son 
los siguientes: 

- Ajalvir: Reforma y am
pliación de la Casa Consisto
rial por un importe presu
puestado en 50.527.988 pese
tas. 

- Santorcaz: Rehabilita
ción del Centro Cultural de 
este municipio por importe de 
65.244.340 pesetas. 
. - V aldelaguna: Obras del 

Centro Cultural por importe 
de 54.353.214 pesetas. 

El importe total de inver
siones que realizará la Conse
jería de Cooperación en los ci
tados municipios asciende, 
pues, a 170.125.542 pesetas. 

10ostería • 
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Comunicamos a nuestros clientes y amigos 
que nuestro 

HORARIO DE VERANO 
es el siguiente: 

l>el 13 de julio al 2 de septiembre de 1994 

Lunes y Martes: 
Cerrado (Descanso del personal) 

De Miércoles a Domingo: 
De 13 a 17 horas 

A partir del 3 de Septiembre 
volvemos a nuestro horario habitual 

ABIERTO TODOS LOS DIAS DE LA SEMANA 

Comedor ¡hivado, presupuestos bodas, Primeras Comuniones, 
Cenas Cervantinas y otras celebraciones 

Reservas: c/ Colegios, 3 - Tlfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: . 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

11 de Juíto de llM 

Todas estas obras serán ad
judicadas por el procedimien
to de concurso público. 

Proyectos 
de inversión en la zona 
FEDER por importe de 
ssa.aao.aao pesetas 

El consejo de gobierno de la 
Comunidad de Madrid ha 
adoptado un acuerdo por el 
que se dispone un gasto de 
350.000.000 peseas para dar 
cobertura durante 1994 al 
Programa de Incentivos a 
Proyectos de Inversión de Pe
queñas y Medianas Empresas 
que realicen proyectos de in
versión en la Zona Industrial 
en Declive, incluida en el ob
jetivo 2 de los Fondos Estruc
turales de la Unión Europea 
(FEDER). Los municipios 
afectados por esta medida son 
los de Alcalá de Henares, Al
corcón, Fuenlabrada, Getafe, 
Leganés, Móstoles, Parla, 
Rivas-Vaciamadrid, San Fer
nando de Henares y Torrejón 
de Ardoz. Hay que. esperar 
que la llegada de estos fondos 

sirva para dinamizar la acti
vidad de la ahora deprimida 
industria de la comarca. 

El programa, continuación 
de los ya desarrollados en los 
períodos 1990-1991 y 
1992-1993, tiene una vigencia 
trianual (1994-1996), con una 
dotación global de 1.100 mi
llones de pesetas. 

Las ayudas suponen sub
venciones directas a las em
presas por una cuantía del 
7'5% o el 15% de la inver
sión, según se trate de media
nas o pequeñas empresas, res
pectivamente. 

Los proyectos contempla
dos son los de creación de nue
vos establecimientos, amplia
ción de los ya existentes o 
traslado a la zona descrita, to
mando como criterios de va
loración de los mismos el ca
rácter dinamizador del pro
yecto para la economía de la 
zona, la creación de empleo, 
el nivel tecnológico y el valor 
añadido. 

El plazo para solicitar las 
ayudas durante el presente 
ejercicio de 1994 finalizará el 
30 de septiembre. 

POR NUEVA DRIENTACIDN DE NEGOCIO 

. LIQUIDAMOS TODAS 
NUESTUS EXISTENCIAS DE VEUNO 

TOTALMENTE REBAJADAS 
ARTICULOS PARA SEÑORAS 

Zapatillas de lona desde .......................... 499.- Ptas./par 
Zapatos (varios modelos) desde ................. 995.- Ptas./par 

ARTICULOS PARA CABALLERO 

Zapatillas de lona y rejilla desde . ... ... ... ... 595.- Ptas./par 
Zapatos rejilla de algodón desde ............. 1.495.- Ptas./par 
Zapatos de rejilla trenzados desde ........... Z.495.- Ptas./par 
Kiowas de piel ...................................... Z.495.- Ptas./par 
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Exposición 
de manualidades 
en el x Aniversario 
de la semana 
de la Tercera Edad 

El martes día 5 de julio se 
inauguró la exposición de 
manualidades y X Aniversa
rio de la Semana de la Ter
cera Edad, que se expuso al 
público en la nueva sede del 
Club Municipal de Jubila
dos y Pensionistas Gil de 
Andrade. En la muestra hu
bo piezas de ló más origina
les: maquetas didácticas, 
trabajos sobre músicos, 
muebles en miniatura ... 

En la parte de la exposi
ción correspondiente al dé
cimo aniversario se hacía un 
repaso de la historia de la Se
mana de la Tercera Edad. 
Los carteles y las fotografías 
de ediciones anteriores evo
caban el recuerdo. ·La expo
sición fue inaugurada por el 
alcalde, Florencio Campos; 
el concejal de Bienestar So-

cial, José María lrastorza, y 
varios presidentes de los clu
bes municipales de jubilados 

«La ciudad siente orgullo por sus jubilados» 
Homenaje a los participantes en el 

programa «Universidad para mayores» 
El ayuntamiento quiso, en el transcurso de esta celebración de

dicada a las personas de la tercera edad, ofrecer un homenaje 
a los alumnos de la <<Universidad para mayores», programa que 
este año ha desarrollado con gran éxito la Universidad de Alcalá. 

Florencio Campos, en 
nombre de toda la corpora
ción, espresó «el orgullo que 
siente la ciudad por sus ma
yorés», alumnos de este pro
grama, «pues con esa actitud 

· luchadora, emprendedora e 
incansable nos siguen mos
trando el camino a seguir». 

Los participantes en la 
«Universidad para mayores» 
recibieron un obsequio: un 
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libro de poesía -«La donce
lla cincelada»- de Rosa 
Díaz. 

En el acto estuvieron pre
sentes, además de los alum
nos homenajeados, un repre
sentante de la Comunidad 
de Madrid y el vicerrector 
de la Universidad de Alcalá 
Carlos Alvar, así com9 algu
nos miembros de la corpora
ción municipal. 

de la ciudad. La exposición 
dejó claro que nues~ro mayo
res continúan una vida muy 

activa. Después de la inau
guración se sirvió un vino 
español. 
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Baile con orquesta, flamenco y copla a cargo de Rafael Farina 
y Perlita de Huelva para una velada en el parque O'Donnell 

unas s.aao personas asistieron a la clausura de 
la x semana de la Tercera Edad 

La fiesta final de la décima edición de la Semana de la Tercera Edad reunió en el parque O'Donnell 
a unas cinco mil personas que prácticamente hicieron insuficientes las 4.500 sillas que se instalaron 
en su plazoleta central, y hubo personas que se agregaron y permanecieron de pie. 

A través de las invitaciones 
realizadas desde los clubes 
municipales de jubilados y 

pensionistas, así como de las 
restantes organizaciones de 
tercera edad que hay en Alca-

lá, miles de personas se con
gregaron en el parque O'Don
nell para celebrar la clausura 

de la Semana de la Tercera 
Edad con una merienda fría y_ 
con un espectáculo en el que 
destacaron los artistas Rafael 
Farina y Perlita de Huelva. 

Los jubilados y pensionis
tas alcalaínos pudieron asistir 
a una gala anticipada de fe
rias, pues no en vano no hace 
mucho se incluyó en el pro
grama oficial de ferias una ga
la en la terraza del Teatro Sa
lón Cervantes en la que inter
vinieron Rafael Farina y Per
lita de Huelva, los mismos 
que esta vez deleitaron a los 

El poeta Luis de Bias tuvo a su cargo el pregón de la semana y la cantaora Perlita de Huelva la cerró con sus coplas. 
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miles de jubilados y pensio
nistas que acudieron a la fiesta 
de clausura de la semana. 

El final de fiesta fue presen
tado por el locutor radiofóni
co y profundo estudioso de la 
copla, Andrés Caparrós. Co
menzó con un baile en el que 
intervino la orquesta valen
ciana «Luciano» para a conti
nuación dar paso a la actua
ción de Perlita de Huelva. 

Concluida la actuación de 
la perla onubense, como la lla
mó Caparrós, se realizó el ac
to protocolario en el que el al
calde, Florencio Campos, y el 
concejal de Bienestar Social, 
José María lrastorza, se diri
gieron al público asistente. En 
el escenario también estuvie
ron otros miembros de la cor
poración municipal, como la 
concejala de Participación 
Ciudadana, María Luis Mar
tín Jara, y el responsable de 
Medio Ambiente, José María 
Ve\asco. También estuvieron 
los concejales del Partido Po
pular Bartolomé González y 
Rosalía Rodríguez del Río, 
además de los miembros de la 
coordinadora de jubilados y 
pensionistas. Durante este ac
to se hizo entrega de sendas 
distinciones de la Tercera 
Edad alcalaína a dos personas 
que a juicio de la organización 
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Los concejales populares Rosa
lía Rodríguez y Bartolomé Gon
zález también aprovecharon pa
ra ia:narcarse» unos bailes con los 
jubilados en el f'm de fiesta. 

se han hecho acreedoras de es
ta distinción. 

La fiesta continuó con Ra
fael Farina, un veterano can
taor flamenco y de copla que 
incluso bajó a cantar entre el 
público. 

La X Semana de la Terce
ra Edad se inicó el sábado 2 
de julio con un concurso de 
baile en los clubes de jubila
dos y residencias. Continuó el 
domingo 3 de julio con un es
pectáculo de bailes regionales 
en el salón de actos del CEI 
(antigua universidad laboral), 
siendo el lunes 4 de julio el 
pregón a cargo del poeta alca
laíno Luis de Bias. 

La coordinadora de jubila
dos y pensionistas, que ha en
trado directamente en la orga
nización del evento junto a la 
concejalía de Bienestar Social, 
ha manifestado su satisfacción 
con el considerable ahorro 
que esta Semana ha supuesto 
con respecto a las anteriores , 
ya que los gastos no han lle
gado finalmente a los 10 mi
llones de pesetas. 
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se detectan importantes irregularidades en los recibos de 
comuni"ades de propietarios 

El ayuntamiento cobra de más el agua 
a miles de alcalaínos 

Miles de alcalaínos están pagando un precio superior al que les correspondería en el recibo del agua. 
S~gún se ha detectado, en muchos casos se ha hecho una incorrecta aplicación de la tasa de alcantari
llado. La inclusión de la cuota fija de depuración de aguas en el último recibo, que ha traído consigo 
las protestas de Izquierda Unida y del Partido Popular, y la movilización realizada en ese sentido por 
IU para llevar al pleno del ayuntamiento a vecinos contrarios a la inclusión de esa cuota fija de 388 
pesetas que se suma a Una cuota variable de 26'25 pesetas por cada metro cúbico consumido dentro 
del canon de depuración, ha hecho que algunos vecinos hayan detectado la irregularidad en el cobro 
del alcantarillado en aquellos recibos emitidos a comunidades de propietarios. Los recibos observados 
hasta el momento demuestran que miles de personas pueden estar pagando de más en sus recibos del 
agua, pues~o que en Alcalá hay 2.000 contadores de com~dades, siendo sólo 10.000 los individuales. 

La inclusión de la cuota fija 
del canon de depuración de 
aguas fijado por la Comunidad 
de Madrid ha supuesto una 

subida en el recibo del agua del 
62 por ciento, según se des
prende de la observación de va
rios recib~s correspondientes a 

contadores individuales. El 
consumo de 20 metros cúbicos 
en una vivienda habitada por 
una sola persona supone un 

Los vecinos acudieron al pleno a ver qué pasaba con el asunto de los recibos del agua. 
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importe de 830 pesetas aplicán
dole la tarifa de 41'50 pesetas 
por metro cúbico. Al aplicarle 
la cuota variable de depura
ción, las 26'25 pesetas por me
tro cúbico, supone sumar 525 
pesetas a la cuenta. En este ca
so se suma la cuota fija de 
388'88 pesetas, lo que unido al 
IV A y al concepfo de lec~ra de 
contador da un importe total de 
2.027 pesetas sin incluir el al
cantarillado, del que está exen
to este recibo. En el período de 
lectura anterior este vecino pa
gó con el mismo consumo de 
agua 1.250 pesetas, un 62 por 
ciento menos. 

Según varios vecinos que 
acudieron a la sesión del pleno, 
ligados a Izquierda Unida y a 
la Federación Comarcal de Aso
ciaciones de Vecinos, esto es 
«pecata minuta>> comparado 
con las irregularidades detecta
das y que pueden afectar a mi
les de alcalaínos al cobrárseles 
incorrectamente la tasa de al
cantarillado, puesto que se apli
ca un baremo para el consumo 
de toda la comunidad sin divi
dir entre el número de vecinos:. 
«De esta forma no se está cum
pliendo el criterio de que el que 
más consuma pague más y el 
que ahorre más agua pague me
nos», comentó Jesús Vicario, 
quien acudió a la sesión plena
ria con los recibos de su comu
nidad de propietarios, en la ca
lle Santander número 11. En 
este caso el recibo emitido por 
Ullastres marca que la tasa de 
alcantarillado para esta comu
nidad, a dividir entre los 22 ve
cinos que forman parte de la 
misma, es de 14.094 pesetas, lo 
que arroja que cada vecino ha 
tenido que pagar 640 pesetas en 
concepto de alcantarillado. 

Ese dinero sale después de 
tener en cuenta que los prime
ros 40 metros cúbicos están 
exentos de pago, que los 60 si
guientes tienen un baremo de 
aplicación de 12 pesetas -o 
sea, 720 pesetas- y que los 
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A la derecha, dos de los recibos 
qae los vecinos han aportado a 
PUERTA DE MADRID como 
prueba de qae se les cobra má de 
lo qae había qae cobrarles. 

siguientes 743 metros cúbicos, 
hasta los 843 consumidos por la 
comunidad de vecinos, tienen 
un baremo de 18 pesetas por 
metro cúbico, es decir, 13.374 
pesetas. 

Sin embargo, estos precios 
fueron puestos por el ayunta
miento para viviendas. Los 843 
metros cúbicos consumidos, di
vididos entre los 22 vecinos, da 
que cada vivienda ha consumi
do 38 '3 metros cúbicos y, pues
to que los 40 primeros metros 
cúbicos están exentos, y así se 
demuestra en los contadores in
dividuales, estos vecinos no 
tendrían que pagar alcantari
llado, con lo que de momento 
cada uno de estos vecinos ha 
pagado 640 pesetas de más. Pe
ro no es la única irregularidad 
para ellos como veremos poste
riomente. 

Recibos de comunidades 
Esta irregularidad ha sido 

detectada en otras comunidades 
de propietarios. En la de la ca
lle Río Eresma, número 4, el 
concepto de alcantarillado ha 
sido aplicado de la misma ma
nera. En total se le ha cobrado 
36.180 pesetas, a dividir entre 
los 25 vecinos del inmueble. Es
tos vecinos han consumido 
2.070 metros cúbicos, pero al 
multiplicar los 40 primeros me
tros cúbicos por 25 vecinos el 
resultado es que 1.000 metros 
cúbicos en esa comunidad están 
exentos de pago. Multiplican
do los 1.070 metros cúbicos res-

. tantes por la tasa de 12 pesetas 
salen 12.840 pesetas, que son 
las que deberían haber pagado; 
así que han pagado 23.340 pe
setas de más, que divididas en
tre los 25 vecinos que forman 
la comunidad da como resulta
do que cada uno ha pagado 933 
pesetas más de las que se les de
bía cobrar, según las cuentas 
aportadas desde el grupo de 
concejales de Izquierda Unida, 
adonde han llegado a través de 
este · grupo de vecinos. 

En la comunidad de propie
tarios de la calle Murano, nú
mero 8, han pagado 23.688 por 
el alcantarillado, que dividido 
entre los 26 vecinos suponen 
911 por vivienda. Pues bien, 
teniendo en cuenta la exención 
individual por los primeros 40 
metros cúbicos, hubieran debi
do pagar por la tasa de alcan
tarillado 156 pesetas por vi
vienda, 4.056 pesetas en total; 
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se les ha cobrado 19.632 pese
tas de más, 755 pesetas más por 
vivienda. 

Esto ocurre también en otros 
recibos que han llegado a 
PUERTA DE MADRID ·a tra
vés del grupo de concejales de 
Izquierda Unida y de los pro
pios vecinos. 

Irregularidades 
en el precio del agua 

Un caso más flagrante es el 
de la comunidad de propieta
rios de la calle Santander nú
mero 11, donde los 22 vecinos 
han tenido que pagar no sólo de 
más al aplicárseles incorrecta
mente la tasa del alcantarilla
do. Además, se detectan irregu
laridades en la aplicación del 
precio público del agua. 

Según la aplicación de los 
precios establecidos por el 
ayuntamiento, los veinte pri
meros metros cúbicos se cobran 
a 41'5 pesetas el metro cúbico. 
Si se multiplican 22 viviendas 
por 20 metros cúbicos da como 
resultado que 440 metros cúbi
cos multiplicados por 41'5 pe
setas son 18. 660 pesetas sin 
IV A. A partir de esos primeros 
440 metros cúbicos hasta los 
843 metros cúbicos consumidos 
por la comunidad en total, son 

403 metros cúbicos que pagan 
48 pesetas por metro cúbico: 
19.344 pesetas, que sumadas a 
las 18.660 pesetas anteriores 
dan como resultado 38.604 pe
setas. Estas, divididas entre los 
22 vecinos, son 1.755 pesetas 
de agua sin contar el seis por 
ciento de IV A. 

El error detectado es que la 
aplicación de los baremos no se 
ha hecho por viviendas, sino 
por plantas. De esta fonna han 
cobrado 48.345 pesetas, es de
cir 9. 7 41 pesetas que sumadas 
a las 14.044 cobradas erronea
mente por el concepto de alcan
tarillado, según se expresó an
teriormente, da como resulta
do que a esa comunidad se le ha 
cobrado 23.835 pesetas de más; 
eso como premio a ser una de 
las comunidades más ahorrado
res de todas las examinadas en 
los recibos observados. Total, 
que cada uno de esos 22 veci
nos han tenido que pagar 1.083 
pesetas de n;iás, sin contar con 
la cuota fija que bien es cierto 
que en este caso también ha si
do aplicada por plantas en lu
gar de viviendas. 

El concejal de Izquierda 
Unida Joaquín Arias manifes
tó a PUERTA DE MADRID 
que todos los vecinos que ten
gan la sospecha de que sus re-

cibos presentan irregularidades 
pueden pasar por el departa
mento de rentas y exacciones 
del ayuntamiento para clarifi
car la situación. Además, la 
asociaciones de vecinos de Al
calá están dispuestas a estudiar 
los recibos que se les presenten 
para comprobar si en ellos exis
ten o no esas irregularidades. 

El alcalde, Florencio Cam
pos, fue preguntado por toda la 
polémica del canon de depura
ción en conferencia de prensa 
y dijo: «Según parece, se han 
dado errores en algunos reci
bos. Estos errores serán corre
gidos», y añadió que «de cual
quier forma, son casos puntua
les». 

Por otra parte, Joaquín Arias 
habló también de la cuota fija 
advirtiendo que «como el equi
po de gobierno se empeñe en 
hacernos pagar la cuota fija sin 
entablar negociaciones con la 
Comunidad de Madrid y por 
tanto sin dar cumplimiento a 
los acuerdos plenarios, los es
peramos en el pleno de aproba
ción de impuestos, tasas y pre
cios públicos. Ahí propondre
mos siempre la congelación del 
recibo del agua si no hay mar
cha atrás del equipo de gobier
no». 
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«Las tarifas que nos pone el canal de Isabel 11 en la depuración del 
agua son un abuso; quiere estrangular el bolsillo de los alcalaínos» 

El recibo del agua desata una nueva 
batalla entre el PSOE e IU 
El alcalde considera que la actuación de IU es una tormenta en un vasa de 
agua puesta que se habla de un paga de 25 pesetas par persona y mes 
El grupa de concejales de IU está dispuesta a exigir al equipa de gobierna que 
cumpla el acuerda sabre el canon de depuración de aguas en la facturación 

El grapo de concejales de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Alcalá está dispuesto a exigir 
al equipo de gobierno . que cumpla el acuerdo al que llegaron sobre la inclusión del canon de de
puración de aguas en la facturación de este servicio a los ciudadanos, aunque la comunidad de 
Madrid a través del Canal de Isabel 11 mantiene una cuota fija con la que no está de acuerdo IU, 
que desea negociar con el instrumento gestor de las aguas sobre una facturación variable. El reci
bo del agua abre aún más la brecha existente entre el PSOE e IU en Alcalá; mientras el edil de 
IU, Joaquín Arias, manifiesta que «esto nos prueba que tenemos que huir del Canal de Isabel 11 
como de la peste», el alcalde, norencio Campos, alude que la cuestión planteada por IU «es una 
tormenta en un vaso de agua». Los cálculos del equipo de gobierno al respecto hablan de que esta 
cuota fija por la depuración representa poco más de 25 pesetas por persona y mes. 

El caso es que la batalla, no 
habiéndose resuelto la de los 
presupuestos municipales, se 
ha abierto en otro tema. La 
guerra que sostienen PSOE e 
IU tiene ya varios frentes y 
mientras los cruces de artillería 
dialéctica se suceden, el alcal
de, Florencio Campos alude 
motivaciones «que van más allá 
de las propias de gestión», en 
IU: «Tratan de desgastar al 
equipo de gobierno, de llevar
nos a su terreno con el referen
te de que el próximo año hay 
elecciones municipales». 

La batalla del recibo del agua 
pasa por lo que Joaquín Arias 
considera el incumplimiento 
por parte del PSOE, del acuer
do suscrito el pasado año sobre 
la inclusión del canon de depu
ración del agua en el recibo de 
facturación del consumo. En el 
otro lado se argumenta que el 
compromiso adoptado en el 
acuerdo se ha cumplido pero 
que la facturación del concep
to de depuración corresponde a 
la CAM. 

La batalla para IU, según 
Joaquín Arias, es la de evitar 
una subida final en el recibo del 
agua de un 19% más sobre lo 
acordado con el PSOE. ¿Qué 
ha ocurrido? Que la comunidad 
de Madrid publi<,:ó en el Bole
tín Oficial las tarifas de depu
ración y en ellas incluye el con
cepto de cuota fija por valor de 
388'88 pesetas trimestrales por 
usuario, lo que supone para ca
da ciudadano complutense una 
media ligeramente superior a 
las 25 pesetas por persona y 
mes. Por eso el alcalde Floren
cio Campos afirmó que «es una 
tormenta en un vaso de agua>>. 

Pero para IU es algo más se-
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rio: «Los números tienen mu
chas más interpretaciones. La 
realidad es que el Canal de Isa
bel 11 quiere cobrarnos un con
cepto fijo a todos los alcalaínos 
y nosotros lo que queremos ha
cerles entender desde el ayun
tamiento es lo que ya venimos 
poniendo en práctica desde ha
ce tiempo, es decir, introducir 
varios epígrafes para la valora
ción del consumo, de tal mane
ra que pague más el que más 
consuma», dijo Joaquín Arias. 

388 pesetas de cuota fija 
para la cuota variable 

La intención de IU desde el 
ayuntamiento de Alcalá era la 
de hacer ver a la comunidad de 
Madrid y al canal de Isabel 11 
su desacuerdo con la cuota va
riable y ese es el caballo de ba
talla. «Son 388 pesetas que te
nemos que pagar todos por 
igual, tanto el que consume me
nos, como cualquier. vivienda, 
como el que consume más, co
mo la in dustria más grande. 
Ante eso estamos en desacuerdo 

y no estamos dispuestos a pa
gar. Y lo que decimos es que se 
negocie eso con el canal y mien
tras tanto que no se les cobre a 
los alcalaínos esas 388 pesetas 
además de que el ayuntamien
to no se las pague al canal». 

Pero para el alcalde la cuota 
fija es habitual en cualquier 
otro servicio como luz, teléfo
no ... «Es una cuota que seco
bra a todo el mundo para el 
mantenimiento del servicio. Es 
la cuota variable la que viene 
determinada por el consumo 
efectuado, y ahí sí que se reco
gen diversos epígrafes aplica
bles al consumo». 
Joaquín Arias señaló que «nun

ca se habló de cuota fija, nunca 
se habló de esas 400 pts. recar
gables en cada recibo, porque 
si se hubiera hablado de ello 
nuestra propuesta en la aproba
ción de tasas y precios públicos 
hubiera sido la de la congela
ción de los demás conceptos». 

Por esa razón IU propuso y 
le fue aceptado en el acuerdo 
con el PSOE que se establecie
ra una exención de pago de la 

tasa de alcantarillado de los 40 
m/3 primeros de consumo pa
ra las viviendas, para así com
pensar la fuerte subida que su
pone la introducción del canon 
de depuración reduciendo di
cho impacto en 12 pts. el me
tro cúbico que marca la tasa de 
alcantarillado, dejando la subi
da real en 13 pts. el metro cú
bico sobre las 25 que costaba 
entonces la depuración, según 
la comunidad de Madrid. 

Pero con lo que no contaba 
IU era con la cuota fija, aunque 
según Florencio Campos sí que 
lo sabían puest«? que poco des
pués de adoptado el acuerdo en 
noviembre de 1993, el grupo de 
concejales de IU propuso en 
pleno con la abstención del 
PSOE y del PP que el ayunta
miento instara a la CAM a que 
se racionalizara el canon de de
puración: «Nosotros cumplimos 
el acuerdo porque instamos a la 
CAM a ello pero la respuesta 
nos llegó a través del Boletín 
Oficial marcándonos claramen
te la cuota fija y la cuota varia
ble que es lo que se ha incluido 
en el recibo para ajustarlo a lo 
determinado. Tenemos que ver 
jurídicamente cuál es la fórmu
la que nos permita cumplir los 
acuerdos sin incurrir en una 
ilegalidad, porque si hiciéra
mos un recibo no ajustado a lo 
que establece el boletín, ese re
cibo no sería cobrable; ningún 
ciudadano tiene la obligación 
de pagar un recibo que no está 
ajustado a lo que establece el 
Boletín Oficial. Por eso se ha 
emitido el recibo que se ha 
emitido». 

Así pues, la propuesta de IU 
es negociar con la comunidad 
de Madrid que las tarifas del 
canon de depuración de aguas 
residuales sean en concepto 
único, escalonado y progresivo, 
según consumo y tipo de usua
rio. Además propone IU que en 
los costes de explotación de es
te servicio se ha de tener en 
cuenta la depuración de aguas 
provenientes de pozos para cu
yo fin se han de poner los con
troles necesarios a los usuarios 
de los mismos ya que el precio 
actual se hace sobre la base del 
consumo de agua potable. 

Por tanto, para IU no proce
de aplicar la cuota fija de 
388'88 pesetas en concepto de 
depuración. Mientras el PSOE 
plantea que esa no es una cues
tión que tenga que decidir el 
ayuntamiento: «lo que debería 
hacer IU sería presentarlo a su 
grupo parlamentario de la 
Asamblea de Madrid, que es la 
institución que tiene competen
cias al respecto. 
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VEA su CUARTO DE BAÑO 
ACABADO, ANTES DE EMPEZAR. 

o espere más, acérquese a un Distribuidor Roca con las 
medidas del cuarto de baño de su casa y explíquenos cómo le 
gustaría que fuese en realidad. En muy poco tiempo y con 
DII3A, programa de Diseño Integral del Baño por ordenador 
de Roca, le mostramos el diseño en color y en tres 
dimensiones del nuevo baño, el plano de )a distribución y el 

presupuesto completo. Y cuéntenoslo sólo a nosotros, porque 
sólo Roca tiene la más amplia gama de diseños, modelos y 
colores de todos los elementos que 
componen el cuarto de baño. Vea 
cómo es el baño de sus sueños, antes 
de empezar las reformas. 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



La comisión de Gobierno impone 2& sanciones con diversas multas 

Sigue castigando las inf raccianes contra el media ambiente 
Según ha hecho público el gabinete de prensa del ayuntamiento de Alcalá, veintiséis sanciones han 

sido impuestas en las dos últimas sesiones de la Comisión de Gobierno. Un total de once establecimien
tos comerciales han resultado sancionados coa quince mil pesetas. Ea todos los casos infringieron las 
normas relativas a los residuos urbanos, bien por depositar las basuras directamente ea la vía pública, 
bien en los contenedores fuera de los horarios establecidos. La mayoría de ellos son reincidentes y ha
bían sido advertidos ea reiteradas ocasiones por los agentes de la concejalía de Medio Ambiente de 
la conducta que deberían adoptar y de que, ea caso contrario, podían ser sancionados por ello. 

Los establecimientos referidos, berá abonar por realizar vertidos mando plásticos en la obra del edi-
s.egún la nota municipal, son de tierras y escombros de obra en ficio residencial Gardenia. La 
«Heladería-Pizzería Venezzia», una finca situada detrás de la em- Agencia de Medio Ambiente de la 
con domicilio en plaza de Cervan- presa FIA T. El pasado 5 de mayo Comunidad de Madrid ha remiti-
tes, 31; pescaderíaJ.A. García, ca- agentes de la Policía Local sor- do otras cinco denuncias de la 
lle Arias Montaño, «Burguer Alca- prendieron a dos camiones de la Guardia Civil para que el Ayun-
lá», calle Libreros 48; panadería- empresa arriba mencionada reali- tamiento, dentro de sus competen-
bollería de Francisca González, zando vertidos en dicha zona. Un cías, actúe contra varias personas. 
parque del Angel 42-43; «Simago>>, día después otra patrulla volvió a Los sancionados, todos ellos veci-
calle Manuel Azaña; «Tecnofutu- descubrir a un camión haciendo la nos de Alcalá, son Angel Jesús 
ro>>, avenida Reyes Católicos 44; misma operación, acompañado de B.G. que estaba quemando en el 
«Maxcoop», calle Gallegos esquina una excavadora que realizaba tra- camino de Proa mil macetas de 
a Navarro y Ledesma; «Construc- bajos de alisado. En esta ocasión, plástico de diferentes tamaños; 
dones Europea de Aplicaciones», el conductor argumentó que, según Angel F.G. descubierto en el kiló-
con domicilio en Madrid; «Día», el jefe de su empresa, «tenían per- metro 1 de la carretera de Meco 
calle Manuel Azaña 4; «Repuestos miso del dueño de la finca para quemando cinco kilos de cable en
Hermanos Cantero>>, calle Beatriz realizar los vertidos», no presen- fundado con el fin de obtener el co
Galindo portal 6 local 4 y, por úl- tando ningún documento que lo bre; Fernando A.A. denunciado 
timo, «Panificadora de Alcalá», de acreditara. por encontrarse en la finca El Ala-
calle Cerrajeros. Seis personas fueron multadas millo quemando residuos sólidos, 

SAMEJO, S.A., una empresa con quince mil pesetas cada una cobre, cables, sillones de caucho y 
con domicilio en Getafe, se ha lle- por quemar residuos plásticos de plásticos; Baltasar M.O. y José 
vado la más alta de todas las san- diferente naturaleza. Andrés P.C., M.M. fueron denunciados por 
dones impuestas por la Comisión con domicilio en Consuegra (To- quemar una madeja de cables tras 
de Gobierno en esta ocasión. Na- ledo), fue denunciado por la Poli- el cementerio jardín. 
da menos que cien mil pesetas de- cía Local al ser encontrado que- También ha acordado multar 

Balcón de Alcalá 

una empresa de Getafe 
se llevó las más atta 

de todas las sanciones · 

con quince mil pesetas la Comisión 
de Gobierno a dos personas denun
ciadas por el Servicio de Protec
ción de la Naturaleza de la Guar
dia Civil. Se trata de María Mer
cedes B.S. y Vicente Q.V. descu
biertos al abandonar sus vehículos 
a motor en el camino de Proas. 

José Antonio M.M. deberá pa
gar quince mil pesetas por estar 
con su vehículo estacionado junto 
al comedero de cigüeñas del par
que de los cerros. Femando G.D., 
la misma cantidad por cambiar el 
filtro de gas-oíl de su furgoneta la 
vía pública derramando gran can
tidad del líquido por el suelo. Jo
sé A.M. y Javier R.J. fueron en
contrados por la Guardia Civil la
vando su vehículo en la finca de La 
Oruga, vertiendo detergentes y su
ciedad en la margen derecha del 
Henares, lo que les cuesta multa de 
10.000 pesetas. Y otras 10.000 de 
multa deberán pagar Antonio R.R. 
por lavar su camión en la Presa de 
las Armas, y a José Francisco G.P. 
localizado con su ciclomotor den
tro del parque natural. 

SU VIVIENDA + LA PLAZA DE GARAJE 
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DESDE 
9.925.000 + l.V.A 

¡¡GARANTIAS TOTALES Y PRECIO CERRADO! 
(Facilidades 15 años) viviendas precio tasado 
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un episodio piloto será visionado por productoras norteamericanas 

f J de A/taló IJ: el proyecto de una serie para TV 
realizada íntegramente en Alcalá .. 

El pasado 4 de julio daba comienzo el TaHer de Verano de Cine y Televisión que imparte Miguel 
Ponce en la Casa de la Juventud. Relacionado con esta iniciativa ha surgido un interesante pro
yecto. Gracias a los contactos de Ponce, algunas productoras norteamericanas estarían dispues
tos a visionar una serie para televisión, producida, rodada y elaborada íntegramente en Alcalá. 

El boceto de esa serie, ti
tulada 13 de .Alcalá 13, ha 
sido confeccionado por Mi
guel Ponce. Como su mismo 
nombre indica, constaría de 
trece capítulos, de media ho
ra de duración cada uno de 
ellos, rodados en formato de 
cine (16 mm.) y pasados pos
teriormente a vídeo. Para las 
localizaciones, qué mejor 
que emplear los escenarios 
naturales que ofrece Alcalá, 
ahorrando además presu: 
puesto en producción. Alcalá 
de Henares será el nexo de 
los trece capítulos, cuyos 
personajes e historias serán 
distintos en cada caso. El 
compromiso adquirido por 
Miguel Ponce consiste en en
viar a las productoras un 
episodio püoto de la serie en 
septiembre. Si gusta, de
mandarían la serie comple
ta, que sería vista al menos 
por· 50 países. 

«La serie que he concebi
do» -explica Miguel 
Ponce- «Se rodaría en Alca
lá, con actores y profesiona
les de Alcalá. Constaría de 
13 guiones, de los que ya 
tengo esbozados tres, con 
historias que ocurran en es
ta ciudad pero no en el sen
tido documental, ya que se 
trata de una serie de ficción. 
No se trata de reproducir la 
vida de nadie, sino de tomar 
elementos actuales de la rea
lidad de Alcalá». 

Se necesi~ guionistas 
y actores ~ Alcalá 

De entre todas las señas de 
identidad de la producción, 
cabe destacar la presencia 
constante del paisaje local 
como marco natural del desa
rrollo de la serie que sirva a 
su vez de medio publicitario 
para promocionar el turismo 
del lugár de rodaje. «Hemos 
encontrado en Alcalá una es
cenografía natural, unos estu
dios naturales, que pueden 
deslumbrar. Casi todo se va a 
hacer en exteriores para uti
lizar la imagen de la ciudad y 
la referencia que los america-
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Miguel Ponce 

Cervantes, una referencia para los americanos 

nos tienen de ella: Cervantes 
y la Universi<Jad». 

Otra característica es la te
mática: «Las historias tienen 
que ser muy de aquí, pero al 
mismo tiempo tener un inte
rés universal y contempo
ráneo, historias frescas y sen
cillas que destaquen hechos 
sociales importantes que con-

. tribuyan a la educación y for
mación del público». 

U na joven examinándose 
de la Selectividad, un polaco 
residente en Alcalá y un ado
lescente extremeño son los 
protagonistas de los tres guio
nes ya confeccionados. Para 
completar los 13 guiones que 
componen la serie, Miguel 
Ponce necesita ayuda: «Yo he 
creado el diseño de la serie, 
pero no quiero dirigirlos, in
terpretarlos o escribir el guión 
de todos. Necesito guionistas 
que me cuenten historias y ac
tores que interpreten esas his
torias». 

Muchos de los alumnos del . 
Taller de Verano de Cine y 
Televisión colaborarán, pero 
Miguel Ponce también quie
re invitar a todos aquellos que 
estén interesados en partici
par en este proyecto, ponién
dose en contacto con él en la 
Casa de la Juventud. 

Los primeros capítulos se
rán costeados directamente 
por Miguel Ponce. Si alguna 
productora americana llegase 
a comprar la serie, la propia 
productora ofrece avales y 
créditos para poder realizar 
íntegramente la producción. 

Interés delas productoras 
americanas 
por cdo europeo» 

Las productoras nortea
mericanas sólo visionan el 
mate"rial que ellas mismas 
solicitan previamente. Es 
por eso que Miguel Ponce 
considera que es una oportu
nidad que no se puede desa
provechar. «Actualmente 
existe en Estados U nidos un 
interés . creciente por todos 
los productos hechos en 
Europa. Y o presenté un 
proyecto a través de la gen
te que conozco en Estados 
Unidos y están dispuestos a 
visionar un episodio piloto. 
Es una oportunidad, muy 
buena para mí y para Alca
lá, que hay que aprovechar 
porque las productoras no 
visionan material hasta el 
año próximo y a lo mejor el 
año que viene les da por otra 
cuestión». 
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Fuegos forestales, vigilancia de costas, localización de blancos ... 

El ojo de SI.VA, un ojo que todo lo ve 
SIVA (Sistema Integrado de Vigilancia Aérea) son las siglas que pertenecen a un pequeño avión con 

grandes pretensiones que formará parte activa con sus posibilidades de ofrecer garantía de explora
ción en cualquier zona elegida. Los principales pasos que desarrolla nuestro protagonista comienzan 
por su transporte en camión, desde el que será lanzado al aire por medio de un lanzador cohete de baja 
emisión de humos para la versión militar y de un lanzador de rampa neumática para la civil. Se lo guia
rá mediante una estación móvil terrestre dotada de ordenadores, desde la que siguen la operación tres 
personas --el jefe de equipo, el piloto y el responsable de la carga útil-. En las pantallas se podrán 
ver las imágenes ópticas e infrarrojas que transmitan los sensores del equipo, enviando datos a través 
de su cámara de televisión fijando exactamente en un mapa la incidencia. Aunque la misión esté pro
gramada en automático, los controladores podrán dirigir de forma manual el sistema asignándole nue
vos cometidos o variando su actuación¡ podrán seleccionar las imágenes que deseen y almacenarlas 

· en vídeo para un posterior estudio. Cuando el pequeño avión haya concluido la misión regresará al 
punto donde será recuperado decelerándose y cayendo con un paracaídas y unas bolsas amortiguado
ras¡ su carga útil se introducirá en el fuselaje y los colchones de aire saldrán debajo de él para amorti
guar el impacto, plegando las alas y desplegando su paracaídas desde su parte superior. 

Las misiones objeto de los SI
V A son innumerables, tanto mi
litares como civiles. Por poner 
algunos ejemplos, la busca y lo
calización de irregularidades en 
zonas determinadas, vigilancia 
de costas, aguas jurisdiccionales, 
vigilancia en zonas de seguridad, 
detección de fuegos forestales, 
medida de contaminación en al
tura, etc., etc. El conjunto del 
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sistema lo desarrolla un consor
cio formado por el Instituto Na
cional de Técnica Aeroespacial 
(INTA), Ceselsa-lnisel y la em
presa alemana Dornier. El pro
yecto comenzó en 1991 y se es
pera que en breve plazo se efec
túe el primer vuelo, que será so
bre diciembre de 1994. Partici
pan además en el esquema indus
trial con carácter de colaboración 

la empresa Santa Bárbara, que se 
ocupa en el desarrollo de mate
riales compuestos del avión; la 
empresa GMV, que participa en 
el desarrollo del sistema de nave
gación GPS (Global Positioning 
Satellite), la carga útil que sumi
nistra la empresa israelita Tadi
ran, Unión Española de Explo
sivos (UEE) encargada del desa
rrollo del propulsor para el lan-
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zamiento del avión conjunta
mente con la Universidad Poli
técnica de Madrid, responsable 
del motor de combustible pesa
do que equiparán a los SIV A de 
segunda generación. Este pe
queño avión, equipado con sen
sores electroópticos en banda vi
sible e infrarroja, está minucio
samente estudiado cada detalle, 
por ejemplo podemos decir que 
el revestimiento y sistema de 
pintura que protege al avión de 
reconocimiento SIV A y que tam
bién es responsabilidad del Ins
tituto Nacional de Técnica 
Aeroespacial (INTA) se le ha di
señado un sistema de protección 
mediante diversas pinturas espe
ciales totalmente probadas en el 
Laboratorio de Materiales no 
Metálicos Compuestos y Protec
tivos desde muy diferentes exi
gencias, para lo que es necesario 
el sometimiento a ensayos mecá
nicos, eléctricos, ópticos y de du
rabilidad, empleando para ello 
intemperímetros y equipos de 
ensayo de acuerdo con un plan 
específico para este programa. 

Miguel CASTILLA 
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Bartolomé González y Esther García Romero-Nieva 

El Partido Popular critica el dinero gastado por el ayuntamiento en 
«El juego de la oca», que según la primera estimación del concejal 
socialista José María Velasco ha sido de 3'7 millones de pesetas 

«Con Velasco el medio ambiente está hecho un asco» 
- dicen Esther García y Bartolomé González -

«De las plantas qu se pusieron no queda ninguna; todo lo contrario: se arrancaron 
plantas para que la gente apareciera en televisión con su florecita en la mano» 

El grupo de concejales del Partido Popular en el ayuntamiento de Alcalá ha criticado la actitud del conce
jal de Medio Ambiente, el socialista José María Velasco, por no proporcionarles la información sobre el di
nero invertido por el !lyuntamiento durante la grabación en nuestra ciudad del programa de Antena 3 Televi
sión c<El juego de la oca» Los concejales Esther García y Bartolomé González preguntaron en la comisión in
formativa el gasto que le había supuesto al ayuntamiento este juego y la respuesta del concejal de Medio 
Ambiente fue que había costado 3.700.000 pesetas: «A nosotros nos pareció una exageración y le pedimos 
un desglose de los gastos, es decir, cuánto se había gastado en árboles, en plantas, en publicidad y pronio
ción y en horas extras de personal, pero todavía estamos esperando esas cuentas. Lo sorprendente es que 
ahora dice que al ayuntamiento no le ha costado ni un solo duro el juego». 

Una semana después de pe
dirle el PP a V elasco el des
glose de cuentas, todavía no 
habían recibido respuesta, 
por lo que volvieron a reite
rarle la petición: «Nos dijo 
que ya nos lo mandaría. Así 
hasta que en la comisión del 
día 5 de julio volvimos a pe
dírselo y nos respondió que 
eso estaba en la comisión de 
Haciend;... Allí lo pedimos y 
nos dijeron que no tenían na
da». 

El PP continuó las gestio
nes para recibir las cuentas: 
«V elasco se negaba a dárnos
las, aunque sabíamos eso, que 
al ayuntamiento le había cos
tado 3.700.000 pesetas. Deci-
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dimos enviarle una carta al al
calde para que obligara al 
concejal a darnos esa informa
ción. La respuesta fue del 
concejal Velasco, quien nos 
mandó una carta diciéndonos 
que el gasto fue cero», expli
có Esther García, quien aña
dió: «Una de dos, o bien 
miente o bien ha metido la pa
ta e intenta rectificar. N oso
tros creemos que miente por
que la cifra de los 3.700.000 
nosotros no nos la hemos 
inventado». 

Para el Partido Popular, la 
grabación de «El juego de la 
oca» no ha sido una buena ex
periencia para Alcalá: «Esto es 
un escándalo, que con la si-

tuación de gravísima crisis 
económica del ayuntamiento, 
el concejal de Medio Ambien
te se permita la ligereza de 
gastarse casi cuatro millones 
de pesetas de dinero público 
en la grabación de un progra
ma en el que, según pudimos 
comprobar, apenas se vio a 
Alcalá. «El juego de la oca» no 
sirvió nada más que para que 
hubiera quien aquí, al mar
gen del ayuntamiento pero 
aprovechando toda la infraes
tructura, se diera mucho auto
bombo. Además, de los árbo
les que supuestamente se 
plantaron no queda ninguno. 
Por estas y otras muchas co
sas, la situación del medio 

Posteriormente, cuando 
el PP pidió el desglose 

de gastos, velasco dijo 
que el juego no había 

costado ni un duro 

ambiente de Alcalá es absolu
tamente desastrosa. Eso nos 
hace pensar que con Velasco, 
tal y como nos temíamos, el 
medio ambiente está hecho un 
asco». 

Bartolomé González apun
tó además que «no solamente 
es que los árboles y plantas 
que se pusieron no quedan en 
pie, es que sucedió todo lo 
contrario, que se arrancaron 
plantas y flores para que la 
gente apareciera en televisión 
con su florecita en la mano. 
En lugar de una plantación 
fue una desforestación». 

El concejal del PP manifes
tó que los gastos generados 
por «El juego de la oca» en Al
calá pueden ser cuantiosos pa
ra el ayuntamiento: «No sola
mente se ha gastado dinero en 
plantas, sino también en per
sonal del parque de servicios, 
Policía Municipal ... Es decir, 
que no sólo fueron las plantas, 
sino también toda la parafer
nalia y el personal. Eso quie
re decir que los 3'7 millones 
están relacionados con el Plan 
Verde propiamente dicho 
porque el resto de partidas se 
habrán cargado a otros depar
tamentos municipales». 

«Lo sorprendente es que 
muy alegremente se gastan 
3' 7 millones en «El juego de 
la oca>> y no hay nada más que 
ver cómo están los parques y 
jardines de Alcalá», señaló 
Bartolomé González recor
dando la discusión de un pun
to en el último pleno munici
pal del 12 de julio sobre el 
pliego de condiciones para sa
car a concurso el manteni
miento de parques y jardines: 
«Nosotros votamos a favor ha
ciendo algunas críticas, pero 
una vez más el PSOE se bajó 
los pantalones y aceptó el 
chantaje de IU con un acuer
do de transición para que vol
viera a pleno en septiembre». 

Bartolomé González afirmó 
que los jardines se están se
cando en Alcalá: «A la entra
da desde Madrid se ha llega
do a hacer tres plantaciones de 
petunias, que como no se han 
regado se han secado. Por eso 
pedimos que si siguen pensan
do en no regar las plantas, que 
no planten más». 

11 de Julio de t994 



Acentuado desde el comienzo de la instalación del Gas Natural 

Las averías en las conducciones tienen colapsada 
el Parque Municipal de servicios 
Abundan las averías que afectan al abastecimiento del agua 

El Parque Municipal de Servicios de Alcalá de Henares se encuentra desbordado de trabajo y más 
en los últimos tiempos, en los que se está llevando a cabo la instalación del Gas Natural. Juan Camar
go, Jefe del Parque Municipal de Servicios, explicó a PUERTA DE MADRID cuáles son las causas de 
estas averías que dejan sin agua a los vecinos y las posibles soluciones que pueda haber. 

Desde que comenzaron las 
instalaciones de Gas Natural 
en Alcalá de Henares, ya ha
ce algún tiempo, ~e han veni
do sucediendo las averías en 
el servicio de abastecimiento 
de agua. La empresa Gas Na
tural como tal no efectúa las 
obras, sino que las subcontra
ta a otras -en la actualidad 
son tres- que han sido las 
causantes de las diferentes 
averías, por unas razones u 
otras. Por este motivo el Par
que Municipal de Servicios de 
Alcalá de Henares se encuen
tra desbordado de trabajo ca
si constantemente. 

Sólo en el último mes se han 
producido veinte averías. 
«Estamos sufriendo un 
aumento importante del nú
mero de averías, fundamen
talmente por la instalación del 
Gas Natural en Alcalá. Se ha 
notado de forma alarmante, 
tanto que ha llegado a colap
sar los servicios de manteni
miento. Estamos práctica
mente todos los equipos dedi
cados a reparar las averías que 
producen las distintas contra
tas», explicaba Juan Camar
go, jefe del Parque Munié:ipal 
de Servicios, a este semana
rio. Si bien es cierto que la 
mayor parte de las averías han 
sido causadas por la instala
ción del Gas Natural, también 
se producen por otro tipo de 
obras, incluso municipales, 
según comunicaba Juan Ca
margo. PUERTA DE MA
DRID ha recibido en las últi-

mas semanas llamadas de ve
cinos quejándose ante averías 
que les habían dejado sin 
abastecimiento de agua. 

Las razones de estos daños 
son resultado de la suma de 
varios problemas. Según Ca
margo, uno de ellos es un cier- · 
to desconocimiento de las re
des; en otros casos, la tubería 
está instalada a poca distan
cia de la superficie, se encuen
tra en mal estado o es de un 
material sensible al peso y las 
máquinas las rompen. «Lue
go está también la actitud de 
las contratas. Supongo que a 
ellos se les paga por metros y 
entonces van con la máxima 
prisa posible y no reparan en 
este tema. Hace poco hablaba 
con unjefe del gas y decía que 
si las tuberías, en vez de ser 
de agua, fueran de gas, las 

empresas serían más cuidado
sas. Parece que al agua no se 
le tiene miedo y sin embargo 
al gas sí. Quizá influya la ra
pidez y eficacia de nuestro 
servicio. En cuanto nos avi
san, a pesar de estar desbor
dados tratamos de ir lo más 
pronto posible a reestablecer 
el servicio al ciudadano». 

SOiución difícil 
Entre las averías que se 

producen en las roturas de ca
ñerías, las más aparatosas en 
las que sale un borbotón de 
agua, son en verdad las más 
fáciles de reparar. La peor es 
la que queda subterránea; 
«terminan las obras y se va la 
contrata; entonces aparecen 
manchas de agua, los vecinos 
se quejan de la falta de pre-

sión y nosotros nos volvemos 
locos para ver dónde está ro
ta esa tubería>" señalaba el je
fe del Parque Municipal de 
Servicios y añadía que la so
lución al problema es difícil. 
«Yo creo que se necesitaría 
una mayor sensibilización de 
las compañías de servicios ha
cia esos temas. Lo cierto es 
que, si una tubería de agua 
queda rota, puede producir 
problemas tanto a la red eléc
trica como a la de gas. La ave
ría de agua quizá sea menos 
espectacular, pero también 
tiene su importancia. Cuando 
hablamos con las empresas di
cen que han sido los maqui
nistas de la obra; una máqui- . 
na es difícil de manejar». 

Camargo mencionaba que 
una de las soluciones posibles 
sería, precisamente, prescin
dir en lo posible de estas má
quinas tan destructivas ante 
un trabajo más manual, qui
zá a costa de mayor coste. 

La última avería que se ha 
producido y para la que han 
sido requeridos los servicios 
municipales de mantenimien
to -hasta el momento del cie
rre de esta edición de PUER
TA DE MADRID- tuvo lu
gar en la calle Manuel Meri
no y fue causada por una obra 
municipal, no de Gas Natural. 
La empresa rompió una tube
ría de agua por falta de cui
dado. «Las empresas suminis
tradoras se quejan de que 
nuestros planos no están ac
tualizados; bien es cierto que 
tampoco los suyos están. 
Prueba de ello es que en la ca
lle Santander hemos tenido un 
problema con la Telefónica y 
con el gas, reparando un tu
bería de agua; hemos estado 
a punto de tener un serio dis
gusto con la retroexcavadora; 
aunque la compañía eléctrica 
nos había dicho que ahí no 
había ningún cable, había 
uno de alta tensión. También 
había una tubería de gas al la
do», finalizaba Camargo. 
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Macias exige que el ayuntamiento madr1 
y ·continental Auto' acondicionen la parada 
de Avenida de América 

El concejal de transportes, José Macías Soto, envió el pasado mes de febrero una carta a la empresa 
Continental Jluto S.Jl. y otra al ayuntamiento de Madrid para pedir que «con la máxima urgencia se 
acondicionen las paradas de la Avenida de América y Canillejas» ubicando marquesinas que hiciesen 
más agradable la espera a loa vecinos de Alcalá que utilicen ese transporte. Han pasado cinco meses 
y no se ha hecho nada. José Macías esperará hasta después del verano para recoger personalmente 
firmas de usuarios que avalen esta petición. 

Hace ya cuatro años que la 
salida de los autobuses de 
Continental Auto S.A. en la 
A venida de América se hace 
en plena calle. La venta de bi
lletes se hace en una caseta 
prefabricada y los usuarios de 
este transporte se ven obliga
dos a esperar en la acera sin 
ningún tipo de marquesina 
que les proteja de las incle
mencias del tiempo o de los 
peligros de la noche en el ca
so de los autobuses nocturnos, 
' buhos'. Según manifestó el 
concejal de transportes, José 
Macías Soto, en rueda de 
prensa el pasado 13 de julio, 
el equipo de gobierno preten
de solventar esta situación 
«para que los ciudadanos de 

Alcalá que cogen este medio 
de locomoción lo hagan en las 
condiciones más dignas 
posibles». 

Sin embargo, no han teni
do ningún fruto las gestiones 
que se han realizado hasta 
ahora, tal y como reconoció el 
propio concejal. Nada más ha
cerse cargo de la concejalía de 
transportes, en el mes de fe
brero del 94, José Macías se 
dirigió por carta al concejal de 
transportes en el ayuntamien
to de Madrid, José Antonio 
García Larilla, del que toda
vía no ha recibido ninguna 
contestación después de cinco 
meses. Con la dirección de 
Continental Auto se reunió el 
mismo mes, logrando el com-

promiso de la empresa de que 
en 20 ó 30 días pondrían mar
quesinas, mientras el ayunta
miento madrileño autorizaba 
la construcción de una termi
nal. Tampoco se ha cumplido. 

En vista de lo cual, el con
cejal alcalaíno va a dar una se
mana de plazo para que el 
ayuntamiento de Madrid le 
informe de las previsiones. 
Dejará pasar. un plazo pru
dencial, hasta la vuelta de las 
vacaciones , y si no se arregla 
nada tomará medidas: «Yo 
personalmente me presentaré 
en 'la Continental' para reco
ger firmas de los usuarios que 
lo deseen y hacer presión». 

Suponiendo que las firmas 
tampoco sirvan para nada, 

ROVER SERIE 200 Y 400 

Macías está dispuesto a enca
bezar movilizaciones vecina
les: «Yo haré lo que me digan 
los ciudadanos. Si hay que ha
cer concentraciones, manifes
taciones o cualquier tipo de 
acción, los ciudadanos me van 
a tener a la cabeza para pre
sionar a ' la Continental' y al 
ayuntamiento y tengan en 
cuenta a las 7 .500 personas 
que diariamente utilizan este 
medio de transporte para des
plazarse a Madrid». 

José Macías considera que 
«asunto es lo suficientemente 
grave como para que el ayun
tamiento tome cartas en el 
asunto y dé una solución lo 
más rápid,amente posible». 

Le prometerri.os 
que por mucho cal9r HQe haga, 

nunca le faltara el a1re. 

Desde 2_151_soo ptas.:'" 

Aire acondicionado o SOo/o del 
impuesto de matriculación de regalo.~~ 

A\, 
R OVER SERIE 200 
Desde 1 -5 18_300 pt:as:'" 

Este verano y hasta finales de agosto, le Disfrute de dos series que combinan la belleza de líneas 
regalamos el aire acondicionado o el 50% del con la potencia de sus motores. Y siempre con 

impuesto de matriculación, según el modelo. todas las ventajas que conlleva el compromiso Rover. 
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• Aire acondicionaJo en series 200 y 400, excepto modelos diese! y Coupe y aquellos con 50% imp. Matriculación de regalo: 214i 3 y 5 p. y 2 l 4Si 3 p. Promoción válida para unidades 
disponibles en stock en Península v Baleares. Precio final recomendado incluido IVA, transporte y oferta promociona!. 
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Robo en un chalet situado en la calle Valencia 

se llevaron 175.DOO pesetas, joyas y un vídeo 
Los dueños solo estuvieron tuera una hora y en ese tiempos se cometió el robo 

Un chalet de la calle Valencia, en la Ciudad 21, fue robado la pasada semana. La casa estuvo vacía 
durante menos de una hora, tiempo que los delincuentes aprovecharon para entrar. Se llevaron 175.000 
pesetas en metálico, joyas por un valor aún sin calcular y un aparato reproductor de vídeo. Ocurrió 
el día 8 de julio entre las siete y diez y las ocho y veinticinco de la tarde. 

Los dueños del chalet n°15 
de la calle Valencia denuncia
ron en la comisaría de policía 
un robo acontecido en su do
micilio en la tarde del 8 de 
julio. 

no me han podido controlar 
porque por la tarde siempre 
estoy aquí; daría la casualidad 
de que vieron que estaba to
do cerrado y decidieron en
trar». 

Cuando la señora descubrió 
el robo, a las ocho y veinticin
co de la tarde, llamó asuma-

rido al trabajo y después se 
avisó a la policía, que acudió 
a tomar huellas, lo que no dio 
ningún resultado. Encima de 
una de las camas del piso su
perior apareció un bañador 
propiedad del dueño que ha
bían dejado a la entrada y 
que, posiblemente, los ladro
nes utilizasen para evitar las 

huellas dactilares. Es la pri
mera vez que sufren esto, nos 
cuenta la dueña del chalet: 

«Unas veces toca por esta 
zona y otras veces toca por 
otra; no es cuestión de que 
aquí roben más porque esté 
más aislado. Lo mismo te da 
estar aquí que en el centro. Si 
tienen intención de robar, me 
imagino que se las ingenian, 
tienen una habilidad y, al fi
nal, por mucha seguridad que 
tengas, te roban. En este ca
so lo abrieron con mucha fa
cilidad y no nos rompieron 
absolutamente nada de la ca
sa. Hemos pensado en refor
zar las medidas de seguridad; 
es lo único que queda», seña
laba Angela Alcalá. 

En la tarde del suceso, la 
propietaria de la casa abando
nó ésta sobre las siete menos 
diez de la tarde; su hija hizo 
lo mismo unos veinte minutos 
después. Hasta las ocho y 
veinticinco no regresó la due
ña; durante ese tiempo los de
lincuentes hicieron un aguje
ro en una valla para tener ac
ceso a la finca. Una vez den
tro, abrieron un cerrojo de la 
puerta trasera y penetraron en 
el chalet. Los ladrones no hi
cieron destrozo alguno en las 
pertenencias de la casa, pero 
sí revolvieron todos los ense
res, abrieron armarios y cajo
nes etc. Se llevaron 175.000 
pesetas en metálico, joyas por 
una cantidad aún sin calcular 
y un aparato de video. Ade
más revolvieron un cajón con 
medicamentos, pero los due
ños no sabían lo que tenían, 
así que no han podido _echar 
nada en falta. Angela Alcalá, 
dueña del chalet, opina que 
los delincuentes aún estaban 
dentro cuando ella regresó al 
domicilio: «Los cajones que 
sacaron, en vez de tirarlos, los 
fueron dejando en el suelo. 
Había algunos que no estaban 
ni revueltos; se conoce que los 
dejaron cuando yo llegué. La 
parte de arriba la habían re
vuelto toda. Abrieron los ar
marios y lo sacaron absoluta
mente todo. En las habitacio
nes de mis hijos también en
traron. Cuando llegué había 
cierto olor a tabaco; posible
mente desde la pa.rte de arri
ba estaban controlando si ve
nía alguien». 

Ofrecieron apda a una y respondió con tres puñetazos a la señora de la limpieza 

Toxicómanas se encierran en los servicios 

' Esta habitante del chalet 
opina que es poco probable 
que la estuvieran vigilando 
porque, según cuenta, ella no 
suele salir nunca por las tar
des, aunque aquélla fue una 
excepción. «No sé si en algún 
otro momento que no estuvié
ramos habrían pasado para 
ver el sistema de cierre y en
traron tranquilamente. Pero 
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de continental Auto para pincharse 
Dos mujeres toxicómanas se encerraron para poder pincharse en los servicios de la cafetería de la 

estación de autobuses de Continental Auto. El hecho, que no es la primera vez que se produce, tuvo 
lugar el pasado 7 de julio, sobre las siete y media de la tarde. 

Dos mujeres jóvenes se en
cerraron con llave en el servi
cio de señoras de la cafetería 
de la estación de autobuses de 
Continental Auto, que se en
cuentra en la Avenida de Gua
dalajara. Las mujeres eran to
xicómanas y se habían reclui
do en los lavabos para poder 
pincharse. 

La señora de la limpieza 
descubrió sobre las siete y me
dia de la tarde del pasado jue
ves, 7 de julio, que la puerta 
de uno de los sanitarios esta
ba cerrada y que había al
guien dentro. Como no era la 
primera vez que les ocurría, 
los encargados de la cafetería 
avisaron a la policía. Cuando 
ésta llegó se llevó fuera a las 
dos toxicómanas para tomar
les la filiación y comprobar si 
poseían antecedentes penales. 
Una vez hecho esto, y al com
probar que estaban «limpias», 
les dejaron marchar. 

Hace un mes aproximada
mente esta cafetería sufrió un 
suceso parecido. La señora de 
la limpieza estaba realizando 
su trabajo en el servicio de se
ñoras y descubrió que una de 
las puertas estaba cerrada y 
que una joven llevaba dentro 
bastante tiempo. La señora le 
ofreció ayuda pensando que 
esta persona se encontraba in
dispuesta, pero la joven le res
pondió de malos modos y, 
cuando al rato salió, le propi
nó tres puñetazos en el pecho. 

Los encargados de la cafe
tería se encuentran en una si
tuación delicada con respecto 
a estas toxicómanas; no pue
den negarles la entrada al lo
cal ni el uso de los lavl;lbos, pe
ro han optado por no servir
les consumiciones en la barra 
cuando éstas las requieren. 

Incendio en 
Plastiform 

El pasado sábado día 9 de 
julio se produjo un incendio 
en la empresa Plastiform 
S.A., situada en la carretera 
de Alcalá a Ajalvir, km. 
1 '500. Fue una señora la que 
avisó a los bomberos al divi
sar fuego en la mencionada 
empresa. El suceso ocurrió a 
las 23'55 horas. Cuando acu
dieron los bomberos no había 
nadie en la empresa, por lo 
que en un principio intenta
ron apagar rápidamente el 
fuego acercando un camión a 
la valla para no perder tiem
po mientras se localizaba a los 
responsables de la factoría. 

Al ser una fábrica donde se 
trabaja con plásticos, había 
bidones con disolventes, ace
tonas y otros productos alta
mente inflamables, que no lle
garon a verse afectados. Sobre 
la 1 '45 horas quedó extingui
do el fuego, del que por el mo
mento se desconocen las cau
sas, así como la cuantía de las 
pérdidas. 

un hombre golpeó y 
fracturó el brazo a su 
hija por negarse ésta 
a firmar que residía 
con su padre: motivo 
conseguir más 
subsidio de paro 

La Guardia Civil detuvo el 
día 4 de julio a José ve, de 
44 años de edad, con domici
lio en la localidad de Argan
da del Rey, por causar lesio
nes a su hija de 21 años de 
edad, a la que propinó una 
paliza causándole la fractura 
de un brazo y varias contusio
nes. La joven tuvo que ser 
atendida en un centro sanita
rio escayolándole el brazo 
fracturado. El motivo fue una 
riña familiar, ya que el padre 
le dijo que firmara algunos 
documentos para conseguir 
cobrar más subsidio de paro; 
la hija se negó porque lo que 
le proponía firmar era, entre 
otros, un documento en el que 
se hacía constar que la joven 
residía con su padre en la mis
ma vivienda. La hija se negó 
porque ella subsiste por sus 
propios medios y reside en 
otro domicilio. Tras negarse 
a firmar, discutieron ambos 
cuando el padre quiso obligar
la a firmar, llegaron a las ma
nos y la joven recibió una 
paliza. 
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Las vecinos evitaron que se consumara el delito poniendo en fuga al ladrón 

Los ladrones buscan la que sea: intentaron robar la rueda de un cache 
Muchos de estos robos se cometen por encargo de «Clientes» del ladrón 

Un individuo intentó robar una rueda de un vehículo estacionado junto al número S de la calle Juan 
de Cardona. Se trata de un delito menor pero que muestra una realidad en el panorama de inseguridad 
ciudadana que vive Alcalá en los últimos meses: los ladrones no sólo buscan el dinero en efectivo o 
el género fácil de vender para sacar beneficios, o lo que es lo mismo, ninguna propiedad está a salvo 
si es susceptible de ser sustraída. La rueda robada en la calle Juan de Cardona así lo pone de manifiesto. 

El hecho ocurrió en la ma
drugada del sábado cuando un 
individuo procedió a quitar
le la rueda trasera izquierda 
a un vehículo Seat Ibiza, con 
matrícula M-2709-IV, esta
cionado junto al número 5 de 
la calle Juan de Cardona. 

Sin embargo, el ladrón no 
logró consumar el delito; va
rios vecinos le vieron quitar 
la rueda y llevársela, por lo 
que dieron aviso al teléfono 
092 de la Policía Municipal de 
Alcalá, quien desplazó a toda 
velocidad a una patrulla. Los 
propios vecinos debieron de 
gritar para intimidar así al la
drón, algo que consiguieron, 
puesto que el individuo salió 
corriendo dejando la rueda en 
mitad de la calle. 

Una vez que llegó la Poli
cía Municipal al lugar, descu
brió por las inmediaciones a 
un individuo que respondía a 
las características aportadas 
por los vecinos; los policías in
terrogaron al individuo y lo 

identificaron, pero no pudie
ron detenerle puesto que en 
esos momentos no llevaba ya 
la rueda consigo y no había 
nadie que lo identificara co
mo autor del robo. Sí lograron 
averiguar que ese individuo es 
propietario de un Seat Ibiza. 

Fuentes policiales consulta
das comentaron a PUERTA 
DE MADRID que el robo de 
ruedas de coches es relativa
mente frecuente. Días atrás, 
concretamente en la madruga
da del día 27 de junio, se 
encontró a un automóvil 
BMW, aparcado en la calle 
Giner de los Ríos, al cual le 
habían sustraído las cuatro 
ruedas. 

Este tipo de robos obedece 
en la mayor parte de las oca
siones a individuos que nece
sitan alguna rueda para su 
propio automóvil y que en lu
gar de adquirirla en una tien
da se dedican a sustraerla de 
algún coche aparcado. En 
otras ocasiones el robo viene 

determinado por encargos que 
reciben los ladrones, quienes 
las venden a un precio mucho 
más bajo que el de cualquier 
establecimiento. 

En el robo de la madruga
da del sábado la Policía Mu
nicipal, al no poder localizar 
al propietario del vehículo 
que sufrió el robo, procedió a 
llevarse la rueda a su cuartel 
dejando en el parabrisas del 
automóvil una nota en la que 
se le comunicaban los hechos 
y el lugar donde quedó depo
sitada la rueda. 

Son precisamente este tipo 
de delitos 'menores' los que 
hacen incrementar esa sensa
ción de inseguridad ciudada
na que se vive en Alcalá por 
el elevado número de ellos que 
se suelen producir. Robos a 
pequeña escala, tirones, atra
cos a punta de navaja en los 
que el botín es muy pequeño, 
son los que suelen producir c:l 
malestar de los ciudadanos 
que están viendo amenazada 
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continuamente su seguridad. 
Y es que el temor a ser vícti
ma de un delito de estas carac
terísticas es precisamente una 
inseguridad. 

Robo en Velilla 
en una caseta del 
canaldelsabelll 

Durante el pasado fin de se
mana, entre las 20 horas del 
día 8 y las 8 horas del día 11 
de julio, se cometió un robo 
en la caseta de obras del de
pósito de agua del Canal de 
Isabel 11, situado en la carre
tera de Velilla a Arganda del 
Rey, en el kilómetro 1 '400, en 
el término municipal de V e
lilla de San Antonio. Autores 
por el momento desconocidos, 
tras romper el candado de la 
puerta de la caseta, sustraje
ron un convertidor marca As
turias valorado en medio mi
llón de pesetas. Los daños 
causados en la puerta de en
trada se han valorado en 
4. 000 pesetas. 

En Algete robaron 
una embarcación que 
estaba guardada 
en una nave 

En la madrugada del 7 de 
julio se cometió un robo en el 
interior de una nave indus
trial situada en el polígono in
dustrial Río de J aneiro de la 
localidad de Algete. Autores 
por el momento desconocidos 
sustrajeron del interior de la 
na ve dos torpedos amarillos, 
dos motores Marinez, una 
embarcación, dos skies y un 
maletín de piel marrón, valo
rado todo ello en 1.100.000 
pesetas. Para pasar al interior 
de la nave rompieron el can
dado que cerraba la puerta de 
entrada. 
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se refugió en un bar, donde fue auxiliado 

Recibió una puñalada en la espalda en 
el transcurso de una reyerta callejera 
Resultó herido grave y hubo de ser tras· 
ladado al hospital, aunque luego pidió 
el alta y se marchó 

Un individuo joven recibió una puñalada en la espalda durante 
el transcurso de una reyerta callejera. El hecho ocurrió poco des
pués de las once de la noche del pasado martes, día 12 de julio, en 
la calle Bernán Cortés. El herido se refugió en un bar cercano, des
de donde se avisó a la policía. 

Durante una reyerta en la 
calle Hernán Cortés, un hom
bre joven resultó herido gra
ve de una puñalada en la es
palda. El suceso ocurrió mi
nutos después de las once de 
la noche del pasado 12 de ju
lio, frente a una bodega lla
mada 'Alonso' que en ese mo
mento cerraba sus puertas a 
los clientes. El joven, que san
graba abundantemente, pidió 
auxilio en el bar 'Eruste's', 
que se encuentra en esa mis
ma calle. El herido declaró 
que conocía a las personas que 
lo habían apuñalado, que ha
bían huido después de herir
lo, pero que no quería formu
lar denuncia. Las personas 
que lo atendieron salieron a la 
calle intentando encontrar a 
alguno de los participan~es en 
la reyerta, pero no pudieron 
encontrar a nadie. 

die y que hubo de trasladar al 
herido al Hospital Príncipe de 
Asturias porque la puñalada 
era de carácter grave. En el· 
lugar de los hechos parece que 
no se quiere dar muchas ex
plicaciones; se teme que sea 
un asunto relacionado con la 
droga. 

Paco, el dueño del quiosco donde se cometió el robo 

Desde el mismo bar 'Erus
te's' se pasó el aviso corres
pondiente a la policía, que 
tampoco pudo encontrar a na-

Según fuentes policiales, el 
herido pidió el alta y se fue del 
hospital por su propia volun
tad en contra del criterio mé
dico. Según las mismas fuen
tes de información, cabe la 
posibilidad de que se trate 
de una autolesión, cosa bas
tante rara si se tiene en cuen
ta que el herido había recibi
do la puñalada en la espalda. 
Se especula con esto, ya que 
el mencionado individuo pro
tagonizó anteriormente un in
tento de suicidio. El joven he
rido, que residía con sus pa
dres, al parecer no pasa habi
tualmenmte mucho por casa 
en los últimos tiempos. 

sucedió en el barrio Venecia 

Roban género en un quiosco de helados 
Una vecina de la calle Murano descubrió en la noche del sábado 

al domingo 10 de julio que estaban robando en un quiosco de hela
dos sito en la esquina de su calle con Gran Canal. Los ladrones sólo 
se llevaron algo de género porque en el quiosco no había dinero. 

El quiosco de helados que 
se encuentra en la esquina de 
la calle Murano con Gran Ca
nal fue robado durante la ma
drugada del domingo 10 de 
julio. Una vecina de la calle 
Murano, que estaba asomada 
a la ventana esperando a que 
regresaran sus hijos, lo descu
brió y avisó a la policía. Los 
ladrones habían forzado el 
candado de la puerta y la ha
bían abierto con una barra de 
hierro que se encontró poste
riormente bajo un coche esta
cionado en las cercanías. Só-

lo se llevaron un bote con go
losinas y algunos helados pe
ro no dinero porque no había 
en el quiosco. La policía avi
só al dueño sobre las ocho de 
la mañana. «¡Menos mal que 
no abrieron las cámaras por- _ 
que, si no, se hubieran perdi-
do todos los helados. Ha sido 
más el destrozo que otra co
sa», explicaba Paco, el dueño 
este quiosco, donde también 
robaron hace dos años. «La 
otra vez fue peor porque hi
cieron destrozo, dejaron los 
helados fuera y otros los tira
ron a la calle». 

Robaron ,7.500 pesetas 
en helados 

• REHABILITACION. Dirigido por médico rehabilitador. 

Un puesto de helados de la 
Vía Complutense fue robado 
en la madrugada del 13 de ju
lio. Los ladrones rompieron 
los cierres y se llevaron 4. 000 
pesetas, un radio-casete y 
17.500 pesetas en helados. No 
cogieron nada de tabaco, lo 
cual extraña a la propietaria. • PODOLOGO, PLANTILLAS ORTOPEDICAS. 

• OTORRINO <garganta, nariz y oídos>. 
• OFTALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 
• PREPAUCION AL PARTO Y POSTPARTO. 
CONSULTA PREVIA PmCIOll DE HORA DE WllES A VIERllES DE ,, a 2 ' DE • a 8 
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La policía descubrió el ro
bo a las dos de la madrugada, 
al ver la puerta del quiosco 
abierta. Intentaron localizar 
a la dueña pero no lo consi
guieron, así que ésta no se en
teró hasta que fue a abrir el 
miércoles. Enseguida acudió 
a la comisaría para cursar de
nuncia. Es el primer año que 
la propietaria lleva el quios
co y ésta es la primera vez que 
es víctima de un robo. 
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La banda de los sudamericanos vuelve a dar un golpe en Alcalá 

Das individuas robaran un maletín can media millón 
de pesetas a un cliente del Banca central Hispana 

La banda de sudamericanos continúa haciendo el verano en .Alcalá. Su último golpe ha vuelto a ser de im
portancia al sustraer, siempre por el método del descuido, un maletín con medio millón de pesetas que un 
cliente de una sucursal bancaria había dejado unos instantes en el suelo. La banda de los sudamericanos 
está al acecho y se ha convertido en el foco más importante de delicuencia organizada y de relativo guante 
blanco en .Alcalá, contrastando con los clásicos y abundantes atracadores, tironeros y ladrones de escaparates. 

Los hechos ocurrieron so
bre las once de la mañana del 
viernes 8 de julio en la sucur
sal del Banco Central Hispa
no de la calle Antonio Macha
do, esquina Vía Compluten
se, frente a la gasolinera San 
Isidro. 

A esa hora, un cliente que 
había entrado en la oficina 
bancaria se disponía a reali
zar una serie de operaciones 
y aguardaba su turno. Se des
conoce si ya venía vigilado 
por la banda de los sudame
ricanos, aunque se sospecha 
que así fue. Dos hombres con 
marcada apariencia de proce
der del subcontinente latinoa
mericano, de tez muy more
na y rasgos orientales, entra
ron en la oficina bancaria y en 
un descuido del cliente, que 
había dejado el maletín unos 
instantes en el suelo, se lo 
arrebataron y salieron a la ca
lle sin que el cliente tuviera 
tiempo de reaccionar. 

El robo se produjo en esta sucursal bancaria. 

Instantes después el clien
te se dio cuenta de la sustrac
ción y fue cuando otros clien
tes recordaron cómo los dos 
hombres habían salido con el 
maletín a la calle. Se dirigie
ron hacia la gasolinera San 
Isidro y se cree que hacia la 
estación del ferJ:'.OCarril, aun
que los testigos tampoco pu
dieron aportar más pistas al 
respecto. Uno de los ladrones 
vestía pantalón verde botella 
y camisa blanca; el otro lleva
ba camisa blanca y corbata, 
además de pantalón oscuro. 

El cliente de la sucursal 
bancaria reconoció llevar en 
su maletín una cantidad de di
nero en torno al medio millón 

de pesetas, lo que vuelve a su
poner otro golpe de conside
rable importancia de esta 
banda de ladrones en Alcalá, 
que ya han tenido interven
ciones sonadas. 

Robo de un maletín con 
joyas por valor 
de 70 millones 

En pleno centro ya han ac
tuado dos veces en la plaza de 
Cervantes. El día 15 de junio 
cuatro jóvenes y dos mujeres 
de acento sudamericano roba
ron a un viajante un maletín 
con varios muestrarios de jo
yería valorado en 70 millones 
de pesetas. Se hicieron los des
pistados y se echaron encima 
del viajante como si se trata
ra de un encontronazo derri
bándole al suelo. Intentaron 
quitarle las llaves del coche, 
pero no debieron de conse-
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guirlo, por lo que al parecer 
lo siguieron al bar donde co
mía y, mientras las mujeres lo 
distraían, le sustrajeron las 
llaves del coche, en cuyo in
terior y rodeado de un siste
ma de seguridad guardaba el 
maletín. está claro que para 
conocer estos detalles el via
jante había tenido que ser ob
servado. 

Robo de un maletín con 
medio millón de pesetas 

Según denunció la víctima, 
fueron dos individuos suda
mericanos los que le robaron 
el maletín con medio millón 
de pesetas el día 21 de junio 
cuando, tras observar que te
nía la rueda pinchada, entró 
en la tienda de repuestos Cor
pus situada en Eras de San 
Isidro. Eran las 10 de lama
ñana cuando dejó un momen
to el maletín en el suelo mien
tras realizaba sus compras: un 
gato de coche, dos botes de 
«sprays» para inflar ruedas y 
una llave de ruedas. Justo 
cuando el dependiente fue a 
buscarle este último artícu
lo pasó un individuo que re
sultaba algo sospechoso, ya 
que le habían visto merodear 
en compañía de otro por las 
inmediaciones, y de impro
viso agarró el maletín. y salió 
corriendo sin que el dueño tu-

viera tiempo de reaccionar. Se 
sospecha que estos individuos 
habían ido siguiéndolo desde 
bastante antes. 

Maletín con 300.000 peseas 
Tres individuos de aspecto 

sudamericano, el viernes 24 
de junio, en la Vía Complu
tense, frente a Pryconsa, a las 
11 '20 de la mañana, también 
por el método del pinchazo de 

- la rueda del coche, lograron 
llevarse un maletín con 
300.000 pesetas. Uno llevaba 
una camisa blanca que al pa
recer se quitó tras el robo y 

· otro llevaba traje, tenía el pe
lo largo y barba. La baba era 
postiza porque también se la 
quitó. Esto hace suponer que 
son expertos y roban con pre
cauciones. 

Robaron a un pensionista 
60.000 pesetas que acababa 
de sacar de un banco 

Dos personas, al parecer de 
procedencia sudamericana, 
robaron a un pensionista 
60.000 pesetas que acababa de 
sacar de un banco, concreta
mente de la oficina de Caja de 
Madrid situada en la céntri
ca calle de Libreros. El hecho 
ocurrió el día 4 de julio sobre 
las 12 del mediodía. Los in
dividuos se echaron encima 
del anciano y le arrebataron 
el sobre con el dinero sin darle 
tiempo a pedir ayuda. La 
víctima se refugió en una 
tienda, en Calzados Alcalá, en 
la que lo auxiliaron y llama
ron a la policía. 

un gato provocó la 
alarma de un banco 
dos noches seguidas 

Un gato ha provocado que 
la alarma de la sucursal de Ba
nesto de la pl~za de Cervan
tes suene alrededor de las 
23'30 horas y a intervalos du
rante la noche, el lunes y el 
martes de la pasada semana. 
Los vecinos ya estaban hartos 
de no poder dormir y llama
ron tanto a la Policía N acio
nal como a la Municipal para 
que solucionara el problema. 

Ya lo hemos dicho: al pare
cer, el causante de tantas mo
lestias es ni más ni menos un 
gato, para más señas de color 
oscuro, que cuando decide 
darse una vuelta por el inte
rior de las dependencias de la 
sucursal del banco provoca las 
mencionadas y reiteradas mo
lestias . 
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Na hubo heridas gracias a las reflejas que tuvieran las agentes 
policiales, que se lanzaran inmediatam~nte al badén 

un delincuente habitual provocó un accidente en la nacional 11 
colisionando con un coche de la Policía Municipal 

Los reflejos que tuvieron los agentes de la Policía Municipal que estaban auxiliando a un conductor 
que había tenido una avería fueron los que evitaron una desgracia. Los dos agentes, atletas de afición, 
tuvieron esos reflejos que les permitieron salir indemnes, y además permitieron que el conductor al 
que estaban auxiliando en la nacional 11 los imitara y se pusidera a salvo de lo que se les venía encima; 
el coche patrulla fue golpeado por detrás por un Seat 131 conducido por un conocido delincuente habitual. 

lo, aparentemente inconscien
te. En breves instantes recu
peró la consciencia, pero los 
agentes policiales percibieron 
que el conductor se encontra
ba bajo la influencia de bebí-

. das alcohólicas. Además, el 
individuo no tiene permiso de 

conducir, con lo cual el vehí
culo fue puesto a disposición 
judicial tras la apertura del 
consiguiente atestado · por la 
Guardia Civil de Tráfico. El 
conductor del Seat 131 no su
frió ninguna herida. 

Fuentes policiales explica-

un vecina avisó a la policía 

ron a PUERTA DE MADRID 
que el conductor del Seat 131 
es un conocido delincuente 
habitual y toxicómano resi
dente en Alcalá que responde 
a las iniciales de Antonio R. 
A., de 24 años de edad. Al 
producirse la colisión, un ve
hículo con matrícula de Bar
celona se detuvo en el lugar y 
declaró que desde Torrejón el 
Seat 131 iba por detrás de él, 
y poniéndose a su altura in
sultándole e intentando des
plazarle de la carretera sola
mente por llevar matrícula de 
Barcelona. Se piensa que al 
llevar tal actitud, el individuo 
debió de asustarse al encon
trar repentinamente al coche 
policial, perdió el control del 
vehículo y se produjo la coli
sión. 

Los hechos ocurrieron so
bre las once de la mañana del 
viernes 8 de julio en el punto 
kilométrico 31 '600 de la auto
vía nacional II. Un coche pa
trulla de la Policía Municipal 
vio a un coche Citroen AX de
tenido en la cuneta y los agen
tes se detuvieron para ver si 
podían auxiliar al cond_uctor 
del mismo, que tenía una ave
ría en el depósito de gasolina. 
Los dos coches quedaron es
tacionados en el arcén con se
ñalización luminosa. 

Rompieron el cristal antibalas y robaron las gafas 
Instantes después los poli

cías y el conductor del Citroen 
AX escucharon una frenada y 
vieron cómo un coche se diri
gía hacia ellos haciendo trom
pos. Fue en ese instante cuan
do los reflejos actuaron y po
licías y conductor se lanzaron 
al badén. El coche fue a gol
pear lateralmente con el vehí
culo policial, el cual, a pesar 
de tener puesto el freno de 
mano, avanzó diez metros 
hasta golpear al Citroen AX 
.que a su vez se desplazó tres 
metros. 

Una vez producida la doble 
colisión y superado el susto 
inicial, los policías se dirigie
ron a ver el estado del conduc
tor del coche que chocó, un 
Seat 131 con matrícula de la 
serie DD, de Madrid. Este es
taba en el interior del vehícu-
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Una óptica de la Vía Complutense fue robada durante el pasado f'm de semana. Los ladrones rompie
ron a golpes el cristal anti-balas de uno de los escaparates y se llevaron parte del material que estaba 
expuesto. Ocurrió sobre las cinco de la mañana del pasado sábado 9 de julio. 

Sobre las cinco de la ma
drugada del pasado sábado 9 
de julio un vecino de la Vía 
Complutense oyó golpes en la 
calle y avisó a la policía. Unos 
delincuentes habían roto a 
golpes el cristal anti-balas de 
uno de los escaparates de la 
óptica 'Multilent' y se habían 
llevado parte del material que 
estaba expuesto. La policía 
llegó en diez minutos; se lle
varon ocho o nueve gafas que 
los ladrones no habían cogido 
y dejaron una nota al dueño 
para que fuera a recogerlas al 
día siguiente. El dueño descu
brió el robo cuando fue a abrir 
el comercio a las diez de la 
mañana. «En el escaparate ha
bía muchas gafas; sobre todo 
las que llaman la atención son 

las 'Ray-Ban'; yo creo que ha 
sido por eso que han robado», 
señaló Gilbert, el propietario. 
También había otras gafas de 
sol y de óptica. Se llevaron ga
fas de buenas marcas. 

El hecho fue denunciado en 
comisaría; ésta era la prime
ra vez que les ocurría un su
ceso de este tipo en los dos 
años de funcionamiento que 
tiene esta óptica de la Vía 
Complutense. «Lo que pasa es 
que tengo unos escaparates 
muy bonitos y resultan muy 
atrayentes. Pero ahora ya no 
pondré más 'Ray-Ban'», aña
día el propietario, quien ex
plicó que, como el cristal de 
los escaparates es anti-balas, 
es posible que los ladrones es
tuvieran dando golpes para 

romperlo durante una media 
hora. 

Muerto al salirse de la 
carretera un turismo 

Sobre las 21 horas del vier
nes día 8 de julio, en el kilóme
tro 0'500 de la carretera 
CM-219, en el término muni
cipal de Mondéjar, se produjo 
un accidente de circulación en 
el que resultó muerto Ornar 
Banlarbi, de 39 años de edad, 
al salirse de la vía por su mar
gen izquierdo y volcar el turis
mo que conducía, el Renault 12 
matrícula M-6603-DC. Se 
apunta como posible causa del 
accidente una velocidad inade
cuada para el trazado de la vía, 
con curva peligrosa. 
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dicionado 

gratis en toda la gama 

Ahora puedes llevarte lo bueno y refrescarte 
con otro aire. Porque durante este mes, 

te rega]amos el aire acondicionado 
al comprar tu Renault 19. 

No esperes más y acércate a por él ¡ya! 

Renault 19 

Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 AUTDCARPE Pº de los Curas 19 y 21 /J0,, 

Tlf. 888 01 79 V 
RENAUD' 

Aire Arondicionado u olcrta equivalen~ válida hasta fin de mes. No compatible con ocras. llENAULT recomlellda l•brlcaates 8lf 



El automóvil, un Peugeot 405, se salió de la calzada y se incendió, y el fuego se comunicó a los pastos circundantes. La decidida acción del 
conductor, que se esforzó en sacar a los niños del automóvil, fue determinante para que las consecuencias del accidente fueran menos graves. 

Dramática accidente de tráfico cerca del Tarate 

un coche volcó y se incendió resultando heridos 
su conductor y los cinco niños que llevaba 

La tragedia rondó por la carretera el domingo 10 de julio en un accidente que pudo ser el más trágico 
del año en Alcalá pero que al final, pese a las heridas sufridas por sus ocupantes, parece haber queda
do sobre todo en susto; grave, eso sí, pero susto al fin y al cabo. 

Cinco niños y un adulto re
sultaron heridos en un dramá
tico accidente que ocurrió 
junto al kilómetro 23'250 de 
la nacional 11, a la altura de 
la incorporación de la antigua 
carretera con la autovía y muy 
cerca del río Torote. El incen
dio del automóvil, un Pe_ugeot 
405, tras salirse de la carrete
ra y volcar, hizo temer _que se 
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produjeran víctimas mortales, 
pero esta circunstancia no se 
produjo finalmente por la ce
leridad con la que el adulto 
fue sacando a los pequeños del 
coche y con la velocidad con 
la que llegaron las asistencias 
policiales y médicas. 

El cariz que tomaron los 
acontecimientos fue dramáti
co y, en opinión de un testi-

go presencial, «no ocurrió na
da para lo que al final pudo 

· haber ocurrido», al ir en el co
che accidentado cinco niños 
con edades comprendidas en
tre los 14 y los 9 años de edad, 
además de un adulto condu
ciendo el automóvil. 

El accidente se produjo po
co después de las 13 '30 horas 
del domingo 10 de julio. El 

Peugeot 405, con matrícula de 
la serie LF de Madrid, se sa
lió por la margen izquierda de 
la calzada para volver a con
tinuación a ella y salirse por 
la margen derecha volcando 
acto seguido. 

Instantes después el vehícu
lo se incendió justo cuando el 
conductor, Luis Miguel Bra
vo Núñez, de 46 años de edad, 
realizaba labores de rescate de 
los niños que estaban en el co
che. Finalmente ninguno de 
los cinco pequeños sufrió que
maduras destacables, pero sí 
las sufrió el adulto, quien pre
sentó quemaduras en las ma
nos, aunque su estado al in
gresar en el hospital Príncipe 
de Asturias era leve salvo 
complicaciones. 

Entre los cinco niños el 
pronóstico era variable. Luis 
Miguel Bravo Mora presenta
ba heridas y lesiones graves; 
fue trasladado al hospital 
Príncipe de Asturias de Alca
lá por la ambulancia de la 
Cruz Roja de Alcalá, realizan
do también ésta el traslado del 
padre, Luis Miguel Bravo 
Núñez. La ambulancia del 
servicio de urgencia del telé
fono 061 trasladó al hospital 
Príncipe de Asturias de Alca
lá a Rocío Mora Alonso, de 13 
años, y a su hermano, Pablo 
Mora Alonso, de nueve años. 
Estos son sobrinos del conduc
tor, una de cuyas hijas ocu
pante del vehículo accidenta
do fue trasladada al hospital 
Gregorio Marañón, y el quin
to herido hubo de ser trasla
dado a la Residencia Sanita-

Policía Muniocipal, Guardia Ci
vil y personal sanitario intervi
nieron rápidamente en auxilio 
de los heridos. 
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Las fotos de esta página mues
tran los momentos en que las 
asistencias sanitarias proceden 
a evacuar por diferentes medios 
a los heridos trasladándolos a 
varios centros hospitalarios. 

ria La Paz por el helicóptero 
de la Dirección General de 
Tráfico atendido por el perso
nal médico del servicio de ur
gencias del teléfono 061. Es
te último hubo de ser entuba
do por el estado que presen
taba. 

Tres de los heridos, entre 
ellos el conductor, presenta
ron pronóstico leve, mientras 
que otros tres tenían pronós
tico grave. Además del niño 
que hubo de ser evacuado en 
el helicóptero, los otros dos 
presentaban traumatismos 
craneoencefálicos calificados 
entre moderados y severos. 
En cualquier caso todos los 
heridos han evolucionado fa
vorablemente y estaban fuera 
de peligro, salvo complicacio
nes. 

El fuego en el coche origi
nó un incendio de pasto que 
afectó a una superficie de 
aproximadamente 2.000 me
tros cuadrados. Al lugar de los 
hechos se desplazaron dota
ciones de los parques de bom
beros de Alcalá y de Torrejón, 
que apagaron los fuegos del 
coche y del pasto. También 
acudieron diversas ambulan
cias de la Cruz Roja y del ser
vicio de urgencias del 061, 
concretamente la UVI móvil 
número dos y la UVI móvil 
número 9 ; cuya base está en 
el hospital Príncipe de Astu
rias. Al lugar también acudie
ron dos dotaciones de la Poli
cía Municipal de Alcalá, que 
prestaron ayuda en la reorga
nización del tráfico por ese 
punto, y dotaciones de la 
Guardia Civil de Tráfico. 

PUERTA de Madrid 
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Florencia campos deja la alcaldía a partir del 11 de julio ... por vacaciones 

·se busca alcalde para Alcalá durante agosto El titular se 
marcha de vacaciones J 
a partir del 1 de agosto 

tampoco estará en el 
«banquillo» ninguno de 

<dos reservas», 
los tenientes de alcalde 

norencio Campos deja la alcaldía de Alcalá a partir del día 16 de julio ... !Pero ténganse todos! La 
deja sólo durante el tiempo que se toma de vacaciones. Se marchará <<al mismo sitio al que voy desde 
hace 24 años, es decir, a Motril, en la provincia de Granada». Allí disfrutará de una de sus actividades 
preferidas, la navegación, pues es propietario de una pequeña embarcación. Mientras tanto, aún no 
está claro qué va a ocurrir con la máxima representación de la ciudad en este tiempo. 

De momento y hasta el día 1 
de agosto será Tomás Sánchez, 
como primer teniente de alcal
de, quien ostente la alcaldía en 
funciones de Alcalá, pero a par
tir de ese día Sánchez tomará 
también sus vacaciones. El pro
blema se agudiza al contar con 
que el segundo teniente de al
calde, Crescencio Vicente 
Abad, también toma el portan
te, en este caso desde el día 20 
de julio hasta el día 20 de agos
to. 

Pero la cuestión es aún más 
difícil de resolver, ya que tam
poco estará en la ciudad el ter
cer teniente de alcalde, el socia
lista José Macías Soto, quien se 
irá de vacaciones desde el día 
1 hasta el día 15 de agosto. 

Así pues, Campos dijo te
merse que tendrá que regresar 
a Alcalá a primeros de agosto si 
no ha logrado solucionar quién 
se hará cargo de la máxima re
presentación de la ciudad a 

partir del 1 de agosto: «Estoy 
viendo a ver qué concejales del 
equipo de gobierno estarán en 
estos días de agosto en la ciu
dad para hacer un decreto nom
brando a alguno de ellos alcal
de en funciones en ese período 
de tiempo hasta que los tenien
tes de alcalde y yo mismo regre
semos a Alcalá». 

Así es que Florencio Campos 
busca un alcalde para Alcalá en 
el mes de agosto. Ya durante de 
la sesión del pleno celebrada el 
12 de julio hubo un momento 
de buen humor en el que varios 
concejales socialistas se levan
taron al mismo tiempo para sa
lir al pasillo unos instantes, ya 
que la temperatura en el salón 
de plenos era insoportable. Ha
bía acabado la discusión de un 
punto y Campos, dándose 
cuenta de la desbandada, co
mentó: «No se me vayan uste
des, que me quedo sin conceja
les». La respuesta llegó desde 

Izquierda Unida y concreta
mente desde Francisco Gonzá
lez Adrada, quien apuntó: «No 
se preocupe, que aquí nos que-
damos nosotros». durante unas semanas, y si Flo-

Lo que hace falta saber es si rendo Campos estaría dispues
González Adrada se ofrecería al to a cedérsela, aunque la ver
alcalde para quedarse con la al- dad es que creemos que es algo 
caldía sólo accidentalmente, bastante improbable. 

A petición de ayuntamientos y asociaciones de comerciantes 

se regulará la apertura de los comercios en 
las zonas turísticas durante las fiestas 
El consejo de gobierno de la 

Comunidad de Madrid ha 
aprobado en su reunión del 
día 7 de julio de 1994 un de
creto que autoriza la apertu
ra de comercios en zonas tu
rísticas de la Comunidad de 
Madrid y faculta a los ayun
tamientos para solicitar has
ta un máximo de dos días de 
fiestas locales al año para la 

apertura libre de los comer
cios de sus municipios. El 
portavoz Ramón Espinar ha 
informado que en el plazo de 
diez días se regulará median
te una orden de la Consejería 
de Economía la apertura co
mercial en las zonas de afluen
cia turística a petición de los 
ayuntamientos y de las asocia
ciones de comerciantes. 

En LA RINCONADA 
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se trataron los resultados de las elecciones europeas y andaluzas rios siempre con la perspectiva 
de la situación política actual, en 
la que el diputado señaló la im
portancia de la opinión pública. 
«La opinión pública se ha decan
tado de una manera muy clara 
por el Partido Popular; aunque 
sea cierto que, una mayoría par
lamentaria como la que tiene 
ahora el PSOE con sus socios de 
CIU, le permita seguir saliendo 
adelante en el día a día, en una 
democracia hay que estar pen
diente de la opinión pública; no 
se puede mover uno a espaldas de 
ella. El político tiene que saber 
escuchar lo que sale del pueblo y, 
lo que ha salido de éste el 12 de 
junio, ha sido claro», señalaba el 
diputado. 

El diputado Muñoz Alonso mantuvo una reunión 
con el comité Ejecutivo Local del PP 
El diputado Alejandro Muñoz Alonso, del Partido Popular, que tiene asignada la ciudad de Alcalá de Henares, 
visitó la localidad el pasado lunes 11 de julio. Muñoz Alonso mantuvo una reunión con el Comité Ejecutivo local 
del PP en la que se trató el resultado de las elecciones al Parlamento Europeo y de los comicios andaluces. 

El Comité Ejecutivo local del 
Partido Popular se reunió con el 
diputado Alejandro Muñoz 
Alonso para hacer un análisis de 
la presente situación política na
cional después de los resultados 
de las elecciones europeas y an
daluzas. Se habló del gran éxito 
que tuvo el PP el pasado 12 de 

junio en Alcalá de Henares, «lo 
que sirve para hacer una refle
xión de que la capacidad de cre
cimiento del voto del Partido Po
pular es muy amplia; yo creo que 
todavía no está agotada. En unas 
elecciones como las europeas la 
participación siempre es menor 
que en unas generales; por lo 

Ctra. de Alcalá, Km. O (En el Polideportivo) Tell.: 886 00 70- MECO 

MENU TODOS LOS DIAS 
Gran variedad en comidas, 

raciones y mariscadas. 

ACTUACIONES EN VIVO 

•AMPLIO 
APARCAMIENTO 

• ZONA.RECREATIVA 
PARA LOS PEQUES 

Abierto de 11 de la mañana a 12 de la noche 

- PRECIOS POPULARES -
Horario de Piscina 

de 11 de la mañana a 8 de la tarde 

PUERTA de Madrid 

tanto, eso quiere decir que noso
tros tenemos unas posibilidades 
de aumentar el voto en sitios 
concretos como Alcalá», comen
taba Alejandro Muñoz Alonso a 
PUERTA DE MADRID. 

En la reunión se trataron otros 
puntos concretos como los pro
blemas sindicales y universita-

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
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Pedro Enrique Gómez portavoz de los regenracionistas del PSOE: 

«No confundiremos autocrítica con autof lagelación» 
«Ayudaña mHho que el actual alcalde desvelara de forma inmediata sus 
intenciones; yo creo que una renuncia expresa a continuar en el cargo 
y una actitud de colaboración con el cambio evitaría confrontaciones» 
Pedro Enrique Gómez forma parte del grupo «l'egeneracionista» del PSOE alcalaíno y ha intervenido 
habitualmente en el amplio debate que este grupo socialista ha promovido en el seno de la agrupación 
complutense, desde en la elaboración de su «manifiesto11 hasta las negociaciones con los otros grupos. 
Como PUERTA DE MADRID publicó en su momento, los regeneracionistas ya han cubierto el primero 
de sus objetivos: colocar a uno de los suyos como secretario general de los soc::ialistas alcalaínos. Hoy 
entrevistamos a Pedro Enrique Gómez en su calidad de portavoz del grupo regeneracionista. Hay que 
tener en cuenta que este grupo cambia a su portavoz cada dos meses. 

- ¿Qué es eso del «J"egenera
cionismo11 del PSOE en Alcalá? 

- El regeneracionismo es una 
respuesta a las situaciones de de
cadencia. No debe extrañar que 
desde dentro del propio PSOE se 
alcen voces de renovación y re
forma. Nuestro colectivo nació 
hace ya un año como un grupo 
socialista de debate de ideas y co
mo un compromiso militante. De 
allí surgió luego un manifiesto 
que ha dado lugar a que nos lla
men regeneracionistas, denomi
nación que hemos asumido, aun
que la actitud regeneracionista, 
como es lógico, se está dando en 
diversos ámbitos de la sociedad. 
Aznar y Anguita se dicen regene
radores. Nosotros nos plantea
mos la regeneración política y so
cial desde nuestra condición de 
militantes socialistas. Y eso ha
ce ya más de un año y de que la 
palabra se pusiera de moda. 

Desde entonces hemos partici
pado muy activamente en la vi
da de la Agrupación Socialista de 
Alcalá, fomentando el debate y 
elaborando propuestas, que se 
han desarrollado en una acción 
política concreta. Ese compromi
so, ese trabajo y esas propuestas 
nos han llevado a la dirección de 
la Agrupación Socialista de Alca
lá. Algo ha cambiado en la agru
pación y creo que ya se empieza 
a notar. 

Han dicho de nosotros que 
éramos un subgrupo, o un gru
po de presión, y más cosas. Pero 
fa agrupación socialista está lle
na de subgrupos: florentinos, cu
rristas, ex-PTEs, ugetistas, 
«maestros», tomasistas, maciistas 
o buenestadistas ... y más. Eso es 
una explicación en clave de di
námica de grupos, pero no polí
tica. Sólo Izquierda Socialista es 
una corriente autorizada dentro 
del PSOE, aunque en Alcalá ha 
perdido perfil. Nuestro colectivo 
tiene planteamientos políticos, y 
por tanto aspiración de dirección 
política. Puede que eso no guste 
a quienes están acostumbrados a 
detentar cargos y poder, y temen 
ser sustuidos, pero así están las 
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cosas. Ya dijimos hace tiempo 
que aspirábamos a la Secretaría 
General y también dijimos que el 
próximo alcalde, deberíamos de
cir candidato socialista, sería re
generacionista. Nada ha variado 
en esos planteamientos. En po
lítica, cuando. se hacen propues
tas, hay que estar dispuestos a 
llevarlas adelante asumiendo los 
compromisos necesarios. 

- ¿Cómo está el PSOE en Al
calá después de las últimas 
elecciones? 

- Y o creo que la Agrupación 
de Alcalá está empezando a reac
cionar: por un lado ante la divi
sión sobre un falso debate impor
tado desde Madrid, y por otro 
ante los recientes resultados elec
torales. Yo diría que por nuestra 
parte también ante el lógico des
gaste de la acción de gobierno lo
cal. Se ha elegido un comité con 
suficiente mayoría, un 65 % , y 
con un nuevo impulso, en el que 
participamos nosotros, los reno
vadores e Izquierda Socialista. 
Nuestro deseo inicial y siempre 
mantenido es que también se in
corporara el sector guerrista, pe
ro su decisión fmalmente fue 
presentar su propia lista, al ver 
frustrado su deseo de un acuer
do básicamente entre renovado
res y guerristas intercambiando 
mayoría por secretaría general 
en el comité. A mí me parece que 

les ha faltado inteligencia políti
ca. Pero la propuesta de nuestro 
colectivo sigue siendo la misma: 
un comité equilibrado con la di~ 
rección regeneracionista. En sep
tiembre habrá que seguir traba
jando en ese sentido y tratar de 
incorporar a los compañeros gue
rristas al comité sobre la base de 
la última votación. No debería 
haber obstáculos para ello, ya 
que existe un documento políti
co elaborado en Alcalá tras los 
congresos federal y regional, 
consensuado entre todos los sec
tores, que nuestro colectivo asu
me plenamente, y que fue la pro
puesta política básica del comité 
electo. 

- Los regeneracionistas ya 
habéis cubierto vuestro primer 
objetivo, la secretaria general 
delcomité.¿Yahora,qué? 

- No creo que el comité local 
deba funcionar como pantalla de 
protección o ariete del grupo de 
concejales, que tienen la autono
mía y responsabilidad de sus de
cisiones concretas de gestión. La 
responsabilidad del comité es ve
lar por el cumplimiento del pro
grama de gobierno, y eso inclu
ye los pactos programáticos esta
blecidos con IU resultado de un 
acuerdo político, y la dirección 
del conjunto del proyecto socia
lista en Alcalá. 

- El Comité socialista tiene 
grandes retos por delante y ade
más de forma inmediata: recom
poner el diálogo político con el 
resto de formaciones políticas de 
la localidad, restablecer el diálo
go social con la sociedad alcalaí
na asumiendo la dirección del 
proyecto socialista en Alcalá y re
vitalizar la agrupación socialis
ta. En lo concreto deberá prepa
rar y realizar la Conferencia Lo
cal en otoño, de la que surjan los 
programas y la candidatura pa
ra las municipales. Nuestra po
sición en ese sentido es bien co
nocida y difundida: revitaliza
ción del mensaje socialista y re
novación de talantes y personas. 

- Y ya que hablamos de «l'e
novación de talantes y peno
DaSll, ¿cómo se prevé la forma
ción de la próxima candidatura 
municipal? 

- Creo que es importante 
que el PSOE defina sus progra
mas y candidaturas lo antes po
sible para afrontar en las mejo
res condiciones los meses preelec
torales. Desde la propia FSM se 
están dando indicaciones en ese 
sentido. No más allá de diciem
bre deberíamos resolver esta 
cuestión. Y ayudaría mucho que 
el actual alcalde, Florencio Cam
pos, desvelara de forma inmedia
ta sus intenciones. Yo creo que 
una renuncia expresa a renovar 
en el cargo y una actitud de co
laboración con el cambio, a mi
juicio conveniente, nos evitaría 
confrontaciones tan inevitables 
como innecesarias, salvando des
de luego el derecho de Florencio 
a presentarse a la renovación. A 
mí me parece que ha terminado 
una etapa, son ya ocho años en 
la alcaldía y otros cuatro como 
concejal, en la que se han dado 
notables aciertos y notables de
saciertos, pero que en conjunto 
representan una gran experien
cia que se debe de poner a dis
posición del partido. El próximo 
reto electoral hay que afrontarlo 
con una renovación profunda de 
ideas y personas, que honraría a 
quienes ahora representan al 
PSOE en las instituciones, en la 
misma medida en que colaboren 
con su propio recambio. 

- Especulemos sobre el futu
ro: ¿qué previsiones hacéis pa
ra el PSOE desde el regeneracio
nismo ahora mismo, «con lo 
puesto11? 

- La previsión electoral no es 
ahora buena para el PSOE. Creo 
que más allá de un voto de casti
go se ha dado un verdadero cam
bio del mapa electoral. Pero que 
nadie se equivoque, el PSOE si
gue siendo una fuerza de primer 
orden. Otra cosa es que previsi
blemente se produzca qn reequi-
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librio político. Nosotros aspira
mos a la mayoría electoral en Al
calá, pero estamos preparados 
para cualquier circunstancia. 
Las relaciones PSOE-IU son 
ahora determinantes. Nuestro 
colectivo ha defendido siempre 
un diálogo fluido con esta fuer
za de izquierdas, pero eso no sig
nifica una actitud de sumisión, 
que ni siquiera los últimos resul
tados electorales propician. Qui
zá los compañeros de IU debe
rían moderar un triunfalismo 
que siempre conduce a la altane
ría y a la prepotencia. Por nues
tra parte tampoco confundire
mos la autocrítica con la autofla
gelación. José Miguel Polo, de 
IU, ha proclamado su candida
tura a la alcaldía y me parece 
muy bien. Pero debo entender 
que confía en obtener más con
cejales que el PSOE y, sobre to
do, que da el apoyo socialista por 
hecho. Las dos cosas estarían por 
ver. Yo creo que una candidatu
ra renovada del PSOE estará en 
condiciones de mejorar sus resul
tados de las europeas en Alcalá. 
En caso contrario, si Polo quie
re el apoyo socialista para sí mis
mo, debería estar dispuesto a la 
recíproca, y decirlo, a ofrecer su 
apoyo al candidato socialista. 
Entiendo que así es, pues en ca
so contrario deberíamos pensar 
que cuenta con otros apoyos. 
PSOE e IU deben restablecer el 
diálogo, o aceptar la posibilidad 
de un gobierno del PP en mayo
ría minoritaria. Por mi parte 
creo que una forma de empezar, 
además de las iniciativas que es
tá tomando el comité local, sería 
que ambas formaciones inter
cambiáramos observadores en 
nuestras respectivas asamblea y 
conferencia local de otoño, me
ses de gran importancia en que 
además de las negociaciones pre
supuestarias se celebrará el ple
no sobre el estado de la Ciudad. 

- lHl situación económica 
del ayuntamiento parece bastan
te mala en estos momentos, si 
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hay que juzgar por los datos que 
han salido a la luz en los últimos 
tiempos ... 

__: El debate presupuestario 
municipal es ahora uno de los 
ejes políticos de Alcalá. Creo que 
la denominada ruptura de nego
ciaciones de IU es solamente un 
paréntesis veraniego, toda vez 
que está previsto reanudar la ne
gociación en septiembre. En 
nuestra opinión ese debate hay 
que abordarlo en profundidad, 
planteando un acuerdo de cala
do sobre el saneamiento munici
pal y con iniciativas a corto y 
medio plazo. Nada debería im
pedir que ese acuerdo se exten
diera también al propio PP. La 
responsabilidad de la situación 
actual no es únicamente socialis
ta. Durante estos años se han da
do acuerdos y pactos con IU, ha 
habido muchos presupuestos 
aprobados por mayoría y algu
nos por unanimidad, los créditos 
se han aprobado con votos uná
nimes así como una gran mayo
ría. de las propuestas de gasto, y 
en muchos casos también esas 
iniciativas de gasto han surgido 
de la oposición. Creo que la si
tuación es difícil, pero no tan 
trágica como se quiere presentar, 
excepto en lo que respecta a los 
impagos a proveedores, que de
bería ser prioritario. El Alcalá de 
hace quince años no es el de aho
ra, y en este tiempo se ha acumu
lado una deuda inevitable dadas 
las condiciones de partida. Otra 
cosa es que sea el momento de 
una inflexión: contención del 
gasto corriente, captación de re
cursos externos, contención de la 
presión fiscal ... son fórmulas que 
unos y otros comparten. Es difí
cil pero posible, pero hay que po
nerse a hablar inmediatamente, 
con responsabilidad y sin estra
tegias electoralistas. 

Comprendo los esfuerzos que 
se están haciendo desde el equi
po de gobierno para arreglar los 
desarreglos. No es la primera vez 
que se renegocia la deuda y sin 
embargo se ha venido incremen
tando hasta los niveles actuales. 
Recuerdo incluso que el progra
ma de gobierno del cuatrienio 
87-91 contó con un Plan de Via
bilidad Financiera que no se ha 
mantenido para el cuatrienio 
91-95. Tampoco nos podemos 
permitir hipotecar excesivamen
te el futuro. Tarde o temprano 
volverá a reproducirse la situa
ción, y habrá que recordar tam
bién que el Plan de Inversiones 
depende, además de la financia
ción, de la aprobación presu
puestaria. La solución excede ya 
de las competencias políticas que 
mantendrán la responsabilidad 
futura del Gobierno Municipal. 

Los concejales socialistas culpan a 1u 
a aprobar los presupuestos del PSOE 

Educación sólo puede invertir 11 m1 ·aííes 
de las 100 previstas para la reforma 
y ampliación de colegias 
El grupo de concejales socialistas nos remite una nota en la que afir
ma que la concejalía de Educación de Alcalá sólo podrá gastar 18 
de los 100 millones que tenía previsto invertir en la reforma y am
pliación de los centros escolares de la ciudad, según ha anunciado 
el edil responsable del area, Urbano Brihuega. Los concejales so
cialistas culpan de ello a Izquierda Unida en Is siguientes términos: 

La negativa de Izquierda 
Unida a aprobar los presu
puestos para 1994, impide 
que las reformas de los centros 
escolares sean atentidas, ya 
que las partidas presupuesta
rias destinadas a este Fm están 
agotadas. 

Sin embargo, el conc-ejal de 
Educación ha explicado que el 
equipo de gobierno socialista 
intentará evitar que los cole
gios se vean perjudicados por 
la postura de la coalición JU, 
llevando a cabo las obras con 
cargo a los convenios que exis
ten con el MEC y la Comuni
dad de Madrid. 

«El perjuicio que JU provo
ca, con su negativa a aprobar 
los presupuestos, en los cen
tros escolares se intentará pa
liar en la medida de nuestras 
posibilidades. Sin embargo, 
quedarán muchas cosas por 
hacer como mejorar las es
tructuras de los tejados en al
gunos colegios, mejorar los 
sistemas de seguridad y dotar 
de gimnasios a algunos cole
gios que debíamos hacerlo en 
colaboración con el MEC», 
aseguró Brihuega. 

La concejalía de Educación 
tenía previsto realizar, en co
laboración con el MEC y la 
CAM, durante los próximos 
meses, obras de reforma, con
servación y ampliación en la 
mayoría de los centros por 
unos 1.500 millones. 

El objetivo, según Urbano 
Brihuega, es tener los cole
gios, institutos y escuelas in
fantiles totalmente a punto de 
cara al próximo curso 94-95. 

Para el colegio público 
lplacea está prevista la adap
tación del aula de P-3 y redis
tribuir las aulas de pretegno
logía, biblioteca y la zona de 
los servicios. El coste de estas 
reformas ronda los 4 millones 
de pesetas. 

En los centros escolares 
Puerta de Madrid, Manuel 
Azaña, García Lorca y Santos 
Niños se invertirán en torno 
a los 20 millones de pesetas 

para reformar las vallas y 
sanear la pintura. 

Un total de 15 millones de 
pesetas se destinarán a la 
construcción de un gimnasio 
en el colegio Infanta Catalina 
y otros 11 millones de pesetas 
para la pintura, las persianas 
y el gimnasio del colegio 
Daoíz y V elarde. 

Tres millones de pesetas es
tá previsto destinar a la sus
titución de las persianas de la 
segunda planta del centro 
Beatriz Galindo y cuatro mi
llones de pesetas al comedor y 
adaptación de los servicios en 
el Juan de Austria, entre 
otros. 

En el centro FIA se necesi
tan reformas por un total de 
9 millones de pesetas y en el 
centro escolar Doctora de Al
calá se necesita reponer la cal
dera, cuyo coste asciende a 
dos millones de pesetas. 

Obras nuevas 
La escuela infantil del dis

trito VIII costará 120 millo
nes de pesetas, la ampliación 
de la Escuela Oficial de Idio
mas, 100 millones, y la Escue
la de Hostelería, que estará 
concluida a finales de agosto, 
más de 200 millones de pese
tas. 

El Instituto 9, que cons
truirá el MEC, costará 850 
millones de pesetas y la escue
la infantil del distrito V, que 
se encuentra en fase de adju
dicación, 120 millones . . 

PSORIASIS? 
TRATAMIENTO EFECTIVO 

Petición hora previa 
para consulta médica. 

Telf.: 883 06 85 

CLINICA MULTISOLE 
el Libreros, 9 - Alcalá de Henares 

ti de Julio de t9M 



un exconcejal insultó a un simpatizante de AVI y a continuación 
hubo intercambio de golpes, según cuentan Puebla y sotoca 

Graves incidentes al término de un pleno en Torres 
El pleno del ayuntamiento de Torres de la Alameda celebrado el día 7 de julio concluyó con nuevos inci

dentes al producirse un intercambio de golpes entre un miembro de la Asociación de Vecinos Independien
tes (A VI) y un exconcejal ligado amistosamente al equipo de gobiemo del PSOE. Según el testimonio del con
cejal de AVI Antonio Sotoca y del dirigente de esta agrupación Guillermo Puebla, Tomás Palomino, ff1lD hom
bre que siempre se ha distinguido en Torres por el respeto y por su trayectoria cívica, que nunca ha protago
nizado ningún incidente11, fue insultado por el exconcejal Antonio Campuzano con palabras tales como «ltljo 
de puta>t y 11cabróD11. La reacción de Palomino fue la de dar un sonora bofetada a Campuzano, quien respon
dió con una patada a Palomino a la altura de sus genitales, hasta que ambos fueron separados. 

El concejal y portavoz del 
PP en el ayuntamiento de To
rres, Francisco Acedo, desta
có también la personalidad de 
Tomás Palomino: «Es un 
hombre al que todo el pueblo 
le tiene una gran simpatía y 
que nunca ha provocado nin
gún incidente, ya que desta
ca por su civismo y compos
tura. Y quien diga lo contra
rio miente». 

Al finalizar el pleno del 
ayuntamiento los asistentes 
salieron hacia la calle. En esos 
momentos, según Guillermo 
Puebla, que iba muy cerca de 
Tomás Palomino, el exconce
jal Antonio Campuzano salió 
detrás de ellos y le llamó a To
más Palomino por cuatro ve
ces. Cuando éste atendió a la 
reiterada llamada, Campuza
no le preguntó si era cierto 
que Palomino había dicho por 
el pueblo que Campuzano era 
un 'chaquetero'. «Tomás Pa
lomino contestó que sí era 
cierto y el exconcejal, que se 
tiene por buen amigo del al
calde, Antonio Rodríguez del 
Barrio, le dijo que era un hi
jo de puta y un cabrón. Inten
tando defender su honor, To
más Palomino le dio un tor
tazo y el otro le dio a él una 
patada en sus partes», comen
taron Guillermo Puebla y An
tonio Sotoca. 

Inmediatamente, Antonio 
Campuzano le puso una de
nuncia a Tomás Palomino en 
el cuartel de la Guardia Civil 
y éste prestó declaración sobre 
los hechos. 

«Provocación» 
Guillermo Puebla y Anto

nio Sotoca declararon a 
PUERTA DE MADRID que 
la actitud de Antonio Campu
zano hacia la Asociación de 
Vecinos Independientes 
(AVI) suele ser la de la provo
cación constante: «Lo ocurri
do después detpleno no es un 
hecho aislado ni casual. Esto 
viene como consecuencia de 
las reiteradas notas de opinión 
escritas por Antonio Campu
zano con todo tipo de acusa-
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Antonio Sotoca, Francisco Acedo y Guillermo Puebla 

dones y de insultos hacia 
A VI. Lo grave es que en una 
de esas notas de opinión men
ciona a Tomás Palomino 
cuando él no tiene ningún car
go institucional ni siquiera 
tiene cargo orgánico alguno 
dentro de A VI. Tomás es un 
hombre independiente que 
siempre lo ha sido. Cuando se 
hizo la primera candidatura 
independiente en Torres, que 
se llamaba UVI y estaba en
cabezada por el actual alcal
de, el socialista Antonio Ro
dríguez del Barrio, Tomás 
Palomino formó parte de esa 
candidatura, lo mismo que el 
propio Antonio Campuzano». 

Antonio Sotoca añadió que 
«Tomás Palomino siempre ha 
mantenido su carácter inde
pendiente mientras que otros 
acabaron desembarcando en 
el PSOE, como el propio al
calde. Lo que siempre ha he
cho Tomás Palomino ha sido 
rechazar y protestar contra to
do tipo de abusos, irregulari
dades e injusticias que en el 
pueblo se están produciendo». 

Sotoca manifestó que la ac
titud provocativa de Antonio 
Campuzano «viene determi
nada porque desde A VI esta
mos desmantelando todos los 
trapos sucios e irregularida
des, con presuntas ilegalida
des, que está haciendo el al
calde, y ellos quieren mante
nerle a toda costa en el poder. 

Nos tememos que lo que quie
re es regresar al ayuntamien
to como concejal del PSOE, 
algo que no nos importa aun
que no nos parecen lícitos los 
medios que está utilizando». 

Guillermo Puebla añadió: 
«En este caso, como en el an
terior de Jacinto Fraile, que 
golpeó con su bastón al alcal
de, desd·e el PSOE tratan de 
echarnos a nosotros, a AVI, 
toda la culpa, indicando que 
somos los que hemos provoca
do, los que queremos que ha
ya violencia, y eso es falso. 
Quien sí practica la violencia 
es el propio Antonio Campu
zano, porque hay muchos ti
pos de violencia y él utiliza la 
violencia escrita con falta de 
documentación y con insultos 
hacia nosotros». 

El concejal del PP, Francis
co Acedo, afirmó que «yo es
toy en contra de todo tipo de 
violencia, bien sea física, es
crita ó verbal. Por eso yo 
pienso que es más importan
te la violencia del equipo de 
gobierno socialista con noso
tros al negarnos nuestros de
rechos como oposición. Creo 
también que es más importan
te mantener el decoro y una 
actitud cívica no manchada 
por las declaraciones del alcal
de y del concejal de 'desinfor
mación', Pedro Ropero, por
que es un hecho de piratería 
política intentar aprovechar 

<<Intentando defendt.r 
su honor, 

Tomás Palomino le dio 
un tortazo -a Antonio 
campuzano- J el otro 
le dio a él una patada 

en sus partes», 
cuentan 

Guillermo Puebla 
J Antonio sotoca 

un hecho que condenamos 
desde la oposición, como es 
cualquier hecho violento, 
echándonos la culpa a noso
tros para enfrentar así a la po
blación. Dicen de nosotros 
que hemos creado en Torres 
un clima de terror, cuando eso 
es precisamente lo que están 
haciendo ellos creando un cli
ma de inseguridad en las per
sonas que no piensan como el 
alcalde, sucediéndose los 
chantajes e incluso los despi
dos de trabajadores que no es
tán de acuerdo con el alcalde». 

«Lo grave de Antonio Cam
puzano es que sus opiniones 
escritas nada más que reflejan 
acusaciones e insultos contra 
la oposición mientras que no 
se ha hecho eco de las irregu
laridades y de las denuncias 
que se han hecho contra el al- _ 
calde y que han recogido to
dos los medios informativos», 
señaló Guillermo Puebla. 

Antonio Sotoca señaló tam
bién que «como con las provo
caciones constantes que nos ha 
hecho a los miembros de A VI 
y del PP no ha logrado nada, 
ha tenido que recurrir a las 
personas cercanas a nosotros, 
como Tomás Palomino, y con 
ello ha logrado llevarse una 
bofetada como respuesta. De 
todos modos, no es lo mismo 
decirle a una persona 'cha
quetera' que llamarle hijo de 
puta y cabrón». 
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Tendrá capacidad para 200 alumnos y debería entrar 
en funcionamiento en el próximo curso 

La Escuela de Hostelería estará terminada 
a finales de agosto 

Más de 200 alumnos podrán realizar estudios de Hostelería en la nueva Escuela de Hoste
lería de Alcalá de Henares. Las obras de este centro f'malizarán el próximo 31 de agosto, se
gún ha anunciado el concejal de Educación, Urbano Brihuega. 

Para la construcción de es
te edificio, el Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares, a tra
vés del OADE, firmó un con
venio con la Sociedad Anó
nima «Desarrollo Turístico 
de Alcalá» en virtud del cual 
el Ayuntamiento cedió una 
parcela urbanizable en el sec
tor 25. La mencionada em
presa construía la Escuela de 
Hostelería a cambio de la ce
sión del terreno donde ade
más de este centro se edifica
rá un hotel de 200 habitacio
nes apartahoteles que serán 
de titularidad privada y que 
se utilizarán para que los 
alumnos de la Escuela desa
rrollen las prácticas. El Mi
nisterio de Educación y Cien
cia (MEC) exige a los alumnos 
de Formación Profesional un 
período de prácticas de tres 
meses. 

El solar sobre el que se está 
edificando la Escuela de Hos
telería, que será de titularidad 
estatal, ya que el Ayunta
miento de Alcalá se la cede al 
MEC, ocupa una superficie de 
2.500 m/2. El edificio tiene 
una altura máxima de tres 
plantas y dispondrá, en la pri
mera planta de tres aulas de 
clases de teoría, una cafetería, 
una cocina-pastelería, un co
medor y regiduría de pisos pa
ra clases prácticas. 

En la segunda planta se ha
bilitarán dos aulas de teoría, 
un aula teórico-práctica para 
la regiduría de habitaciones 
de hotel, una sala de espera, 
una sala de profesores, la bi
blioteca y una vivienda para 
el conserje. El resto del espa
cio está destinado a instalacio
nes de servicios para el funcio
namiento interno del centro. 

Para el curso 1994-1995, el 
MEC y la concejalía de Edu
cación han aprobado que dos 
grupos del nivel 2 de FP, con 
30 alumnos cada uno, inaugu
ren este centro. 

Tras el período de rodaje, 
la Escuela acogerá un tercer 
módulo que estaría formado 
por alumnos que han conclui
do sus estudios de COU y por 
otro grupo de garantía forma
tiva (alumnos sin formación) 
que accederá al nivel más ele
mental de FP. 

El período de solicitudes 
para las plazas de acceso al 
centro se abrirá en el mes de 
septiembre, según ha anun
ciado el edil de Educación. 

Para Urbano Brihuega, la 
Escuela de Hostelería es muy 
importante en una ciudad 
donde el binomio industria
servicios es un elemento vi-

Urbano Brihuega 

tal para el desarrollo de Al
calá. 

A juicio de Brihuega, el 
complejo hostelero que se es
tá desarrollando faltaba en la 
ciudad. «Este complejo puede 
pilotar el desarrollo del sector 
de Hostelería en la ciudad», 
puntualizó el edil. 

Este proyecto de iniciativa 
municipal, «es una decisión 
políticamente acertada en el 
terreno económico, social y 
educativo, y supone también 
un aumento de plazas en en
señanzas medias de cara al 
curso 95-96>>, concluyó Bri
huega. 

Restaurante 

' La Capilla del Jazz 
~ . 

DELICIOSOS GUISOS DE LA COCINA TRADIC_IONAL 
·.:: 

HORARIO: 
Almuerzos de 13'30 a 16'00 
Cena de 21'00 a 00'00 
PLAZA DE LOS CUATRO CANOS - Telf.: 882 70 03 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

DEGUSTE NUESTRO 

MENO DIARIO 
DE LUNES A VIERNES 

1& de julio de t994 



El Teatro Salón Cervantes se llenó y aún quedó público sin poder pasar 

«La del manojo de rosas», zanuela para la tercera edad 
Una semana de la tercera edad tendría menos aceptación si no hubiera zarzuela. La concejalía de Bienes

tar Social realiza la programación de esta semana contando siempre con los planteamientos que se realizan 
desde los clubes de jubilados y pensionistas y entidades de la tercera edad existentes en Alcalá, y siempre 
ocurre lo mismo: hay un acto que la tercera edad complutense no se resigna a perder durante esa semana; 
es la zarzuela. El vienes 8 de julio el Teatro Salón Cervantes se llenó para presenciar las dos funciones de 
la zarzuela «La del manojo de rosas», un clásico del género chico, que entusiasmó a los espectadores, privile
giados que tuvieron la suerte de conseguir una invitación, lo cual no fue fácil, puesto que hubo cientos de 
personas que no la consiguieron y que tendrán que esperar a las ferias si quieren ver en directo una zarzuela. 

El carácter intemporal que 
nos ofrece la zarzuela repre
sentada en Alcalá hizo que 
«La del manojo de rosas» fue
ra un espectáculo muy actual 
en su temporalidad aunque, 
eso sí, manteniendo todo su 
clasicismo que es la base de su 
riqueza artístico. 

A Alcalá vino la compañía 
de María Dolores Travesero 
ofreciendo su trabajo lírico 
como uno de los platos más 
fuertes de la semana de la ter
cera edad y cabe destacar que 
estuvo al nivel, tanto artísti
co como de interés demostra
do por el público, que se es
peraba. El Teatro Salón Cer
vantes se llenó para ver el es
pectáculo, lo cual tampoco 
ofrecía demaiada dificultad, 
puesto que la entrada era por 
invitación para jubilados y 
pensionistas y entre ambas 
funciones apenas pudieron es
tar mil personas. 

Pero de lo que no cabe nin
guna duda es de que la zarzue
la tiene una aceptación im
portantísima, no sólo para un 
público que siempre ha dis
frutado con el género, como es 
la actual tercera edad. El pú
blico joven no se ruboriza al 
reconocer que disfruta con un 
espectáculo tan español y con 
el que han disfrutado genera
ciones y generaciones. 

Se montan pocas zarzuelas 
en España, muchas menos de 
la teórica demanda que pue
de tener el género en cuanto 
al interés que despierta. To
dos sabemos que producir una 
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zarzuela requiere una inver
sión muy alta, altísima, em
pezando por la escenografía y 
especialmente quedándonos 
con la contratación de los ar
tistas. Baste pensar que en 
primer lugar hace falta una 
orquesta y la contratación de 
ésta ya eleva mucho el «Ca
chet». Pero es más, cualquier 
zarzuela presenta un elevado 
número de personajes y eso, 
claro está, encarece aún más 
el producto. 

La «Cuestión palpitante» es 
que esa demanda no se corres
ponde con la oferta porque la 
misma demanda, en términos 
económicos, sólo lo es hasta 
cierto punto; es decir, hasta el 
que marca el bolsillo. El alto 
coste de producción de una -
zarzuela hace que repercuta 
en el precio de las entradas 
cuando no se trate de algo co
mo la Semana de la Tercera 
Edad con enrada gratuita pa
ra jubilados y pensionistas. 
Son muchos los que deman
dan zarzuela, pero son menos 
los dispuestos a pagar un po
sible coste alto de la entrada. 
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can gran éxito 

El Grupa Cultural El Val representó ;ANDA, MI MADRE! 
El 'Grupo Cultural El Val' presentó la obra ;ANDA., .MI MJIDRE!, de Juan José Alonso Millán, fruto 

del trabajo que durante este aíio ha realizado el grupo de teatro de esta asociación cultural que dirige 
Berta Pérez. La obra, precedida de un sainete de Cervantes, se representó en la Casa de la Juventud 
los días 24 y 25 de junio y también el 30 en el club de jubilados y pensionistas 'Gil de Andrade', clausu
rando la Semana Cultural y Deportiva del distrito VI, en todas las ocasiones con gran éxito de público. 

Entre las numerosas activi
dades que desarrolla el 'Gru
po Cultural El Val' durante el 
curso, se incluye el grupo de 
teatro que comenzó su anda
dura el pasado año a las órde
nes de Demetrio Díez. Desde 
entonces el grupo ha aumen
tado de componentes y de la 
primera representación -un 
pasaje de época de Luis XV, 
acompañado con un 'mi
nué' - se ha pasado a una 
obra de larga duración, una 
positiva evolución que nadie 
duda seguirá en aumento. El 
grupo de teatro lo componen 
ahora 13 miembros que du
rante este curso han aprendi
do técnicas teatrales básicas, 1 

entre ellas saber respirar y sa
ber relajarse. 

Las representaciones que se 
han hecho hasta ·ahora de 
¡ANDA, MI MADRE! han 
constituido un éxito -éxito 
que se achaca a la profesora: 
«Estamos agradecidísimas, 
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hay que darle u.na mención es
pecial a Berta porque todo el 
mérito se debe a ella»- y el 
grupo piensa actuar de nuevo 
con esta obra u.na vez finali
cen las vacaciones. 

El argumento de esta come
dia española, interpretada en 
su día por Analía Gadé y Gra
cita Morales, es la relación en
tre padres e hijos una vez que 
los primeros llegan a ancianos 
y se ven obligados a vivir con 
sus descendientes. «Es una 
problemática de hoy en día, 
muy acuciante en estos mo
mentos: a cierta edad moles
tamos en las casas sobre todo 
en las de los hijos. Esa guerra 
entre generaciones se desarro
lla en dos niveles sociales, u.na 
familia que vive en una cha
bola de Madrid y otra que vi
ve en la calle Serrano. La gen
te llega muy bien al fondo, se 
capta muy bien. No es nada 
complicada la obra, lo que es 
muy importante sobre todo 

para los que empezamos>>, ex
plica Menchu Esteban, presi
denta del Grupo Cultural El 
V al y miembro del grupo de 
teatro. 

«Nuestro grupo es cultura» 
Y a hay nuevas solicitudes 

para pertenecer el próximo 
curso al grupo de teatro, ac
tividad que aporta cultura al 
Grupo Cultural El V al, en 
opinión de Menchu Esteban. 
«Nuestro grupo es cultura y el 
teatro lo es. Además es un en
tretenimiento fantástico de 
cara a personas que se meten 
en estos grupos porque son 
mujeres solitarias que no sa
len de casa y para ellas ésta es 
una actividad de carácter lú
dico genial. Ayuda a expresar
se oral y corporalmente». 

El próximo curso, con la di
rección de Berta Pérez ya con
firmada, el grupo quiere con
tinuar el trabajo empezado, 

La relación entre 
padres e hiios una 

vez que los primeros 
llegan a ancianos 
y se ven obligados 

a vivir con 
sus descendientes 

comenzando por realizar una 
'mini-tourné' con ¡ANDA, 
MI MADRE! y así aprove
char el vestuario, escenario y 
decorados confeccionados por 
las mismas personas que re
presentaban la obra. Menchu 
Esteban se quejó de la falta de 
colaboración y de interés de la 
mayoría de los 400 socios del 
Grupo Cultural El V al por es
te proyecto que tan buena 
acogida ha tenido entre el res
to de los alcalaínos: «No ha co
laborado para nada el resto 
del grupo, ni siquiera se han 
ofrecido para ayudar, y como 
espectadores hemos visto a 
unas 15 compañeras, las que 
no fallan a nada, entre las dos 
representaciones. Hablo en 
nombre de las otras miembros 
del grupo de teatro y de la di
rectora, que ha hecho un gran 
trabajo, para que se sepa lo 
que realmente sentimos». 
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Para agradecer el acuerdo de recuperación del patrimonio 

histórico universitario 

Homenaje al alcalde y al rector por parte de la 
Asociación de Amigos de la Universidad 

Un centenar de personas congregó la Asociación de Amigos de la Universidad en tomo al alcalde 
de Alcalá y al rector de la Universidad.de Alcalá de Henares en una cena-homenaje que tuvo lugar 
el pasado viernes, día 8, en la Hostería del Estudiante. La organización de este acto tenía como objeti
vo agradecer públicamente la firma del reciente acuerdo para la recuperación del patrimonio mueble 
de la antigua Universidad de Alcalá. 

Un denso alcalainismo flo
taba en el ambiente de la 
cena-homenaje de la Asocia
ción. Para estos alcalaínos, 
cualquier paso, pero paso 
cierto en la recuperación de 
todo lo que se llevó de Alcalá 
el expolio de 1836, es motivo 
más que sobrado para cele
brarlo y agradecerlo. La fir
ma del acuerdo cuatripartito 
del pasado 30 de mayo por 
parte de la Comunidad de 
Madrid, el Ayuntamiento de 
Alcalá y la Universidad Com
plutense de Madrid y de Al
calá, por el que de una prime
ra tacada nos van a devolver 
una treintena larga de obras 
de arte, sin perjuicio del «su
ma y sigue», en cuyo horizon
te incierto se contempla un 
centenar de incunables, fue el 
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En el centro, Emilio Sanz, presidente de la Asociación de 
Amigos de la Universidad de Alcalá, junto a sus dos homena

jeados: norencio Campos -alcalde- y Manuel Gala -rector-

motivo del acto organizado 
por los «Amigos de la Univer
sidad». 

Estos motivos fueron ex
presados por su presidente, 
Emilio Sanz, al término de la 
cena, quien hizo además una 
sucinta historia de los gestos 
y gestas del pueblo de Alcalá 
en su esfuerzo de recuperación 
universitaria. Acto seguido, el 
secretario en funciones, José 
César Alvarez, leía el acta de 
la junta directiva de la Asocia
ción por la que se nombraba 
al alcalde, Florencio Campos, 
y al rector, Manuel Gala, So
cios de Honor de la misma, 
con entrega de sendos perga
minos donde figuraban los 
méritos contraídos por am
bos, así como el agradeci
miento por su permanente co
laboración con la Asociación. 
Los dos homenajeados deja
ron constancia estampando 
sus firmas en el Libro de Ho
nor. 

Intervinieron ambos poste
riormente para agradecer el 
gesto de «los Amigos». Manuel 
Gala se extendió en diversas 
consideraciones con respecto 
a Alcalá, resaltando sus im
presiones, las de un no
alcalaíno cuando llegó a Alca
lá, donde pudo apreciar, di
jo, un rescoldo de tradición 
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y un afán por alcanzar su 
identidad perdida, algo que 
no tienen todas las ciudades, 
aunque las hay. Florencio 
Campos, por su parte, tuvo 

. palabras de sincero agradeci
miento para aquellos, dijo, 
que le abren a uno las puer
tas de su casa, le sientan a la 
mesa y le agasajan. 

Para mejor captar el senti
do y dimensión de este acto, 
transcribimos a continuación 
algunos párrafos de la inter
vención del presidente de la 
Asociación. 

<<El expolio ha comenzado 
su cuenta atrás» 

«Para los miembros de es
ta Junta directiva -dijo-, 
dicho acuerdo cuatripartito 
representa un hito histórico 
en la recuperación de la Uni-

versidad de Alcalá, en la línea 
del Convenio interpartamen
tal de 31 de enero de 1985, 
por el que se recuperaban los 
edificios que albergar4'n a la 
Universidad. Salvado enton
ces el continente, se sientan 
ahora las bases, nueve años 
después, para salvar el conte
nido, el portentoso y desper
digado patrimonio mueble de 
nuestra Universidad. El expo
lio de 1836 ha comenzado su 
cuenta atrás». 

<<No somos originales» 
«Con ello, no tratamos de 

ser originales, -'-dijo- trata
mos de ser agradecidos, desin
teresadamente agradecidos, 
agradecidos con la Universi
dad y con los hombres que la 
hacen posible. Y este senti
miento es una constante en la 

ciudad de Alcalá: tenemos el 
precedente heroico de la So
ciedad de Condueños, quien, 
a golpe de cien reales una ac
ción, recupera los edificios 
cisnerianos para cedérselos 
desinteresadamente a otras 
entidades culturales, entre 
ellas al Estado, su usurpador. 
Los Condueños fueron alca
laínos agradecidos y desinte
resados». 

«Los propietarios alcalaínos 
de los terrenos expropiados 
para el aeródromo, al desapa
recer éste y conocer el retor
no de la universidad, firman 
documento público de renun
cia a los posibles derechos de 
retracto siempre que se desti
nen a usos universitarios·. Los 
firmantes de la renuncia de 
retracto en 1968 fueron alca
laínos agradecidos y desinte
resados». 

«Los mun1c1pes que deci
den adquirir desde su enton
ces exiguo presupuesto el co
legio de Mínimos y donarlo a 
la Universidad para Facultad 
de Económicas, fueron alca
laínos agradecidos y desinte
resados». 

«Los movimientos ciudada
nos de los años setenta fueron 
llevados a cabo por alcalaínos 
agradecidos y desinteresa
dos». 

«Señoras y señores, ya lo 
ven, ser agradecidos y desin
teresados, ser desinteresada
mente agradecidos con la Uni
versidad y con los hombres 
que la recuperan, no es nada 
original en esta noble ciudad, 
es una constante, una estela, 
que nosotros discretamente 
seguimos». 

J.C.A. 
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Más de 2.aaa personas participaron en las actividades organizadas 

El Club de Tenis Los Nogales organizó su 
tercer trofeo deportivo y cultural 

Con motivo de la festividad de San Juan y en tomo a ella, el club de tenis Los Nogales celebró la 
tercera edición de su tomeo deportivo y cultural cuyo desarrollo ha supuesto UD considerable éxito 
en cuanto a participación y organización. No es fácil poner en marcha una celebración en la que se 
conjuguen el deporte y las actividades lúdicas y festivas, pero el club de tenis Los Nogales ha conse
guido llevarlo a cabo con éxito de forma independiente, es decir, sin la intervención directa de la ad
ministración pública, lo que le da UD mayor mérito. Más de 2.000 personas llegaron a participar activa
mente en las actividades organizadas. 

La cifra total de participan
tes superó los 2.100 y se dis
tribuyeron de la siguiente ma
nera: 36 adultos compitieron 
por el trofeo de tenis; 30 ni
ños disputaron este torneo te
nístico. En juegos infantiles 
hubo un total de 1.600 niños 
en los tres días en los que se 
celebraron, concretamente los 
días 24, 25 y 26- de junio. 

La competición de fútbol 
sala reunió a 270 deportistas 
distribuidos en 110 juveniles, 
40 alevines, 40 infantiles, 40 
cadetes y 40 séniors. En ba
loncesto infantil femenino se 
desarrolló un torneo triangu
lar en el que se impuso el Ju
ventud Alcalá. Quedó en se
gunda posición el colegio Dul
cinea y en tercer lugar el co
legio !placea. En total fueron 
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30 deportistas las que entra
ron en liza. 

Por lo que se refiere a otras 

actividades destacó la carrera 
de sacos, con 60 participantes 
y el concurso de dibujo y fra-

se, con 70 participantes. 
También hubo una exhibi
ción de gimnasia y baile, con 
46 participantes y una exhi
bición de artes marciales con 
42 participantes. 

En cuanto a las clasificacio
nes, por lo que se refiere a la 
categoría sénior el vencedor 
fue Manuel Martínez; el se
gundo fue José Morcillo, el 
tercero, Cándido Muñoz y el 
cuarto Roberto Rodríguez. En 
categoría cadete venció David 
Mortato; segundo fue Jorge 
Expósito; tercero fue Rober
to Antolín y cuarto fue Juan 
Cabello. Francisco Pastor 
venció en la categoría infan
til, segundo fue David García 
y tercero fue Rubén Hernán
dez. En la categoría sub-13 el 
vencedor fue Ismael Pastor; 
segundo Diego Quibén; terce
ro fue Raúl Gallego y cuarto 
fue Javier Trujillo. En fémi
nas sub-13 venció Gemma Ca
rrascosa; segunda fue Alicia 
Caminero; tercera, Elena 
Echevarría y cuarta Virginia 
Hernández. También hubo 
competición para los compo
nentes de la escuela. En caba
lleros venció Juan José Galle
go; segundo fue David López; 
tercero, Alberto Caminero y 
cuarto, Jaime Díaz. En damas 
venció Gemma Antolín; se-
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gundo fue Cristina Morato; 
tercera fue Anabel López y 
cuarta, Laura Malo. 

En fútbol sala de · APAS 
venció el colegio Dulcinea. Se
gundo fue el Distrito V; ter
cero, el colegio Doctora de Al
calá y fue descalificado por no 
presentarse al tercer y cuarto 
puesto el colegio Lope de V e
ga. En fútbol sala juvenil ven
ció el colegio Juan de Austria; 
segundo fue el equipo Flechas 
Negras; tercero fue el Distri
to V y cuarto el Dulcinea. En 
fútbol sala cadete venció el 
Juan de Austria; segundo fue 
el Distrito V y tercero fue 
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Dulcinea, quedando descali
ficado el colegio Lope de V e
ga al no presentarse al ter
cer y cuarto puesto, lo mis
mo que ocurrió en la cate
goría infantil en la que ven
ció el Distrito V; segundo fue 
el Dulcinea y tercero el Doc
tora de Alcalá y cuarto el Es
colapios. En esta ocasión el 
Lope de Vega no se presentó 
a la final. 

Por último , en la categoría 
alevín venció el Dulcinea so
bre el Lope de Vega; tercero 
fue distrito V y cuarto el Doc
tora de Alcalá. 
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El presupuesta ha sida de so millones de pesetas 

se inauguró la carretera de camarma, una vez 
· finalizadas las obras de acondicionamiento 

El pasado viernes 8 de julio se inauguró la avenida del Doctor Marañón, antigua carretera de Ca
marma, en el tramo comprendido entre la avenida de los Reyes Magos y la rampa de acceso a la va
riante de la autovia A-2, tras finalizarse las obras de acondicionamiento y urbanización. 

Florencia Campos, alcalde 
de Alcalá, fue el encargado 
cortar una cinta, dando por 
inaugurada la nueva vía. Con 
él estuvieron presentes el con
cejal de vivienda, José Luis 
García Graván; representan
tes de la empresa adjudicata
ria de las obras; y vecinos de 
la zona. 

U na vez transferido este 
tramo de carretera por la Co
munidad de Madrid al Ayun
tamiento de Alcalá, éste aco
metió el proyecto de urbani
zación que ha contado con un 
presupuesto total de 50 millo
nes de pesetas , de los que al
go más de veintidós han sido 
aportados por el ayuntamien
to y el resto por la junta de 
compensación del polígono 
41. 

La empresa INESCO, ad
judicataria de las obras, ha 
llevado a cabo la construcción 
de aceras a ambos lados de la 
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calzada, asfaltado, alcantari
llado y recogida de aguas plu
viales, además de la ilumina
ción de toda la vía y el ente
rramiento de dos líneas aéreas 
de alta tensión. En la ejecu
ción del proyecto se ha pues
to especial atención en la con
servación de toda la arboleda 
existente. 
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El programa se desarrolla durante dos meses 

Actividades culturales y deportivas 
«Verana 94» en el distrito IV 

El distrito IV ha presentado este año un programa ambicioso que 
transcurre nada más y nada menos que a lo largo de dos meses. 

1.- Comenzó con la ya clá
sica Carrera Popular que con
gregó a unos 300 participan
tes el día 4 de junio. 

El día 18 de ese mismo mes 
tuvo lugar otra prueba clási
ca en el distrito, como es la 
Marcha en Bicicleta, en la que 
participaron unos 500 ciclis
tas. 

El 25 de junio se estrenó el 
nuevo escenario del auditorio 
«Manuel Azaña>>, que está do
tado de vestuarios y servicios. 

Esta inauguración estuvo a 
cargo de las casas regionales 
de Andalucía, Castilla-León y 
Asturias. Con una asistencia 
de público entorno a las 1. 000 
personas. 

En la semana del 24 al 30 
de junio tuvo lugar en el sa
lón de actos de la delegación 
la exposición de Talleres Ar
tesanales del D .istrito (manua
lidades, cerámica, tapices y 
corte y confección), con gran 
asistencia de público. 

2.- Los días 28, 29 y 30 de 
junio tuvo lugar la proyección 
de tres películas («Los dioses 
deben de estar locos», «Eduar
do Manostijeras» y «Sólo en 
casa»). La asistencia, en este 
caso, fue un éxito pudiendo 
haber pasado por el auditorio 
«Manuel Azaña» para disfru
tar de. estas proyeccioñes unas 
5. 000 personas. 

El sábado día 2 de julio se 

celebró un concierto de rock 
con la intervención de los gru
pos «Oro Viejo» y «K de K». 
En esta ocasión la asistencia 
de público fue algo más esca
sa, alrededor de unas 500 per
sonas, por coincidir éste con 
el partido de fútbol que en
frentaba a España con Suiza. 

El sábado día 9 de julio ac
tuó la Orquesta Exodo con 
gran afluencia de público, al
rededor de unas 2. 000 perso
nas. Si bien, la segunda par
te del espectáculo estuvo algo 
más floja en cuanto a asisten
cia por prolongarse éste en de
masía debido al retraso que 
sufrió en el comienzo por pro
blemas técnico-musicales. Por 
lo que sobre las dos de lama
drugada, hora en que finali
zó la actuación, el número de 
personas asistentes se había 
reducido a unas 1.000 perso
nas. 

Según nos informa Joaquín 
Arias, concejal presidente del 
distrito IV, todavía quedan 
tres buenos espectáculos pen
dientes en el auditorio «Ma
nuel Azaña». 

- Sábado día 16 de julio: 
Orquesta «Lobos». 

- Sábado día 23 de julio: 
Orquesta «5ª Expresión». 

- Sábado día 30 de julio: 
final de temporada, con la ac
tuación de Paloma de Pedro 
y su grupo. 

La comunidad de Madrid y el INEM gestionarán 
cursos de formación para !.DGO desempleados 

Cerca de tres mil parados madrileños podrán asistir a cursos de 
formación profesional ocupacional, fundamentalmente en las áreas 
de construcción e industria, según el convenio firmado entre el con
sejezo de Educación de la Comunidad de Madrid, Jaime Lissavetzky, 
y el director general del INEM, Alberto Elordi. 

Para Lissavetzky, esta co
laboración con el INEM, que 
se inició el año pasado y con
tinúa ahora, «es un perío~o de 
rodaje para asumir esas com- . 
petencias en la materia que fi
guran en el pacto de estado 
autonómico». La gestión con
junta de los recursos se refie
re a la planificación, análisis, 
seguimiento y evaluación de 
los cursos entre el INEM y la 
Comunidad_de Madrid a tra
vés del Instituto Madrileño 
para la Formación, que tiene 
como objetivo fundamental 
ser «el principal espacio de 
formación pública de la re
gión». 
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Hasta la fecha, según el 
consejero ·de Educación, el 
Instituto ha sacado 12.000 
plazas en sus cursos contando 
con los de esta oferta y para 
final de año esta previsto que 
la oferta alcance a 20.000 pla
zas en total. 

En los cursos de esta pro
gramación se presta una aten
ción especial a la industria y 
a la construcción, que acapa
ran el 57 por ciento del total 
( 41 por ciento para la indus
tria y 16 por ciento para la 
construcción) y el 51 por cien
to del total de alumnos (37% 
de la industria y 14 % de la 
construcción). 

Residencia J ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
<! Km. de AZuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
* Personal especializado (ATS, auxiliares de c:linica, f"JSiote-

rapeuta, camareras, etc: ... ) 
* Babitac::iones individuales y dobles c::on baño y aseo. 
* Salones c::on televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización moderna 
(RESIDENCIA SANTA AGUEDA), A 15 MINUTOS DE ALCALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Telf's.: 949 26 03 71 / 26 03 50 

CONTRATACION 

Hasta el próximo día 19 de julio de 1994 y hora 
de las 13, podrán presentarse proposiciones para 
la contratación directa de las obras de desvío de 
colector efluente del Polígono 21 E por el po- · 
lígono C/ Avila. 

Tipo: 5.605.343.- Ptas. 

El expediente podrá examinarse en la referida 
Sección de Contratación de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 13 de julio de 1994 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excma. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

' 

iiiTU OPORTUNIDAD!!! • CURSO 94-95 
ESCUELA DE JOYERIA «ALCALA» 
Te ofrece la oportunidad de tmr de ti 1n buen profesional 
CURSO DE JOYEIUA: - Datos sobre los m,:tales - Fundentes y Aleaciones - Conocimien
tos de Herramienta - Prácticas de Sortijas, Pulseras, Collares, etc .. . - Pulimentación. 

CURSO DE DISEÑO: - Dibujo Lineal - Perspectiva - Dibujo artísticos - Creatividad 
- Técnicas para el color - Diseño de joyas 

C/. Cruz de Guadalajara, 25 (Detrás de la Plaza de Toros) 
Alcalá de Henares de 10 a 2 Mañanas y de 6 a 8 Tardes 

ti de Jullo de tlM 
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De la mana de Finita de Córdoba y Jesulín de Ubrique 

El novillero alcalaíno Jesús Romero tomará 
la alternativa en la Feria Taurina 94 

El programa taurino de las Ferias Alcalaínas de este año está prácticamente cerrado. Un espectáculo 
cómico-taurino, una novillada, cuatro corridas -una de ellas de rejones- y encierros y vaquillas se
rán los espectáculos destinados a hacer las delicias de los aficionados alcalaínos. Abrirá cartel el 
bombero-torero, el día 25 de agosto, y cerrará la corrida de rejones de Martín Peñato, el 30 del mismo 
mes. El presupuesto aproximado es de 54 millones de pesetas. 

El programa de la Feria 
Taurina 94 queda como sigue: 

• 25 de agosto, 20'00 horas 
Espectáculo cómico taurino 

del Bombero-Torero 

• 26 de agosto, 18'30 horas 
Novillada: Luis Miguel En

cabo, Regino Ortés y Uceda 
Leal torearán novillos de 
Martín Peñato. 

• 27 de agosto, 18'30 horas 
Corrida con toros de Mur

teira Grave, que serán lidia
dos por: Víctor Méndez, Cel
so Ortega y David Castro 
Luguillano. 

• 28 de agosto, 18'30 horas 
José Mª Plaza, Javier Váz

quez y Osear Higares compo
nen el cartel de una corrida 
que también cuenta con los to
ros de Peñajara. 

* 29 de agosto, 18'30 horas 
El novillero alcalaíno Jesús 

Romero tomará la alternativa. 
Su padrino y testigo serán Fi-

El novillero alcalaíno Jesús Romero tomará la alternativa en la fe
ria taurina de Alcalá el día 29 de agosto. 

nito de Córdoba y Julio Apa
ricio. Los toros pertenecen a 
la ganadería de Baltasar lbán. 

• 30 de agosto, 18'30 horas 
Corrida de Rejones con to

ros de Martín Peñato. A ca-

hallo, Joao Maura, Luis Do
mécq y Antonio Domécq. 

Los espectáculos taurinos se 
completan con los encierros 
-los días 26, 27 y 28 a las 
8'00 de la mañana- y las va-

Romero en una actuación como novillero en Alcalá. En agosto saldrá de la misma plaza como doctor. 
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quillas -el 25, 26, 27, 28 y 
29 a las 23'00 horas-. 

El presupuesto para esta fe
ria ha sido de 54 millones de 
pesetas, aproximadamente. 
José Macías confía que este 
año el déficit de la Feria Tau
rina sea menor que otros años: 
«Este año el déficit no va a ser 
el de años anteriores. El año 
pasado, solamente por el al
quiler de la plaza pagamos ca
si 11 millones de pesetas y es
te año puede rondar los 6'5 
millones, gracias a las nego
ciaciones que el alcalde y yo 
hemos mantenido con el ge
rente de la plaza». 

El precio de las entradas 
-que oscilarán entre las 
1.200 y las 8.500 pesetas de 
barrera- se ha incrementado 
un 4% con respecto al año pa
sado. Como novedad con res
pecto a la edición anterior de 
la Feria Taurina de Alcalá es 
que se incluye en el abono la 
novillada. 

Según declaraciones del 
concejal José Macías, la comi
sión taurina municip3.l hubie
se querido traer a estas ferias 
a Enrique Ponce, Ortega Ca
no, Jesulín de Ubrique o 'El 
Cordobés' entre otros, aunque 
no podrán estar aquí por te
ner sus fechas ocupadas. 
Mientras se consideraba la 
posibilidad de retrasar l!l Fe
ria Taurina hasta despues del 
30 de agosto, estos toreros es
taban apalabrados para venir 
a Alcalá, pero al adelantar las 
fechas de nuevo para hacer 
coincidir los toros con las fies
tas, los diestros anteriormen
te citados no estaban disponi
bles, según comentó Macías. 

Con respecto a la construc
ción de la nueva plaza de to
ros, cuyo proyecto está ya ul
timado y se estima el plazo de 
construcción en 8 meses, Ma
cías manifestó que la «preten
sión del equipo de gobierno y 
en este caso concreto de Flo
rencio Campos, gran aficiona
do a los toros, sería que en la 
próxima feria pudiera darse 
en la nueva plaza. Es una co
sa que está en el aire y una de
cisión que hay que tomar y 
que no depende exclusiva
mente de la corporación, sino 
de los 'dineros' y la actual pla
za de toros, que son los que ló
gicamente tendrían que apor
tar una cantidad importante 
para el inicio de una nueva 
plaza de toros» , 

La ubicación de esta nueva 
plaza de toros estaría tras el 
pabellón polideportivo de Ca
ja Madrid. 
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Profesionales de la estética participaron en los diseños 

Exhibición de maquillaje corporal artístico 
El Centro Profesional 'Paula Díaz', dirigido por Feli García, organizó su segunda exhibición de ma

quillaje corporal realizado por profesionales del corredor del Henares dedicadas al mundo del maqui
llaje en sus diversas fac;etas. El centro, dedicado al mundo comercial de la estética, puso punto y final 
al curso con una exhibición en la que participaron modelos no profesionales. 

11 de Julio de tlM 

En este desfile se puso de 
manifiesto la belleza de este 
tipo de maquillaje que apenas-
tiene aplicaciones fuera del es
pectáculo: «Esta técnica del 
maquillaje corporal es una es
pecie de hobby, un arte sin 
más pretensiones, ya que sus 
salidas comerciales son nulas. 
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Simplemente es válido para 
este tipo de fiestas y si acaso 
en carnaval, pero poco más», 
manifestó la directora del cen
tro profesional de estética, Fe
li García. 

En la exhibición participa
ron profesionales del corredor 
del Henares procedentes de 
Guadalajara, Torrejón y Al
calá, con las que el centro pro
fesional 'Paula Díaz' contó 
para hacer su segunda exhibi
ción. En esta ocasión el lugar 

PUERTA de Madrid 

elegido para el pase de mode
los fue la cafetería de la Ciu
dad Deportiva y hubo que 
destacar una mayor asistencia 
de público que el año pasado 
en la casa de la Juventud. 

El pase de modelos tuvo di
versas partes. Una de ellas fue 
la de la naturaleza pintada so-

. bre el cuerpo. Otro de los mo
tivos fue la fantasía y el capí
tulo más importante fue el del 
maquillaje de caracterización, 
bien a través de la ropa pin-

tada sobre el cuerpo desnudo, 
bien a través de otro tipo de 
caracterizaciones más especta
culares tales como el fuego, el 
demonio y la muerte. 

Como nota curiosa cabe 
destacar que las niñas del club 
de gimnasia rítmica del dis
trito 111 realizaron una exhi
bición, comentando en broma 
Feli García que, puesto que 
habían olvidados sus maillots, 
habían tomado la decisión de 
pintárselos sobre sus cuerpos. 

Evidentemente, no habían ol
vidado sus maillots, sino que 
fue otro tipo de exhibición de 
maquillaje el que mostraron 
las profesionales de la estéti
ca al pintar esas prendas de 
gimnasia rítmica. 

El acto fue clausurado con 
la actuación de los alumnos 
del taller de danza de Alcalá, 
que realizaron una serie de 
bailes; eso sí, estos vestidos 
con su ropa habitual, no con 
trajes pintados sobre la piel. 
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con ellas queda completado «el mapa acuático» complutense 

Abrieron al público las piscinas del Juncal 
El aforo de sus láminas de agua, según ley, vale para sao personas 

El complejo de piscinas de la Ciudad Deportiva del Juncal es ya una realidad que ha comenzado a 
funcionar. Después de la apertura de un vaso el verano pasado para reducir el malestar de algunos 
vecinos y de entidades como Izquierda Unida por el retraso en las obras del que se quejaban, este año 
el distrito 11 y el m, principalmente, ya disponen de piscinas municipales, con lo que nos vecinos no 
tienen necesidad de desplazarse a puntos muy alejados. Con el nuevo complejo de piscinas abierto 
en estos días, Alcalá ve completado su mapa acuático veraniego, según el concejal de Deportes, Jesús 
Domínguez Lazo, quien considera que a lo sumo, «Y depende de cómo vaya evolucionando· la deman
da, construiríamos alguna piscina cubierta>•. 

La construcción del com
plejo de piscinas del Juncal, 
cuya apertura al públi~o tuvo 
lugar el viernes 1 de julio co
mo informábamos la. semana 
pasada, correponde a una de 
las fases de construcción de la 
Ciudad Deportiva. Según Je
sús Domínguez Lazo, esta fa
se corresponde a la zona de 
baños, los vestuarios de las 
piscinas y la urbanización y 
campos de fútbol: «El resto es
tá todavía ejecutándose y se 
terminará dentro del plazo 
que marca el pliego de condi
ciones; es decir, para el mes 
de octubre. De momento la 
gente está utilizando los ves
tuarios propios de la Ciudad 
Deportiva». 

El complejo de piscinas es
tá formado por tres vasos, uno 
recreativo, uno infantil y otro 
polivalente, éste con un carác
ter más deportivo. El recrea
tivo tiene 400 metros cuadra
dos de lámina, la infantil tie
ne 90 metros cuadrados y la 
polivalente tiene 7 50 metros 
cuadrados, así que en total 
son 1.240 metros cuadrados 
de lámina para el baño, lo que 
permite un aforo según la ley 
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Jesús Domínguez Lazo 

de 500 personas. La urbani
zación completa de esta fase 
de construcción de la Ciudad 
Deportiva tiene un presupues
to .de 136 millones de pesetas, 
de los que 78 han correspon
dido a las piscinas: «Este com
plejo acuático va a dar servi
cio fundamentalmente a los 
distritos 11 y III, pero tam
bién va a permitir que veci
nos de los distritos VII y tam
bién VIII puedan tener una 

alternativa para disfrutar del 
verano». 

De esta forma, el ayunta
miento tiene las piscinas del 
V al, del parque O'Donnell, la 
del CEI y ahora la del Juncal: 
«Cuatro núcleos que están 
perfectamente distribuidos es
pacialmente en la ciudad, de 
tal manera que cualquier ciu
dadano tiene ya una piscina 
municipal más o menos cerca
na. La demanda del agua va 
en aumento año tras año, pe
ro creo que al aire libre ya es
tamos bien dotados. Proba
blemente en algún momento 
habrá que promover alguna 
piscina cubierta más, puesto 
que la demanda está siendo 
muy importante», señaló Je
sús Domínguez Lazo. 

El concejal de Deportes hi
zo fre~te a las críticas que per
manentemente ha lanzado de 
forma especial Izquierda Uni
da sobre el retraso de estas 
piscinas del Juncal: «Yo dije 
que el día 1 de julio estarían 
abiertas y así ha sido. El año 
pasado dije que se abriría una 
de ellas y así fue, la recreati
va estaba abierta el año pasa
do». 

Insólita: 
las italianas 
se consideran 
maltratadas 
en el Mundial 

La prensa deportiva ita
liana es la más inteligente 
del mundo porque no se le 
ocurre complicarse la vida 
con «fair play» cuando los 
intereses italianos están en 
juego. Por ejemplo, cuan
do sabían que, si pasaban 
los octavos de final se en
frentarían a la selección es
pañola, empezaron a decir 
de ésta que había ganado 
a Bolivia buscando los to
billos y cosas así. 

Luego, cuando se en
frentaron las selecciones 
italiana y española, el que 
resultó herido de modo ale
voso y brutal fue un juga
dor español, pero eso de
ben de ser «gajes del ofi
cio». Y ahora se quejan 
amargamente porque la 
FIF A ha endilgado ocho 
partidos de sanción al leñe
ro Tassoti, y así el pobre 
no tendrá oportunidad de 
romper la pierna a un par 
de brasileños en la final. 

Porque, claro, Italia ha 
llegado a la final. ¡Faltaría 
más! Hasta Charlton, en 
uno de sus comentarios a la 
prensa española, hablaba 
de lo que Italia podría ha
cer o dejar de hacer en la 
semifinal cuando aún no 
había jugado el partido de 
cuartos ante España. 

De hecho, lo que Italia 
hizo en la semifinal fue lo 
mismo que en cuartos: ga
nar. Eso sí, para pasar la 
eliminatoria cuarterona 
tuvo que contar con los 
inapreciables despistes de 
un árbitro que no vio dos 
penaltis en los últimos 
quince minutos en el área 
italiana, uno de ellos el de 
la agresión a Luis Enrique. 
Y para pasar a las semifi
nales ha contado con que el 
árbitro de turno tampoco 
vio el penalti cometido an
te un delantero búlgaro 
cuando el defensor italia
no se llevó el balón con la 
mano dentro del área. 

No nos metamos con los 
árbitros: ya sabemos que 
son humanos y fallan; pe
ro esta vez han fallado re
calcitrantemente en favor 
de los italianos. Y éstos 
aún se quejan. Hacen 
bien. Al fin al cabo, aún 
queda por jugar la final. 
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sandra Moreno y Rebeca Moreno no consiguieron clasificarse para la final 

campeonato de España Júni.or de verano 1994 
A la decepción que se produjo en el Clah Natación Alcalah, la no participación de algunos nadado

res con topes di» en el Campeonato de España Júnior, se ha unido los resultados obtenidos por Rebeca 
Moreno (13 años) y Sandra Moreno (14 años), las nadadoras alcalaínas que obtuvieron la difícil mínima 
nacional de participación en el campeonato de España júnior de verano celebrado del 7 al 10 de julio 
en el polideportivo municipal de d.as Norias» en Logroño. Su ya sola inclusión en este campeonato puede 
considerarse como un éxito, la pena es que con la mejora de apenas un segundo en los registros que 
tenían acreditados se podría haber pensado incluso en la final, pero no pudo ser. 

Sandra Moreno realizó en los 
100 braza una marca de 1.24.18 
apenas 6 décimas por encima de 
su marca, que la llevaron a la 18ª 
posición, dejando por detrás a 6 
nadadoras, y Rebeca Moreno en 
50 libres con 31.10 muy lejos de 
su mejor marca personal obtuvo 
la 23ª posición, en los 100 espal
da que acreditaba un registro de 
1.13.97 realizó 1.15.68, obte
niendo la 18ª posición. 

El que sí obtuvo un éxito re
sonante fue el ex-nadador del CN 
Alcalah Santiago Castellanos del 
año 87 que fichó esta temporada 
por el Real Canoe madriñelo des
pués de tres temporadas en el 
club alcalaíno, su resultado no 
pudo ser mejor, nada menos que 

Campeón de España en 1977 en 
los 100 braza con 1.07.05 y 3° en 
los 200 con 2.27, magníficos re
gistros, el pasado año fue 7° to
davía enrolado en las filas del 
C.N. Alcalah, la braza alcalaína 
sigue causando estragos más allá 
de nuestras fronteras. 

Judith González y 
Javier Cámara participan 
en el campeonato 
de España Absoluto 

Judith González (78) después 
de una temporada invernal irre
gular ha conseguido con una 
marca de 2.51.80 en los 200 bra
za su participación en el Cam-

DEL 11 AL 16 DE. JULIO 
Elija una de estas opciones en cualquier au/Qmóvil 

de la SerU 400. 

MAXIMA 
SEGURIDAD 
EN SUS VACACIONES 

Apro\'CCbe' ahora las ventajas em-aon:lina.riu de V oivo., Porque del 11 al 16 
· ck julio Vohro pone en mattha la Opttacibn Mhima Mguridad.. • 

Una ocasión excepcional para conxguir un cocht: de la Serie 400 en 
coodicionn inmcjorab&cs.. Aúrqucse hoy a su concesionario Volvo 

Y"'°"'""' •"f"O""'hvalnWcimo ..... ....a...... VOLVO 
· Rtsputsta Rgwra. 

peonato de España absoluto de 
natación. Así pues, Javier Cáma
ra (76), que nadará los 50, 100 
y 200 braza actualmente en el 
centro de entrenamiento Cerra
do Calderón de Málaga (FEN), 
no será el único nadador del CN 
Alcalah que esté presente del 14 
al 17 en la ciudad de Murcia 
donde se celebra el campeonato, 
esperemos que con la televisión 
por medio. La historia deporti
va de Alcalá de Henares tiene 
pues otro récord al ser la mayor 
participación de un club en la 
competición más importante que 
se celebra en España y este año 
con el aliciente de conseguir las 
mínimas para el Campeonato del 
Mundo del mes de septiembre. 

\_ 

concesionario Oflclal: AUTO ELIA, S.A. EXPOSICION, VENTA Y SERVICIO POSTVENTA: 

PUERTA de Madrid 

Ctra. Nacional 11, Km. 32'300 
Telfs.: 882 97 30 - 882 97 32 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 

La SOCiedad Cervantes 
salió al Pantano 
de Alarcón, en cuenca 

La Sociedad de Pescadores 
Cervantes , ha realizado su sali
da social nº 14 el pasado domin
go día 10 de julio, al pantano de 
Alarcón, río Júcar, en la provin
cia de Cuenca. 

Con una asistencia de 34 per
sonas entre socios e invitados, se 
celebró esta etapa en la zona de 
pantano situada cerca del muro 
de la presa con un claro éxito de
portivo, ya que el total de cap
turas controladas entre 32 com
petidores, ascendió a 1.672 Kg. 
350 Grs. que después de pesadas 
fueron devueltas vivas a las 
aguas. Esta pesada supone un ré
cord en los doce años de existen
cia de esta sociedad, tanto en la 
pesada total social, como en la 
conseguida por un solo pescador 
en una jornada, en este caso 129 
Kg. 350 Grs. El nivel de las 
aguas embalsadas es muy bajo, 
según rumores, para fijar los pi
lares de un puente, en la cons
trucción de la nueva autovía de 
Valencia. 

La clasificación social de la 
etapa quedó como sigue: 

Adultos: 1°, Fernando Loza
no Lorenzo; 2°, Marino Martín 
Aparicio; 3°, Angel David Gar
cía Sánchez. 

Infantiles: 1° , Sebastián Ce
ballos Castillejo. 

Femeninos: 1 ª , Pilar Lorenzo 
Magdaleno; 2\ Verónica Rupé
rez Domínguez. 

Veteranos: 1°, Brígido Fer
nández Fernández; 2º, Gregorio 
Doncel López; 3°, Gregorio Vi
vas Monje. 

Continúa la clasificación has
ta un total de 32 clasificados. 

La próxima salida está anun
ciada para el domingo día 17 de 
julio, al pantano de Buendía en 
la provincia de Cuenca. La sali
da está prevista a las 4 ' 30 horas 
del lugar de costumbre (Plaza de 
Toros), habiendo recogido ante
riormente el autobús, a las per
sonas residentes en los barrios de 
Reyes Católicos y Nueva Alcalá. 

Inscripción y reserva de pla
zas, en la Sede Social, C/ Eras de 
San Isidro, nº 4-Ptal. 1-Bajo-D 
ó bien llamando al Tlf.: 880 84 
44 de lunes a viernes, en hora
rio comprendido entre las 19 y 
21 horas. 

Precios: Socios adultos: 1.200 
pts.; veteranos: 900; Infantiles: 
900 pts. ; Invitados: 1.500 pts. 

El cierre de inscripción para 
esta competición, será el viernes 
día 15 de julio a las 21 horas. 
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Nos podrá encontrar en: 

C/ Marqués Alonso Martínez, 3 
Ounto Plaza de Toros) 
Teléfono: 888 74 13 
ALCALA DE HENARES 

Tenemos todo lo que ustedes necesitan para 
su jardín o terraza en mobiliario e iluminación, 
con unos precios y calidad sin competencia 

P.V.P. 4.950 

Calidad: .ARTILUZ 

Todos los artículos han sido 
inyectados en aluminio 

(calidad UNl-5076), 
tratados cromáticamente y . 

acabados con pintura 
poli~ster. 

Los materiales eléctricos 
son homologados y su 

tomillería es en 
acero inoxidable. 

-
Servicio .ARTILUZ ~ 

Todos nuestros artículos se 
instalan 

incluidas las FAROLAS 

FLEXO HALOGENO 50W. Acabados: blanco, 
negro, raíz-nogal, raíz-verde, oro, granito + oro. 

P.V.P. N · 2.950 
PIE DE SALON DOS LUCES. Halógeno. Acabados: blanco, 
negro, raíz-nogal, raíz-verde, oro, granito + oro. Pantalla 

26 cm. é. Altura 185 cm. Regulador de intensidad, bombilla 
lineal halógena 300 w. Salida de brazo: 45 cm. Pantalla de 
9 cm. é. Interruptor, .._. bombilla halógena 50w. 

T P.V.P. 11 • IS.ISO 

PIE DE SALON HALOGENO, regulable. Pantalla orientable. 
26 cm. o. Altura máximo 180 cm. Regulador de intensidad. 
Bombilla halógena 300 w. Acabados: blanco, negro, raíz-nogal, 
~ raíz-verde, oro, granito-oro . 

........- P.V.P. 11 · 8.950 


